Lubriques tropiques

par Sylvain Parker

Dés qu’on descend sous l’équateur, beaucoup de choses se libèrent : les corps bien sûr, mais également les désirs, et concernant Jacques surtout les désirs interdits. Ce qui est important, c’est que tout le monde y trouve son compte : la femme de son ami, pharmacienne perverse, les jeunes brésiliennes qui n’ont pas honte de leurs pulsions… Mais finalement c’est son épouse qui y sera la plus heureuse : on peut jouir dans la soumission !

CHAPITRE PREMIER

Lorsque l’avion amorça sa descente au-dessus de la mer, Jacques eut la même image que lors de sa première venue en Guyane, l’année précédente. Le vert de la forêt formait un tapis épais, à perte de vue, s’arrêtant comme à regret devant les vagues grises de l’océan. Et c’était seulement en vue de l’aéroport que l’ocre de la terre apparaissait, une saignée dans la végétation qui concédait un maigre espace à la piste et au tarmac.

A la descente de l’avion, la chaleur d’étuve les enroba. Jacques se tourna vers sa femme, l’air goguenard :

— Alors, ça change d’ambiance, non ? Tu vas voir, on s’y habitue très vite…

On était au mois de janvier et une couche de verglas sur la piste d’Orly avait failli faire annuler leur vol. Valérie ne répondit rien. Les huit heures de vol l’avaient assommée, et de toute façon elle n’aimait pas la chaleur. Elle ne jurait que par la Bretagne, mais là on était loin de la côte d’Opale. Son mari avait dû déployer des trésors de persuasion pour lui faire accepter l’idée de venir s’installer à huit mille kilomètres de la métropole. Mais l’occasion était trop belle. Un contrat de deux ans pour travailler sur le site spatial de Kourou, ce n’était pas tous les jours qu’on proposait ça à un obscur ingénieur électronicien. Un article que Jacques avait rédigé dans une revue d’équipement d’aéronautique avait suffi à le faire remarquer. Il était venu une première fois passer trois semaines et avait vite sympathisé avec ses collègues du centre spatial. De retour à Paris, il avait fait des envieux. Participer aux tirs d’Ariane, ce n’était pas rien ! Le pays lui avait plu. Cette impression d’être en permanence dans un bain de vapeur tant la chaleur était humide, lui, ça lui plaisait. Et puis il y avait eu les virées dans le quartier derrière le marché à Cayenne, qu’on appelait « le petit Chicago » car il ne faisait pas bon s’y promener la nuit tout seul. Mais il fallait connaître les bons endroits, les Brésiliennes étaient superbes. Les petites Brésiliennes, pensa Jacques, mais il chassa les images de cette soirée de son esprit. A leur simple évocation, une érection sournoise faisait gonfler le devant de son pantalon. Mais pour l’heure il fallait récupérer les valises. Et ce n’était pas son fils Grégoire qui allait avoir le réflexe de guetter les bagages sur le tapis roulant. Il se retourna pour voir si ce dernier suivait. Greg, comme ses copains l’appelaient, traînait à dix mètres derrière avec ses lunettes rondes, sa tignasse en désordre et son air d’être sur Mars… A quinze ans, il le dépassait déjà, mais son corps était maigre et gracile. Jacques était persuadé que son fils n’avait même encore jamais embrassé de fille alors que lui à son âge… Bref, il avait le don de l’énerver. Il le houspilla pour l’obliger à se poster devant le tapis roulant pour au moins ramasser ses bagages personnels.

Quand ils passèrent le contrôle de police, il reconnut dans le hall son collègue Roger avec qui il s’était lié d’amitié lors de son précédent séjour. C’était un grand brun à la peau très bronzée et doté d’une magnifique moustache qu’il entretenait soigneusement. Jacques avait pu constater qu’il était très connu chez les serveuses des petits bouis-bouis qui servaient le plat brésilien traditionnel à base de haricots rouges et de poulet. Il paraissait chez lui, surtout qu’il n’était pas bien difficile de finir la soirée au premier étage… Qu’en pensait sa femme, s’était demandé Jacques. Se doutait-elle de quelque chose ? Le contraire aurait été étonnant. Il ne l’avait pas vue, elle tenait la plus grande pharmacie de la ville, ce qui l’occupait la majeure partie de la journée.

Roger prit Jacques dans ses bras pour lui taper dans le dos. Puis il s’empara de la main de Valérie avec enthousiasme.

— Votre mari ne mentait pas, vous êtes superbe !

Valérie sentit ses joues s’empourprer, elle n’aimait pas les compliments. Ca avait toujours été le cas, depuis son enfance. Très vite, à l’adolescence, ses formes étaient devenues plus que généreuses ; à quatorze ans, elle avait déjà la poitrine d’une femme accomplie et des hanches amples qui faisaient se retourner les hommes sur son passage. Elle savait maintenant qu’elle était belle, rousse à la peau laiteuse et aux yeux d’un vert opalin, comme la mer chez eux, lui avait dit Jacques quand il lui faisait la cour. Et un corps onctueux, une chair douce, de la crème, lui avait-il confié le soir où elle avait accepté qu’il lui fasse l’amour. Mais c’était ça qui lui faisait honte au plus haut point, le désir qu’elle avait éveillé très tôt chez les hommes, la lueur sale qui s’allumait dans leurs yeux quand ils dévoraient son corps du regard…

Ils s’entassèrent dans le Nissan, tout le monde ou presque avait un 4x4 leur avait dit Roger. Il n’arrêta pas de parler durant tout le trajet vers la ville. Jacques voyait que sa femme s’enfonçait dans un mutisme hostile. Il essaya de la dérider en lui montrant les oiseaux colorés qui nichaient dans la cime des arbres, tout au long de la route. Mais rien n’y faisait. Quand ils arrivèrent au centre-ville, Valérie laissa échapper le cri du cœur.

— C’n’est pas possible, c’est la ville principale ? Mais c’est plus petit que Vannes !

C’était vrai. Cayenne avait la taille d’une minuscule sous-préfecture de la métropole. Jacques n’avait pas fini d’en entendre.

*  *  *

Ils avaient dîné au Novotel de la ville, des assiettes de salade hors de prix mais, pour l’hébergement, Jacques avait opté pour un hôtel moins cher dans le centre-ville. Il devait démarrer son nouveau travail dans deux semaines à Kourou et comptait sur ce délai pour que sa femme s’acclimate au pays. Tout le monde était crevé à cause du décalage horaire et la nuit était tombée à 19h30, comme tous les jours de l’année, on était à l’équateur. Valérie était allongée sur le lit en nuisette, se laissant bercer par le ronronnement de la climatisation. Jacques s’allongea à son côté. Doucement, il lui caressa l’intérieur des cuisses, fasciné comme au premier jour par la pâleur de sa peau. Valérie était une vraie rousse, au teint parfaitement clair, elle ne bronzait jamais, brûlant dès qu’elle se mettait au soleil. C’était ça qui avait provoqué un désir fou chez Jacques dès qu’il l’avait rencontrée. Elle évoquait la douceur de la neige avec le feu rouge de la toison abondante qui couvrait son pubis, presque anormale tant elle était poilue. Il aurait voulu qu’elle ne se rase pas les aisselles, pouvoir plonger son nez dans la fourrure rousse et odorante, enfoncer tout son corps dans cette chair légère et profonde. Mais depuis des années, elle le battait froid, entretenant sa frustration. Elle s’en excusait parfois. Ce n’était pas de sa faute, disait-elle, elle l’aimait pourtant, mais c’était comme ça depuis son adolescence. Le désir des hommes la dégoûtait, c’était vulgaire, et même avec son mari elle ne pouvait s’affranchir de cette répulsion. Jacques s’y était habitué, la forçant presque parfois, et de toute façon allant se soulager ailleurs. Mais il revenait toujours vers elle. L’instinct du propriétaire, après tout elle lui appartenait, c’est lui qui la faisait vivre, il avait le droit d’en jouir à sa guise. Il caressa les plis des fesses et ses doigts atteignirent la toison. Il joua avec la frisure des poils, les entortillant dans ses doigts. Il y avait quelque chose de passif dans l’attitude de Valérie. Par veulerie, elle acceptait parfois de se laisser faire, surtout quand elle se sentait vulnérable, dépendante de lui. C’était le cas, perdue à huit mille kilomètres de Paris, assommée par une chaleur qu’elle n’avait jamais supportée. Jacques défit le cordon de la nuisette et les seins de sa femme s’étalèrent. Elle avait de larges aréoles de couleur rose thé, larges pastilles qui mangeaient presque le tiers des globes. De la paume, il effleura les bouts, les mamelons étaient presque de la taille d’une petite prune. Il vit son regard contrarié mais elle ferma les yeux, elle avait décidé de lui accorder son dû. Il n’avait pas pris de douche, la sueur poissait sa peau malgré la clim, « un animal répugnant », devait-elle penser. Ca l’excita, son corps à elle était frais, une odeur de fougère en émanait. Et bien puisqu’elle avait décidé de subir…

Jacques lui pressa les tempes pour l’obliger à basculer la tête. Il prit tout son temps pour lui fouiller la bouche avec sa langue. Valérie avait les lèvres entrouvertes, elle l’acceptait à peine. L’excitation de Jacques monta encore, il avait l’impression de la violer. Il imagina que c’était une cliente seule de l’hôtel, qu’il s’était introduit dans sa chambre. Il prit plaisir à bouger les masses lourdes de sa poitrine, leur chair molle et douce. Il pensa aux sculptures de César, ces expansions organiques de mousse de plastique. Il murmura à son oreille :

— Tu vas voir, ça va être bon, tu vas aimer ça…

Avec le tranchant des doigts, il sépara le fouillis des poils du pubis pour chercher l’humidité des chairs. Les grandes lèvres se séparèrent timidement. Il éprouva l’élasticité des muqueuses, trop peu humides à son goût. Il cracha dans sa main et enduisit tout l’intérieur de la vulve avec sa salive. Les grandes lèvres bâillèrent et Jacques enfonça tous ses doigts réunis. Valérie se cabra, émit un gémissement de protestation, puis elle se relâcha. Elle adoptait l’attitude passive de celle qui accepte son rôle de victime, elle savait que ça rendait son mari fou d’excitation. Il s’assit à califourchon sur son torse et lui ramena la tête vers son pubis. Il frotta la joue de sa femme contre sa queue douloureuse tant elle était dure. Elle refusait la plupart du temps ce qu’il attendait mais il savait que ce soir elle serait soumise. Il saisit son membre à la base pour frotter le gland contre les lèvres closes. En le faisant osciller, il s’amusa à écarter la pulpe des lèvres. Son gland vint buter contre les dents de sa femme.

— Allons ma chérie, tu ne vas pas nous jouer les oies blanches, tu sais bien ce que je veux. Tu sais bien ce qu’une bonne épouse doit faire dans ces cas-là. Alors tu vas ouvrir la bouche, et je vais y enfoncer ma queue. Je sais que ça te choque, tu n’aimes pas quand je parle comme ça. Mais il va falloir que tu t’y habitues, tu vas avaler ma bite mon amour, ma douce, tu vas me bouffer les couilles par la même occasion…

Valérie grimaça, elle avait horreur de ça, mais elle relâcha la tension de sa mâchoire. Sans avertissement, il s’enfonça au fond de sa gorge. Valérie hoqueta mais elle ne se défendit pas. Jacques savait qu’elle ne le sucerait pas, mais il s’en foutait. Il allait lui baiser la bouche, s’en servir comme d’un vagin. Il lui attrapa ses longs cheveux, cette cascade d’or roux dont elle était si fière. Il guida les mouvements de sa tête, d’abord avec une extrême lenteur, puis il accéléra le rythme. Il savait que sa femme ne faisait que le subir, mais ça lui plaisait. Par moments, il sortait presque de sa bouche puis, d’un mouvement sec du bassin, il s’enfonçait jusqu’à la garde. Elle avait alors un haut-le-cœur, elle avait peur qu’il vienne buter contre sa glotte. Mais elle était docile. Le clignotement de l’enseigne d’un hôtel de l’autre côté de la rue pulsait des éclats de lumière rouge et orange dans la chambre. Jacques admirait sans vergogne le spectacle de sa bite qui distendait la bouche de sa femme. Par moments, son gland butait contre le renflement de sa joue et il se disait : c’est ma queue, c’est ma queue qui lui déforme la joue. Il était près d’exploser, sa bite était de plus en plus dure. Il se retira, un filet de salive coulait le long du frein. Valérie gardait les yeux clos. Innocente comme l’agneau, acceptant la souillure de son mari par devoir conjugal ? L’énervement se mêlait à l’excitation chez Jacques. Il avait toujours pensé que chacun, homme ou femme, avait sa manière à lui de prendre du plaisir même si c’était caché au plus profond. Pour sa femme, il trouverait.

Le corps de Valérie était brûlant maintenant, la climatisation était insuffisante et la chambre prenait des allures de fournaise. Il s’allongea sur elle, sa queue était agitée de soubresauts, et il la pénétra d’un coup. Valérie se mordit la bouche pour ne pas crier. Il pénétra jusqu’au fond, avec la sensation qu’il la violait. Ses chairs étaient tendues, ajustées comme un fourreau de caoutchouc autour de sa verge, du caoutchouc chaud et huilé. C’était toujours comme ça qu’il l’avait baisée, comme une poupée gonflable. Il donna des coups violents avec les hanches pour la pénétrer jusqu’au fond, elle l’accueillait maintenant, et il la saisit aux fesses pour l’obliger à accompagner ses mouvements. Il ne pouvait pas se retenir plus longtemps, mais il avait envie de la profaner, l’épouse modèle. Il sortit d’un coup et se dressa. Son sperme gicla en longues salves sur les seins de sa femme. Il s’abattit en soufflant contre son corps inerte. Elle ne s’était pas départie de son air de martyre. Des filets épais de sperme, on aurait dit du blanc d’œuf transparent, maculaient ses seins. Ses jambes ouvertes laissaient voir les muqueuses mauves et luisantes dans le flamboiement d’automne de la toison. Il se mit de nouveau à bander. Mais Valérie se leva pour prendre une douche et il savait qu’il n’y en avait maintenant rien à attendre. Il ouvrit le petit frigidaire et décapsula un flacon de vodka qu’il avala d’un coup. Il était crevé, l’alcool l’assomma et il s’endormit, alors que Valérie n’était pas encore sortie de la salle de bains.

CHAPITRE II

Ils dormirent jusqu’à midi, et quand ils se levèrent, Jacques alla réveiller son fils dans la chambre voisine. Ils avaient rendez-vous avec Roger au bar des Palmistes, l’endroit le plus connu de Cayenne, duquel on embrassait du regard toute la place du même nom. Lorsqu’ils sortirent, la chaleur les enveloppa immédiatement comme un bain de vapeur. Valérie faisait la tête, elle avait apprécié moyennement son comportement de la veille, et Grégoire visiblement n’avait pas encore fini sa nuit.

La place était à quelques minutes, tout était proche à Cayenne, même si on fonctionnait au ralenti pour ne pas être trempé de sueur sur le champ. Roger en était déjà à son deuxième ti’punch, il avait expliqué à Jacques que bizarrement l’alcool fort passait mieux ici. La « belle cabresse » titrait quand même 50 degrés, mais avec le sirop de canne et le citron vert ça passait comme une lettre à la poste. Et ensuite la transpiration permettait d’évacuer…

Roger demanda à Jacques quels étaient leurs projets pour les semaines à venir. Ils ne s’installeraient que dans une quinzaine de jours à Kourou, lui expliqua Jacques, d’ailleurs les travaux de rafraîchissement de l’appartement de fonction qu’ils allaient occuper n’étaient pas achevés.

— Bonne occasion pour découvrir le pays alors, s’exclama son copain. D’ailleurs, je ne t’en ai pas encore parlé, mais il faudrait que nous allions faire un saut au Brésil. En fait la frontière n’est pas très loin, il y a un camion qui doit nous livrer de nouveaux ordinateurs pour les bureaux, pas pour la salle de lancement, rassure-toi. C’est moins cher là-bas. Mais il faudrait avant que tu vérifies si le matériel est conforme. Après tout, autant en être sûr avant que ça passe la frontière. C’est une ballade de 600 km aller-retour, mais il faudrait qu’on parte dans l’après-midi. C’est un peu long mais ça vous fera voir du pays.

Valérie s’exclama :

— Pour moi pas question, je suis crevée, et je ne te parle pas de Grégoire. Si c’est pour ton boulot t’as qu’à y aller tout seul, nous, on va rester se reposer ici. La mer est pas terrible paraît-il, mais l’hôtel a une piscine, on peut se débrouiller.

Malgré la chaleur, il fallait faire vite et il alla à pied à l’hôtel pour prendre quelques affaires. Le Nissan était garé devant la terrasse du café, et Valérie et leur fils n’avaient pas encore fini leur jus de mangue lorsque la voiture démarra. Une histoire de deux jours leur avait confirmé Roger. C’est ce qui avait tout de suite plu à Jacques, ce tourbillon perpétuel dans lequel son collègue paraissait vivre. Il fit semblant d’être contrarié :

— C’est quoi ce plan encore ?

Roger lui cligna de l’œil.

— Cette histoire de camion, ce n’est pas vraiment urgent… Mais j’ai pensé qu’il fallait t’offrir un petit break d’entrée de jeu. La vie de famille c’est bien, à condition que ce soit à mi-temps ! Et puis il y a des gens qui ont hâte de te revoir. Maintenant relax, on a un bon bout de route.

Dès la sortie de Cayenne, la forêt reprenait ses droits. Jacques ne cherchait même plus à deviner le nom des arbres, tant leur variété était infinie. Les plantes qu’on vendait en jardinerie en métropole avaient ici une dizaine de mètres de hauteur. Tout le long de la route, la forêt formait un mur végétal avec toutes les nuances de vert, émeraude, presque gris par endroits, flamboyant à d’autres. La nuit était tombée et ils empruntèrent une piste de terre pour se rendre à Cacao, un village hmong niché au milieu de paisibles collines. Roger connaissait un gîte sympa, dans lequel on dormait dans un carbet traditionnel. Après les incontournables ti’punchs, ils s’endormirent comme des bébés dans des hamacs.

Ils reprirent la route dès le lever du jour, l’air était presque frais à cause de la brume de la forêt, mais ça n’allait pas durer. Jusqu’à Regina, la route fut quasiment déserte, et ils roulèrent bien au-dessus de la vitesse autorisée. Les gendarmes étaient rares, mais il y avait après Regina un barrage qui permettait aux militaires d’effectuer des contrôles. La frontière avec le Brésil était une véritable passoire. Certains endroits étaient dangereux, on en parlait peu en métropole ; des Brésiliens armés cherchaient des rivières au cœur de la forêt pour pratiquer un orpaillage clandestin. C’était le côté un peu surréaliste de la Guyane. Tous les signes de la France étaient là : panneaux routiers, police, et même une certaine forme des paysages urbains. Mais on pouvait trouver un anaconda de 10 mètres sur la route, papoter avec un chef amérindien vêtu d’un magnifique survêtement Adidas, et la plupart du temps on était en pleine forêt amazonienne.

Ils arrivèrent à Saint-Georges en fin d’après-midi, une minuscule bourgade qui permettait de franchir le fleuve Oyapoc pour entrer au Brésil. Là il fallait laisser la voiture sur un parking, donner 10 euros à un grand type vêtu de hardes pour qu’on retrouve son véhicule encore muni de ses quatre roues. Le fleuve était étroit, on prenait un bac et on était à Oyapoc, c’était le Brésil, on acceptait les euros, et le visa était inutile. Il n’y avait pas que les panneaux et les enseignes en portugais qui faisaient la différence. L’ambiance était plus décontractée, les vêtements plus colorés, et ça riait dans les rues, ça bougeait dans un grand désordre dans lequel les gens s’étreignaient quand ils se reconnaissaient ou esquissaient quelques pas de danse. Et puis c’était simple : les gens étaient beaux. Jacques savait que c’était un stéréotype concernant le Brésil, mais c’était vrai. Le métissage avait fait des jeunes gens et des filles splendides. La plupart des garçons étaient torse nu, la peau cuivrée et les muscles bien dessinés, et les filles s’habillaient de vêtements minuscules, minijupes et débardeurs au ras du nombril, multicolores. Et Jacques savait où ils allaient aboutir. Le petit restaurant était au bout d’une ruelle de terre battue, inséré dans un ensemble de maisons de bric et de broc. Une fresque hip hop aux teintes fluo vantait le mélange des cultures sur la façade, et une enseigne de néon rose clignotait de façon irrégulière. Ils franchirent le seuil en laissant la cascade des lanières de plastique coloré s’écouler sur leurs épaules. La salle n’était pas très grande, une dizaine de tables et un grand écran plat qui montrait un groupe disco brésilien, dont la chanteuse aux bottes blanches et aux longs cheveux blonds faisait tourner la même bossa pendant des heures. Un cri de joie les accueillit. Le visage de Marina, la patronne, rayonnait. A simplement la voir, Jacques sentit un début d’érection. Le même flash. Marina avait une trentaine d’années, habillée d’une minuscule minijupe en jean, des jambes fines et musclées, satin cuivré de la peau, un débardeur gonflé par une poitrine pleine et compacte, on voyait les tétons qui forçaient le tissu… Une cascade de cheveux noirs bouclés et de grands yeux noirs également, une flamme de sexe dans la pupille, sans fausse pudeur. Les Brésiliennes n’avaient aucun problème avec leur sensualité et leurs désirs, et tout simplement avec leur beauté. Marina sauta à leur cou, les embrassa, et sans vergogne mit une main aux fesses de Roger.

— Ce soir on fait la fête, d’ailleurs on fermait la cuisine mais on va quand même vous nourrir. Ces petits salauds de Français, ils passent toujours sans prévenir. Sandra, fait nous quelque chose en vitesse pour nos blancs-blancs !

Sandra était la serveuse plus que corpulente, des seins et des fesses énormes, des cheveux coupés courts dont la blondeur artificielle était extravagante au vu de son teint d’ébène. Elle décocha un clin d’œil à Roger, une vraie giclée de foutre pensa Jacques qui commençait à flotter. Les deux avaient passé quarante-huit heures au lit la fois précédente. Ils furent bien vite installés devant une table bancale pour dévorer le plat typique, haricots rouges, riz, poisson, et l’éternelle farine de mais. Marina leur servait des caïpirinhas, cachaça citron vert et glace pilée. Ca se buvait comme de l’eau, et le flamboiement de l’alcool était ensuite redoutable. Ils dansèrent, Roger avec la grosse, Jacques avec la patronne, partageant le même désir immédiat, compact. Marina alla baisser le rideau de fer, il était temps que tout le monde aille se reposer, oui, se reposer. Elle entraîna immédiatement Jacques dans le petit escalier de bois caché par la porte de la cuisine. Sa chambre était au premier, pleine de tissus colorés, batiks, soies indiennes, lamés vendus dans les bazars chinois. Un foulard entourait l’abat-jour de la lampe de chevet, nimbant la pièce d’une lumière douce et orangée. L’alcool avait toujours le même effet chez Jacques, il rendait son désir brutal, presque sadique. Il souleva la courte jupe de Marina et dévoila le fin triangle de dentelles blanches qui mettait en valeur plus qu’il ne le dissimulait le renflement de sa vulve. Pas même un duvet n’était visible sur les côtés du trait de tissu, il savait que Marina se rasait à cet endroit chaque semaine. Il empauma le sexe de la femme et entreprit de le masser grossièrement. Sa main se remplit de cette chair douce et élastique, il sentit que la chatte de Marina irradiait. Il pinça les grandes lèvres à travers la dentelle, le tissu rentra dans la fente et Jacques se mit à pétrir le tout. La femme se dégagea en riant :

— Tout doux mon petit Français, tu sais que j’aime bien la manière forte mais c’est moi qui décide. Avant de brutaliser mon minou, tu n’as pas envie de m’admirer ?

La Brésilienne ôta sa jupe et son débardeur. Elle avait une silhouette à la fois nerveuse et gracile, des petits seins comme des oranges fermes, avec des tétons épais, agressifs, qui étaient déjà dressés par l’excitation. Elle adorait le sexe, il n’y avait rien de vénal, même si la dernière fois Jacques lui avait laissé un peu d’argent. Mais il avait eu comme remerciement une simple moue, elle aurait préféré qu’il lui offre un beau bijou, elle savait comment se procurer des émeraudes de contrebande. Jacques vit la tâche humide sur le devant du string, quand Marina désirait, son sexe s’affichait. Elle leva les bras au-dessus de sa tête, une vraie cascade de boucles noires et luisantes ruissela sur ses épaules. Elle s’avança vers lui en ondulant des hanches, radieuse. Une lueur de vice traversa son regard.

— Tu aimes mon cul, il est plus joli que celui de ta femme, non ?

Jacques éluda la question, décidément les femmes étaient toutes pareilles. Marina s’était retournée, lui présentant les courbes douces et pommelées de ses fesses. Jacques les caressa, il tira sur le cordon du string pour qu’il s’enfonce dans la raie du cul, enfouissant un peu plus la dentelle blanche. Il fit doucement onduler sa main pour que le tissu masse les chairs intimes de la Brésilienne. Il vit à son visage qu’elle se ramollissait au plus profond, son âme se détendait comme de la ouate. De nouveau la brutalité vint se mêler à son désir.

— Retire-moi ça !

Marina fit glisser le voile de dentelles le long de ses jambes. Jacques vit la trace sombre des poils qui avaient été rasés sur le bas du ventre, comme une bande évocatrice qui montait jusqu’au nombril. La Brésilienne n’avait conservé qu’un minuscule liseré de poils drus et bouclés qui surlignait le tracé des grandes lèvres. Quelques boucles couleur de houille terminaient le tracé sur le pubis. Jacques suivit du plat de l’ongle la ligne velue de la fente du sexe, et il vit le grain apparaître sur la peau tout autour. Marina frissonnait, elle avait la chair de poule. Il éprouva le moelleux des grandes lèvres, la chaleur qui se dégageait des chairs intimes. Sa main était déjà luisante de mouille, la Brésilienne exsudait littéralement la chaleur de son désir. Jacques retrouva l’envie de lui parler vulgairement.

— Petite garce… Petite salope va, t’es déjà trempée à l’intérieur. Ca te manquait à ce point-là ? Me dis pas que tu ne t’es pas fait tringler depuis la dernière fois, y’a du passage ici ! De toute façon je sais que dès que tu peux tu vas te branler dans les chiottes. Ouais, c’est ça, accroupie sur les chiottes à la turque, le con écartelé, tu jouis avec la main à toute vitesse, je te connais va…

Les pupilles de Marina se dilatèrent. Elle savait que ça l’excitait, le Français, de parler comme ça, et elle, ça ne la gênait pas. Du peu qu’il lui avait raconté, il ne devait pas employer un seul de ces mots-là avec sa femme. Jacques introduisit l’index entier dans la moule brûlante.

— Fléchis un peu les genoux, ça va te déployer la chatte. Attends, je me souviens qu’il est pas difficile à trouver. Oui, c’est ça ! Ben dis donc, il a encore grossi depuis la dernière fois. Un sacré clito ma salope…

Marina laissa échapper un petit cri aigu et tortilla des fesses. Jacques adorait ça, sentir une femme en son pouvoir, en jouer comme d’une mécanique précise dont il fallait connaître les moindres rouages. Il repensa à Valérie. Il faudrait bien qu’il trouve le joint, mais peut-être que ce n’était pas lui le mieux placé. Il se jura que, dans les semaines qui venaient, elle se cabrerait sous la jouissance, c’était sûr, il y avait quelque chose de caché au fond d’elle. Jacques pouvait sentir l’odeur de sueur, une odeur poivrée et excitante qui se dégageait du corps de Marina. Elle transpirait le sexe, l’envie de jouir, et ne faisait aucun effort pour le masquer. Jacques avait réussi à dépiauter le clito qui était vraiment très gros. Il avait la taille d’une petite cerise, le rose clair de la muqueuse rappelait un bigarreau. Tout en le gardant décalotté entre le pouce et l’index, il le titilla du pouce de l’autre main, en donnant un petit mouvement tournant. Marina eut comme un jappement.

— Arrête salaud, je vais, je vais….

Mais Jacques affirma sa prise. Il réunit trois de ses doigts en faisceau et les introduisit dans la chatte. Les chairs souples et mouillées ne demandaient que ça, et il pénétra d’un coup jusqu’à la racine des phalanges. Jacques alla chercher l’anus avec son majeur, Valérie avait horreur de ça, il n’avait même jamais pu lui caresser la pastille. Mais tout chez Marina n’était qu’humidité hospitalière. Il put enfoncer son doigt sans quasiment forcer, la gaine du rectum était déjà prête pour d’autres intrusions. Un deuxième doigt suivit, Marina était maintenant pénétrée des deux côtés, Jacques faisait aller et venir tous ses doigts, il pouvait sentir la fine paroi qui séparait la matrice du rectum. Marina était à la lisière de l’orgasme, elle montait toujours très vite. Mais ça faisait un moment que quelque chose la contrariait :

— Arrête mon chéri, je peux plus me retenir, mais y’a pas que ça, j’ai envie… Enfin il faut que j’aille aux toilettes.

Jacques était saoul et, comme souvent dans ces cas-là, aucune vulgarité ne lui faisait peur.

— T’as envie de pisser ma chérie, c’est ça ? Moi ça me gêne pas mais il faut que tu le fasses, là, t’es trop excitée, faut que tu gicles tout d’un coup…

Marina partit d’un grand fou rire.

— Mais ça ne va pas, c’est dégueulasse comme vous dites, je vais quand même pas…

— Vas-y je te dis ça m’excite trop, pisse dans ma main, lâche tout…

Marina faisait le maximum pour se retenir, ses jambes tremblaient, et tout d’un coup l’idée l’excita aussi. Jacques eut une idée vicieuse. Son pouce quitta le clitoris gonflé pour aller taquiner le trou de l’urètre. Avec la paume, il appuyait doucement sur le renflement de la vessie au-dessus de l’os du pubis. Ca ne loupa pas. Marina fléchit un peu plus les jambes en poussant un cri d’indignation. Un jet dru et jaune clair, presque transparent, sortit d’un coup tandis que la pisseuse gémissait. Jacques s’amusa à changer l’intensité et la direction du jet. Il suffisait de pincer par à-coup et délicatement le haut des grandes lèvres.

— Allez pisse, ma belle, sors tout, comme si t’étais dans les chiottes. Mais c’est qu’elle avait envie la coquine, la petite besace était vraiment pleine. Allez continue, vide tout. Tu me pisses sur la main, petite dégoûtante. Tu vas jouir en pissant salope, je vais boire à la source. Offre-moi ta pluie d’or…

La tête de la Brésilienne se mit à brinquebaler, comme si elle avait perdu la raison. Une grosse flaque d’urine s’étalait entre ses jambes, sur le carrelage, et le jet de pisse, presque tari, faisait un bruit de petite fontaine en atterrissant dans la flaque. Marina n’éprouvait aucune honte, elle cherchait à accroître son plaisir. Du plat des doigts, elle écarta ses muqueuses. Jacques était aux anges. Il vit les reflets luisants des chairs, le clitoris qui avait encore gonflé et qui maintenant était d’un beau violet sombre. L’urine s’écoulait maintenant en un filet imperceptible, faisant scintiller des reflets dorés sur les chairs ouvertes. Jacques plaqua ses lèvres sur la chatte déployée et lapa la pisse. Elle avait un goût salé, et même un peu citronné, probablement à cause des caïpirinhas qu’ils avaient consommées. Sa queue lui faisait mal tant elle était dure, une vraie barre de fer. Il baissa slip et pantalon et elle se libéra comme un ressort pour aller lui claquer sur le bas-ventre. Reportant son poids sur une jambe, la femme lui caressa la queue avec son pied nu. Il était fin, avec des ongles vermillon, la peau était tendre. Le sexe de Jacques tressauta, et il pensa qu’il allait tout lâcher.

Marina força encore un peu sa vessie et un dernier jet dru vint frapper le palais de Jacques. Il le but, pluie d’ange, et tout en aspirant le clitoris gonflé il enfonça trois doigts réunis dans le cul de la Brésilienne. Elle donna un violent coup de cul et des deux mains écrasa la bouche de son adorateur sur les chairs de sa vulve.

— Mi Madre ! Je n’ai jamais joui en pissant, je t’ai pissé dans la bouche et tu vas avoir mon foutre aussi. Ah ! Espèce de salaud !

Jacques sentit quelque chose qui se débondait dans le sexe de Marina. Il sentit le moment précis où elle jouissait, un goût délicat, sucré. Il faillit se branler pour l’accompagner mais il arrêta son geste. Les femmes avaient une capacité de plaisir et de jouissance bien supérieure aux hommes, il le savait. Et la soirée n’était pas finie.

Marina avait repris ses esprits et, un peu honteuse, avait passé un chiffon sur le sol avant de s’allonger auprès de lui. Elle s’empara de sa queue de manière affectueuse et le branla avec une grande douceur. Elle s’y prenait très bien, l’effleurant à peine, et quand la sève montait d’un coup, elle enserrait la base du membre pour en stopper le cheminement. C’était un peu douloureux et étrange, Jacques avait la sensation d’un orgasme avorté.

— Tu m’as rendu folle tu sais, ici les hommes sont moins pervers, c’est plus simple, une simple saillie. Repose-toi un peu.

Marina avait tiré sur eux un drap de soie orange, une caresse impalpable. Jacques sentit la léthargie l’envahir, l’alcool continuait à faire son effet, il flottait sur un petit nuage, mais son membre était toujours aussi dur. Il entendit la porte s’ouvrir doucement et le bruit de pas, comme quelqu’un qui aurait à peine posé ses pieds sur le carrelage. L’instant d’après la silhouette d’Elabé, la fille de Marina, se découpa dans la lumière de la lampe. Elle portait un plateau d’osier avec trois grands verres de caïpirinhas. Décidément… Jacques l’avait déjà vue la fois précédente. C’était la copie conforme de sa mère mais encore plus fine et élancée. On aurait dit plutôt deux sœurs, Marina l’avait eue très jeune, avec un Parisien. Elabé avait le teint très clair, la même cascade que sa mère mais les cheveux frisés blonds et auburn, qui lui descendaient jusqu’au creux des reins. De tout petits seins qui pointaient sous son tee-shirt et des fesses comme des pommes, moulées dans un short en jean qui avait plutôt la coupe d’un slip. Elle riait tout le temps, et comme sa mère avait déjà des mœurs plus qu’affranchis. Elle leur tendit les coupes où s’entrechoquaient d’abondants glaçons.

— Alors les amoureux, on trinque avec moi ?

Son français était parfait, pendant la semaine elle allait dans un lycée de l’Alliance française à Belém. Chacun prit son verre, Jacques avec un air un peu gêné. Cette fille l’intimidait par son côté complètement nature, mais aussi par sa sensualité. Elabé frotta la tête de sa mère.

— C’est bien que tu t’occupes de maman, elle en a bien besoin. Y’a personne pour s’occuper d’elle en ce moment.

Marina éclata de rire et fit semblant de shampouiner la tête de sa fille

— C’est pas comme toi, hein ma chérie, avec tous ces beaux étalons qui te courent après…

Elabé était un peu ivre, ça se voyait. Comme par inadvertance, elle prit appui sur le lit, la paume contre la verge raide de Jacques qui rougit un peu.

— Oh pardon monsieur, je vois que ma maman n’a pas encore fini de s’occuper de vous. D’habitude, elle les vide beaucoup plus vite que ça !

De nouveau, et contre toute attente, Marina éclata de rire. Elle passa une main sous la couverture pour s’emparer du sexe de Jacques.

— Tu as raison ma chérie, il s’est bien occupé de moi mais il a pas eu sa récompense. Nous ne serons pas trop de deux pour qu’il se rappelle bien comme on sait être hospitalières.

Les deux femmes échangèrent un regard étrange, sérieuses tout d’un coup. Jacques comprit qu’il allait vivre un moment qu’il n’avait jamais connu. Du bout d’un doigt, Elabé suivit le tracé d’une perle de sueur à la commissure de ses lèvres.

— Qu’est-ce qu’il fait chaud ce soir, vivement que ça tombe un bon coup !

Ici, quand ça « tombait », ça durait des heures et on pouvait rester dehors à se laisser tremper par des tombereaux d’eau tiède et rassurante.

Comme si ça avait été parfaitement naturel, Elabé se débarrassa de sa jupe minuscule et de son débardeur. La gorge de Jacques se serra. La fille de Marina était magnifique, elle avait le corps que sa mère avait dû avoir adolescente, gracile et fragile, la peau très claire, à peine hâlée. Ses seins étaient minuscules mais avec les mêmes tétons que ceux de sa mère, épais et généreux, et du coup leur volume paraissait disproportionné au regard des renflements de la poitrine adolescente. Un string très étroit faisait saillir plus qu’il ne cachait les grandes lèvres de la chatte. Elabé s’allongea au côté de Jacques, qui maintenant éprouvait la tiédeur du corps des deux femmes.

— Tu m’embrasses ?

L’adolescente posa ses lèvres sur la bouche de Jacques. Sa langue fine et pointue s’insinua dans sa bouche, lui lécha les gencives, pour aller chercher celle de Jacques. Sa bouche était fraîche et parfumée, elle mettait beaucoup de tendresse dans son baiser. Marina avait, de nouveau, entouré la queue de Jacques, comme si elle voulait lui signifier qu’elle lui accordait l’autorisation de jouir de sa fille. Il y avait à la fois de la candeur et de l’envie de débauche chez les deux femmes, et Jacques savait aussi qu’il n’y avait rien de vénal. C’était étrange, de l’innocence et un désir presque animal. A son tour Elabé entoura le sexe de l’ingénieur avec sa main. Elle était plus douce que celle de sa mère, encore préservée des tâches manuelles. Comme si elles s’étaient donné le mot, elles commencèrent à le branler en harmonisant le rythme de leur mouvement. La main d’Elabé était près du gland, elle bougeait à peine, serrant de temps à autre le champignon qui maintenant était presque de couleur prune tant Jacques était sous pression. Celle de sa mère se consacrait à la base de la queue, la partie massive, elle le branlait par petits coups secs et rapides. Par moments elle desserrait sa prise pour lui flatter les couilles et le scrotum.

Elabé se dressa sur ses coudes et pivota pour placer son visage au-dessus de la queue que sa mère continuait à branler. Elle offrait ainsi ses fesses au regard de l’ingénieur. Jacques admira les fesses de l’adolescente, les fesses d’une enfant pensa-t-il, si ce n’était le trait argenté du string qui signalait la presque jeune femme séductrice. Il frémit, Elabé avait sorti sa langue et picorait le méat comme si elle avait souhaité l’entrouvrir. Jacques flatta le petit cul rebondi, la peau était fine et douce, sans aucun grain. Son doigt glissa sous le cordon du string. La fille avait légèrement écarté les jambes en se cambrant, et il alla chercher la fente à peine entrouverte. Comme sa mère, la chatte de la fille était glabre, si ce n’est un fin duvet sombre taillé en triangle sur le pubis. Avec une infinie douceur, il sépara les chairs intimes, les faisant éclore comme le pistil d’une fleur. Elabé poussa un petit soupir, comme un enfant qui obtient ce qu’il souhaite depuis un long moment. Elle se dandina un peu, pour faciliter la pénétration de l’index. Le doigt de Jacques était maintenant complètement enfoncé dans la vulve de l’adolescente, il sentait la douce humidité qui nappait tout l’intérieur des chairs. Il fit entrer et sortir son doigt plusieurs fois, d’abord lentement puis en accélérant le rythme, mimant le geste de la pénétration. Elabé soupira de nouveau, un soupir plus profond, elle s’ouvrait, et le plaisir commençait à monter en elle. Elle donna de grands coups de langues sur le gland rouge vif de la queue, qui tressauta par à-coups. Elle gloussa ;

— Tu as la bite comme un ressort, justement maman doit changer un amortisseur à sa voiture…

La mère et la fille rirent de concert de la plaisanterie. Jacques savait que l’adolescente était depuis longtemps affranchie des choses du sexe comme la plupart des jeunes Brésiliennes de sa génération, mais il ne pouvait s’empêcher d’être admiratif. Il pensa à sa femme et à son fils, à leurs difficultés d’accepter naturellement quelque chose qui était naturel. Le cas de son fils était différent, il fallait qu’il saute le pas, qu’il connaisse une fille, d’ailleurs Jacques était persuadé qu’il en mourait d’envie. Mais lui présenter Elabé n’aurait servi à rien. Le gamin serait resté paralysé devant la franche liberté de la jeune Brésilienne. Mais Valérie ! Inutile d’imaginer l’effet que lui ferait la scène qu’il était en train de vivre. Plus qu’une quelconque jalousie, elle serait sidérée dans le sens littéral, statufiée comme devant l’horreur pure. Mais peut-être se trompait-il sur son épouse, peut-être le diable dormait-il au fond de son corps, attendant de se réveiller. Il ne lui restait plus qu’à trouver la clef.

Elabé donnait des coups de langue sur la queue comme un petit chiot qui lape son écuelle. Elle releva la tête de manière brusque pour se tourner vers lui, et la cascade de ses boucles dorées lui recouvrit en partie le visage.

— Tu préfères quoi, ma langue qui te lèche ou bien la main de maman qui te branle ? Tu n’es pas obligé de répondre, tu sais combien c’est terrible une femme jalouse !

Jacques grogna. Il avait la sensation que sa queue était à vif, il n’en pouvait plus. Depuis un moment, Marina lui caressait le torse tout en continuant à le branler. Il se laissait flotter comme sur un nuage, le temps s’étirait comme si la nuit ne devait jamais finir. Mais sa bite était douloureuse à force d’attendre, elle avait besoin d’alcool plus fort. Marina connaissait les hommes et elle comprit qu’il était au bord de l’énervement. Elle murmura quelque chose à l’oreille de sa fille qui s’écarta du membre qu’elle continuait à lécher consciencieusement. Sa mère s’accroupit alors au-dessus des hanches de l’ingénieur tout en continuant à lui tenir la queue. Elle avait une lueur sauvage dans le regard.

— Tu te souviens comme ma chatte est douce et chaude ? Tu m’as dit la dernière fois que tu l’adorais, petit salaud de Français, et moi aussi j’aime ta queue blanche et douce elle aussi. Je sens qu’elle frappe à la porte pour entrer. Toc, toc !

Elle fit glisser le gland entre les grandes lèvres de sa chatte et, d’un coup, à l’aide de tout son poids, la fit pénétrer au plus profond de sa matrice. Cette fois, c’est Jacques qui laissa échapper un gémissement. La chatte de la Brésilienne était étroite, elle le gainait, soie et velours pensa-t-il. Il eut la sensation d’une huile chaude et douce qui lui massait la queue, la chatte de Marina ruisselait littéralement. Marina avait beaucoup de science, et aussi un zeste de perversité. Elle aimait sentir les hommes se relâcher, comme des poupées de chiffon, livrer leur sort entre ses mains, guettant le rythme qu’elle voudrait bien impulser à la montée de leur plaisir.

Elle le chevauchait, alternant des mouvements brutaux, de véritables ruades, et des coulis impalpables. Jacques sentait alors la chaleur humide des chairs qui l’effleuraient, comme si elle le frôlait à peine.

Elabé regardait le couple avec un air de parfaite innocente, impatiente de continuer à participer à leurs jeux. Elle s’assit sur ses genoux, le buste droit, ses petits seins dardés près de la bouche de Jacques qui releva la tête pour les gober. Elle se pencha, lui caressant les cheveux et l’embrassa sur la bouche. Sa langue serpentine s’insinua pour trouver celle de l’ingénieur. Le baiser était sauvage, profond, on aurait dit qu’elle souhaitait rivaliser avec sa mère. Jacques tenait des deux mains les hanches de Marina, c’est lui qui guidait le rythme de la pénétration maintenant.

A un moment, tout en restant assise sur lui, sa queue enfournée dans sa chatte, Marina fit un signe de la tête à sa fille qui arrêta son baiser pour pencher son oreille vers sa mère. Aux paroles de celles-ci, une lueur ravie alluma son regard, et elle hocha vigoureusement la tête comme pour approuver une proposition. Marina se dégagea de la queue qui cognait dans sa chatte et Jacques se sentit perdu, tant jusque-là il avait laissé la Brésilienne diriger le jeu. Marina le regarda à peine et sourit d’un air entendu à sa fille. Elle se dirigea vers un petit frigidaire pour en extraire de la cachaça et des glaçons. De nouveau, elle prépara deux caïpirinhas, le jus de citron vert était déjà pressé, elle fut généreuse sur la quantité de glace pilée. Elle tendit un verre à Jacques et s’amusa de son air hébété. Le corps de l’ingénieur était nappé de sueur, et elle fit rouler un glaçon entre ses pectoraux. La glace fondit un peu, mêlant son eau fraîche aux coulées de transpiration. Jacques sortit de son état second, mais sa queue était toujours tendue à bloc, elle lui faisait mal. La chaleur était étouffante, il n’y avait pas de climatisation, et le ventilateur qui marchait semblait avoir surtout une fonction décorative. On entendait des rires et de la musique qui venaient de la rue, et le parfum des hibiscus qui ombrageaient la terrasse du restaurant flottait dans toute la chambre. Marina et Elabé étaient debout, nues, la mère avait passé un bras autour de la taille de sa fille et elles conversaient en brésilien comme deux copines. A un moment, Marina claqua les fesses de sa fille avec un air faussement outragé. Elles étaient splendides, la lumière orangée qui venait d’un lampadaire de la rue accentuait la couleur cuivrée de leur corps.

Le visage de Marina prit une expression sérieuse. Elle s’accroupit pour parler à Jacques.

— Ma fille t’aime bien, tu le sais, et elle a décidé de t’offrir un beau cadeau, un cadeau unique, quelque chose de très personnel, qu’on n’offre qu’une fois…

De nouveau, elle lui caressa la queue, lui pressant le gland pour faire remonter son excitation. Elabé s’assit à côté de Jacques, lui enlaça le cou, et l’embrassa sur la joue.

— J’ai décidé, je veux que ce soit toi le premier et puis en plus ça fait un moment que j’ai envie d’essayer.

Elle s’allongea sur le ventre, tête bêche, et Marina parla à l’oreille de Jacques.

— C’est un beau cadeau qu’elle te fait, elle veut que tu prennes son cul, elle veut perdre avec toi son second pucelage.

L’esprit de Jacques n’arrivait plus à raisonner. Des volutes mentales avaient remplacé ses pensées, la beauté de l’adolescente, son cul petit et magnifique, le parfum de fleur qui émanait de sa peau. Son membre était plaqué sur son ventre, il ne le sentait plus tant le sang le gonflait. Il caressa le cul de la fille, son doigt s’insinua dans la raie pour en suivre la longueur. Elabé était complètement détendue, elle attendait, le corps relâché. Puis elle se redressa sur les coudes et les genoux, se cambra, écarta les cuisses. La fente de la vulve s’ouvrit, chairs roses et nacrées, mais c’est autre chose qu’elle voulait. Jacques s’agenouilla derrière elle et lui écarta très légèrement les fesses pour découvrir l’anus. Doucement, il caressa avec le pouce l’ouverture fermée, qui ne tarda pas à s’assouplir sous son doigt. Il écarta un peu plus avec l’autre main les muscles fessiers qui étaient complètement relâchés. Il porta l’index à sa bouche pour l’humecter, puis fit pénétrer une première phalange dans l’anus de l’adolescente. Elle soupira, cherchant à se détendre au maximum. Jacques sentait que la fille s’ouvrait à lui, l’attendait. Il voyait l’anneau crénelé de l’ouverture du sphincter, une bague de chair bistre qui ressortait bien sur la peau dorée des fesses de la fille. Il ne mettait aucune obscénité dans son geste, son doigt allait et venait comme une douce caresse, prémisse d’une cérémonie qu’il se devait maintenant d’accomplir. Elabé se dandinait un peu, elle cherchait à accueillir le doigt au maximum, elle était prête, elle quémandait presque.

Jacques sentit la main de Marina qui se posait à nouveau sur la barre de sa queue, mais il sentit quelque chose d’humide et de chaud. La Brésilienne lui enduisait la bite d’un gel qu’elle avait extrait d’un tube posé sur la table de chevet. Sous la caresse, l’ingénieur avait la sensation qu’il pénétrait déjà l’adolescente. Mais il n’osait pas, quelque chose l’arrêtait. Elle avait presque dix-huit ans, elle le voulait, il n’y avait aucune violence, aucun rapport de force qui aurait fait qu’elle s’y sente obligée. Au contraire, c’était son désir. Jacques réalisa soudain qu’en fait il n’avait jamais pratiqué la sodomie. Avant son mariage, le fantasme lui trottait dans la tête mais il n’en parla à aucune femme avant de connaître Valérie. D’ailleurs, il s’était marié très tôt avec elle, et ses relations féminines s’étaient limitées jusque-là à quelques amours adolescentes, plutôt sages, la petite ville de Bretagne où il avait été élevé, très catholique, ne se prêtait pas aux grandes folies. C’est au moment de son service militaire qu’il avait eu son premier rapport sexuel. Il y avait, pas loin de la caserne, un restaurant de routiers dont la serveuse ne dédaignait pas arrondir ses fins de mois en montant au premier étage, à l’heure de la sieste, avec un des bidasses du coin. Jacques en avait gardé plutôt un bon souvenir. La fille était sensuelle, elle aimait ça. Elle l’avait guidé dans sa chatte avec entrain, et Jacques avait découvert que donner du plaisir à une femme qui l’exprime était aussi une grande jouissance. Mais ça avait été plutôt sage. Quant à Valérie ! Des combats à l’arrachée pour obtenir de se faire sucer avec l’expression du dégoût, alors le reste…

C’est Marina qui guida sa queue vers le cul de sa fille. Aux reflets perlés dans la raie culière, Jacques comprit que la mère avait préparé le cul de sa fille. Le groin de sa bite avait sans difficulté écarté l’entrée de l’anus, et l’ingénieur donna un petit coup de rein pour forcer un peu plus l’étroitesse du rectum. Intuitivement, il comprit que c’était ça, le moment décisif, il fallait sentir quand le muscle allait se relâcher, d’abord il se contractait, c’était inévitable, c’était naturel. Il ne fallait pas non plus être trop brutal, sinon le cul se contractait encore plus. Trouver la faille, ce moment précis où le cul de la femme accepte. Ce fut le cas. L’adolescente émit un soupir sonore, on dut l’entendre dans la rue, et Jacques se retrouva logé jusqu’à la garde dans une gaine de caoutchouc doux et chaud qui lui serrait le membre. C’était délicieux. Il resta un moment comme ça, juste pour sentir le plaisir de se sentir prisonnier, enserré dans une chair qui voulait le garder. Il commença à s’extraire doucement du sphincter pour en éprouver la pression, l’élasticité, et commença à aller et venir dans le cul étroit de l’adolescente. Il adoptait le rythme le plus lent possible. Il voulait qu’elle garde un souvenir radieux de cette soirée, qu’elle découvre un nouveau plaisir dont elle pourrait jouir tout à loisir plus tard. Il alla chercher avec un doigt la fente imberbe. Elle était trempée, toute la surface de la blessure de la chatte était mouillée. Quand il trouva le clitoris, à peine la taille d’une tête d’épingle, elle se cabra d’un coup en poussant un petit cri. Jacques comprit qu’elle venait de jouir une première fois. Il accentua les mouvements de son bassin, le rectum l’accueillait maintenant sans difficulté, il pouvait aller et venir à son aise. Elabé donnait des coups avec son petit cul pour aller à la rencontre de la queue qui l’ouvrait. Elle poussa un nouveau cri, presque hystérique, elle jouissait une seconde fois. Jacques sentit le canal séminal de sa queue s’enfler, l’aboutissement venait, il se retira d’un coup du cul de l’adolescente et, les reins cassés par la jouissance, éjacula. Son esprit se dédoublait, une partie de lui n’était que décharge de l’orgasme, l’autre contemplait le spectacle de sa jouissance, comme un voyeur. Il vit les salves de son sperme, un sperme gras et épais, sortir de sa queue pour aller s’étaler sur le cul et les reins de la fille. Il vit aussi la main de Marina qui étalait la semence sur le cul de sa fille, comme s’il s’était agi d’un masque de beauté.

Les couleurs roses du lever du jour avaient remplacé dans la chambre l’éclat orangé du lampadaire. Quelques oiseaux passèrent groupés devant la fenêtre. Un plumage turquoise reflétant le rosé du soleil naissant.

Ils s’endormirent tous les trois presque au même moment. Les deux femmes tenaient sa queue dans leur main, comme si elles avaient besoin d’un objet rassurant pour s’endormir.

CHAPITRE III

Au milieu de la matinée une main lui secoua l’épaule pour le réveiller mais, à sa grande déception, c’était Roger.

— Allez mon vieux, faut qu’on bouge, on a de la route.

Il avait un goût de sirop de canne dans la bouche, et le soleil qui nimbait le lit par la fenêtre grande ouverte lui avait déjà fait rougir le torse. Il prit une douche dont la fraîcheur ne dura que quelques secondes, on se serait cru dans un four, dans la chambre. Au rez-de-chaussée, Marina s’affairait à dresser les tables pour le repas de midi, elle attendait les musiciens de la fanfare de la ville pour leur fête annuelle. Elle eut un sourire radieux en le voyant, déposa un léger baiser sur sa bouche.

— Rentre bien, petit Français, et essaye de revenir dans quinze jours, tu sais que c’est carnaval. Tu as qu’à venir avec ta Valérie, on pourra s’amuser tous les trois.

Elle eut un grand rire sonore et reprit immédiatement le travail qui l’accaparait. C’était comme ça avec les Brésiliennes, une nuit de débauche et, dès le matin, la vie devait reprendre son cours, parce qu’il fallait travailler, la vie était dure, mais la fête pouvait reprendre dès le soir suivant. Le moteur de la Nissan tournait déjà, et Roger démarra sur les chapeaux de roue dès qu’il prit place à l’avant.

— Comme on a dit qu’on serait à Cayenne seulement demain matin, on va pouvoir faire une halte du côté des marais de Kaw.

Roger était encore plus étrange que Marina, pensa Jacques. Il avait passé la nuit avec Sandra mais on aurait dit que tout cela était parfaitement normal. Jacques essaya de l’entreprendre ;

— Tu t’en offres souvent des déplacements professionnels de ce genre ?

Roger éclata de rire.

— Tu sais, ici, c’est pas la métropole. La vie est pleine d’imprévus, on ne sait jamais où sont vraiment les gens. Tu suis une piste dans la forêt, ton inspiration te pousse à emprunter un petit sentier mais tu ne sais pas combien de temps le voyage va durer…

On aurait dit un langage codé et Jacques ne comprenait pas bien où son collègue voulait en venir.

— Et ta… Ton épouse, elle ne dit rien, elle ne se doute de rien ?

Roger resta un moment silencieux, brusquement sérieux, puis une drôle de lueur dansa dans ses yeux.

— Ah, c’est vrai que tu ne connais pas encore ma femme, la belle Catherine, la grande Catherine plutôt… C’est comme ça que la surnomment ses employés, et ça lui va plutôt bien. La vie peut prendre des chemins de traverse, et elle sait en prendre aussi. Mais vous aurez bientôt l’occasion de faire plus ample connaissance.

En fin d’après-midi, ils arrivèrent à Regina, non loin du parc des marais de Kaw. Roger proposa à son collègue de laisser tomber la balade organisée sur les marais, trop touristique à son goût, et de louer plutôt un canoë. Ils remontèrent ainsi la crique Gabriel pendant une heure. C’était la fin de l’après-midi, les arbres étaient pleins d’oiseaux multicolores, c’était magnifique. Jacques manquait d’exercice, et bientôt ses épaules lui furent douloureuses à force de pagayer. Roger se moqua de lui.

— Je vois que la nuit a été sportive… On va accoster pour se baigner puis on fera demi-tour.

Il lui recommanda de faire attention en prenant pied dans la vase, il fallait vérifier qu’il n’y avait pas de raies des sables, leur piqûre était douloureuse. L’eau de la rivière était chaude, de la vraie soupe pensa Jacques. Mais c’était génial, on aurait pu y rester des heures. Le jour tombait et ils reprirent leur canoë. A la boutique de location, on pouvait louer des hamacs pour dormir dans un carbet. La nuit tombait vite. On pouvait leur offrir un plat de haricots rouges et, après deux-trois verres de rhum, ils dormirent comme des bébés.

*  *  *

Jacques savait que l’épouse de son collègue tenait la plus grande pharmacie de la ville, ce qui expliquait également le 4x4 haut de gamme avec lequel ils avaient voyagé. Il était onze heures, Roger l’avait déposé place des Palmistes, rendez-vous pris dans une heure pour déjeuner avec leurs épouses. Valérie dormait encore lorsqu’il pénétra dans la chambre. Il prit une douche, l’eau était à peine froide, puis il réveilla sa femme. Elle grogna, abrutie par la chaleur qui poissait les draps. Il lui expliqua qu’ils avaient rendez-vous et alla dans la chambre de Grégoire. Ce dernier avait branché sa PS3 sur la télévision, les yeux hallucinés, il devait être scotché devant l’écran depuis l’aube.

Quand ils trouvèrent la pharmacie, en fait guère éloignée de leur hôtel (ici tout était près de tout), Roger était en train de fermer les verrous de l’entrée du magasin. Il y avait une femme et une adolescente avec lui. On fit les présentations. Pendant que la femme de Roger échangeait les amabilités d’usage avec Valérie, Jacques prit le temps de la détailler. C’était effectivement une femme de grande taille, ce qui ne l’empêchait pas de porter des talons très hauts. Une belle femme se dit Roger, à l’air assuré et autoritaire. Ses cheveux blonds étaient ramenés dans un chignon qui, avec ses lunettes à monture dorée, lui donnait l’air d’une prof austère de la fac de pharmacie. Mais il y avait de la sensualité dans sa bouche aux lèvres épaisses comme l’actrice Béatrice Dalle et qui étaient peintes d’un rouge vermillon. Jacques admira la cambrure des mollets, les chevilles dont la finesse était accentuée par la hauteur des talons. Elle avait la peau très blanche et Jacques comprit qu’elle ne portait pas de vêtements sous sa blouse. Il devinait le sombre de la culotte et du soutien-gorge, dont les bonnets devaient être larges, sa poitrine était forte. Comme si elle avait deviné ses pensées, elle le regarda avec un air parfaitement neutre :

— Vous savez, ici, tout le monde travaille comme ça, on a déjà du mal à supporter la blouse.

Il rougit un peu tandis que Valérie se déridait, ne comprenant pas l’ambiguïté de la répartie. Grégoire n’avait d’yeux que pour l’adolescente, qui était la nièce de la femme de Jacques. Le genre affranchie avant l’heure, des cheveux noirs coupés courts et en bataille, un charbon épais maquillant ses paupières, elle les regardait d’un air ironique en mâchant ostensiblement un chewing-gum. Jacques se rendait compte que son fils avait du mal à la regarder et il comprenait pourquoi. Petite Madonna, elle n’avait pas honte de montrer ses jambes jusqu’en haut des cuisses, ce qu’elle portait tenait à peine de la jupe, ni d’exposer la naissance de sa poitrine dans un haut noir à moitié déboutonné.

Il y avait un petit restaurant hmong dans la rue d’à côté, pas cher et délicieux affirma la grande Catherine avec l’air de s’en foutre. C’était effectivement bon. Une salade de papaye verte au goût citronné en entrée, suivie du traditionnel Phoë généreux en crevettes dodues. La conversation tourna autour de la nouvelle vie qui attendait Jacques et Valérie. Le climat, la vie qui était chère, les rapports pas toujours simples avec les natifs. Il était deux heures de l’après-midi, mais ici aucun magasin n’ouvrait avant 16h, l’heure de la sieste était une institution. Valérie était inquiète de la présence d’une multitude de bêtes grosses ou petites dont elle avait découvert l’existence dans un livre sur la Guyane. Catherine la regarda avec ironie et lui expliqua que les mygales mordaient mais ne piquaient pas et que, par contre, il fallait se méfier des moustiques, surtout en ville car ils étaient porteurs de la dengue dans les endroits insalubres. Pour les balades en forêt, on prenait de la nivaquine, le paludisme était un risque, mais tout le monde oubliait qu’il fallait aussi faire attention en ville. Le mieux était de se protéger des moustiques au maximum, et tous les moyens étaient bons.

Tout ça était loin de rassurer Valérie, et elle expliqua que son fils avait coupé la clim la nuit précédente, et laissé la fenêtre de sa chambre grande ouverte. Il s’était fait dévorer par les moustiques, surtout les jambes. Grégoire bégaya quelques paroles pour expliquer que ça n’avait pas d’importance. La pharmacienne le regarda avec un air sévère.

— Détrompez-vous jeune homme, on peut faire une allergie aux piqûres de moustique, et là vous êtes parti pour une fièvre de trois jours. Mais j’ai ce qui faut au magasin. On va regarder tout ça.

Roger proposa à son collègue de les emmener visiter le petit jardin botanique pendant que son épouse s’occuperait de son fils. On tomba d’accord, la nièce préférait restait au magasin, « au moins c’est climatisé », et Grégoire, d’un air penaud, dut suivre le chemin de la pharmacie. Il suivait à quelques pas en arrière car il avait du mal à supporter la chaleur. La pharmacienne marchait devant lui, sa croupe puissante oscillait devant ses yeux, son balancement était accentué par les talons hauts. Sa nièce se tourna vers lui avec un air ironique :

— Alors il a du mal à suivre, le petit Parisien ? Moi je suis en vacances aussi, et regarde, je ne fais pas autant de manières. Tu devrais être heureux, à Paris ça caille en ce moment !

Ils ouvrirent le magasin et, immédiatement, Grégoire sentit le bienfait de l’air climatisé. La pharmacie était ultra moderne, dès l’ouverture il y aurait cinq employés et, à peine franchi le seuil, Catherine avait pris une allure de patronne. Elle ferma derrière eux et se tourna vers Grégoire.

— Bon, il faut qu’on examine ça, on va se mettre dans la salle des préparations. Allez, amène-toi.

Le ton autoritaire de la voix acheva de troubler l’adolescent. Il ressentait l’emprise de la femme, une espèce de veulerie le gagnait. La salle des préparations ressemblait plutôt à une remise : il y avait des cartons partout, et l’air climatisé n’arrivait pas jusque-là. De nouveau, la chaleur humide diminuait l’allant de Grégoire. Il y avait un petit tabouret sur lequel s’assit la pharmacienne. Elle avait croisé les jambes et sa blouse remonta jusqu’à mi-cuisses. Elle fixait Grégoire avec un air bizarre, et ce dernier sentit une sourde angoisse l’envahir.

— Et bien, retire ton fute, c’est bien comme ça que vous dites, non ?

Christelle eut un rire nerveux. Gêné, Grégoire défit sa ceinture pour retirer son pantalon. Après tout, c’était une pharmacienne, un peu comme un médecin. Mais il se sentit gêné de se retrouver en caleçon devant la femme et sa nièce. Cette dernière paraissait s’amuser beaucoup de la situation. Avec une drôle de lueur dans le regard, la femme examina les plaques rouges sur les cuisses de l’adolescent.

— Hum, aucun doute pour l’allergie, c’est courant ici. C’est vrai qu’ils attaquent en escadrille, et qu’on les sent même pas.

Elle prit un tube de crème sur une étagère et entreprit de masser avec les cuisses pâles de l’adolescent. Elle s’appliqua à passer l’onguent sur chaque irritation à l’intérieur des cuisses aussi, et Grégoire frissonna. C’était doux, surtout quand elle remontait vers le haut, près de l’aine. La femme semblait prendre un malin plaisir à le masser maintenant avec légèreté, c’était presque une caresse. La raucité de sa voix surprit l’adolescent.

— Si on n’en met pas partout, ce n’est pas certain que ça guérisse. Ces bestioles, ça peut vous piquer absolument partout. Tourne-toi !

Grégoire obtempéra et il n’eut pas le temps de protester lorsque la pharmacienne baissa son caleçon pour dénuder ses fesses. Il sentit le regard des deux femmes qui lorgnaient son postérieur, et ses joues s’empourprèrent. Comme pour installer une forme d’intimité, la pharmacienne murmura :

— J’ai bien fait d’aller voir là, ça doit te démanger terriblement…

Elle commença à étaler la crème sur son postérieur. Elle prit tout son temps, Grégoire n’osait pas regarder Christelle, il était certain qu’elle devait se moquer de lui. La pharmacienne lui massait maintenant le cul avec les deux mains, et ce que Grégoire redoutait depuis un moment se produisit : il sentit un début d’érection.

— Je suis désolée, mais il va falloir qu’on aille plus avant, c’est plus prudent. Penche-toi en avant, tu as qu’à poser tes mains sur tes genoux.

Grégoire s’exécuta immédiatement, il était complètement sous l’emprise de la voix douce et autoritaire de la femme. La position était terriblement humiliante, et il n’osait imaginer le regard de Christelle. D’autant que son cœur se mit à battre la chamade : la pharmacienne lui écartait les fesses avec les mains pour examiner l’intérieur de la raie.

— J’ai pas l’impression qu’ils ont piqué plus avant. Christelle, va me chercher un sachet de gants en latex, tu en trouveras dans le tiroir du haut, derrière le comptoir.

Le « Oui ma tante » joyeux de l’adolescente tétanisa Grégoire. Pendant que la fille allait chercher ce qu’on lui avait demandé, il sentit la main de la femme qui explorait son périnée. Etait-il possible que ces satanés moustiques aient fait des ravages à cet endroit-là ? Mais la nièce était déjà de retour. Grégoire entendit le bruit du sachet qu’on ouvrait, puis distinctement le chuintement de la membrane de caoutchouc avec lequel la pharmacienne gainait ses mains.

— Il va falloir que je t’examine complètement, mais ça ne durera pas longtemps. Tu vas rester penché comme à la gym, mais en même temps tu vas écarter les fesses avec les mains. Allez, dépêche-toi !

Mortifié, Grégoire obéit. Comment s’était-il mis dans une telle situation ? Il était maintenant penché en avant, le tronc d’équerre et, soumis, il écartait son cul pour l’examen. Il sentit le doigt de la pharmacienne qui s’insérait dans la raie de son cul. Elle parcourut toute la longueur plusieurs fois, rentrant chaque fois plus profondément. Puis il ne sentit plus rien et cela l’inquiéta encore plus. Que faisait-elle ? Il le comprit rapidement, lorsqu’il sentit de nouveau le doigt mais cette fois avec quelque chose de huileux. Elle n’allait tout de même pas… Grégoire se crispa lorsqu’il sentit l’index de la pharmacienne qui forçait l’ouverture de son anus. C’était vraiment nécessaire ? Le doigt s’introduisit, s’enfonça, ressortit à nouveau, et adopta un mouvement de va-et-vient. Docile, Grégoire gardait la position, et même se détendait. Une drôle de sensation l’envahissait, comme une sorte de démission. C’était agréable, le doigt le pénétrait et il sentit que sa queue durcissait. La pharmacienne retira son index d’un coup et cela fit un bruit obscène, comme un petit « pop ».

— Je crois que tout va bien de ce côté, tu peux te redresser, on va finir par le devant.

Etourdi, Grégoire se redressa et fit face à la pharmacienne. Il se rendit compte qu’il était contre elle, presque à la toucher. Il n’osa croiser le regard de Christelle qui était assise à califourchon sur une chaise, comme au spectacle. Son caleçon était toujours baissé derrière, et il se sentait ridicule.

La pharmacienne ne s’était pas départie de son air autoritaire. Elle tira sur le bord des gants de latex pour les réajuster.

— Une dernière chose et on aura fini. Comme ça, je serai certaine que tu n’as pas d’infection. Mais il fait une chaleur dans cette pièce, c’est intenable ! Christelle, va nous préparer quelque chose à boire en haut, on en a vraiment besoin.

De mauvaise grâce, la fille quitta la pièce, on voyait que le spectacle l’intéressait au plus haut point. La femme s’empara d’une brochure d’un laboratoire médical pour s’en servir comme éventail.

— Vraiment je ne tiens plus, on étouffe, ce n’est pas possible !

Comme si elle avait été seule, la pharmacienne déboutonna les deux boutons du haut de sa blouse et le cœur de Grégoire se mit à battre la chamade. La large ouverture offrait au regard le haut des bonnets d’un soutien-gorge de dentelles noires. Une chair crémeuse en débordait, la femme avait vraiment une forte poitrine. Le soutien-gorge était ajouré et on voyait distinctement le demi-cercle des larges aréoles. La pharmacienne continuait à fixer Grégoire d’un air naturel, comme si elle n’avait pas remarqué son regard magnétisé par ce qu’elle dévoilait. Avec la chaleur, elle respirait par saccades, et la chair de sa poitrine tremblait à chaque inspiration. Grégoire s’affolait de plus en plus, surtout quand il réalisa que ce qui redoutait le plus était arrivé : sa verge était raide, plaquée sur son bas-ventre. On ne pouvait que s’en rendre compte, il portait un slip collant qui moulait maintenant la barre de son sexe. La pharmacienne se régalait du spectacle, il en était certain, mais elle n’en montrait rien. Elle s’empara d’un paquet de cigarettes qui traînait sur une étagère et en alluma une. Elle exhala la fumée tout en soupirant.

— Ca m’arrive rarement mais ça me calme…

Cette fois, elle défit le dernier bouton de sa blouse comme pour s’aérer un peu et croisa haut les jambes. Grégoire eut une drôle de sensation, il avait envie de se mettre à genoux devant elle, de se lover dans l’admiration et la soumission. Elle remuait un peu le pied, balançant son escarpin noir à haut talon. La peau de ses cuisses était très blanche, mais, surtout, on voyait dans le haut de la blouse ouverte la naissance d’une culotte d’une même dentelle que le haut. Elle resta comme ça une minute ou deux, aspirant goulûment la fumée de sa cigarette, puis renversant un peu la tête en arrière pour souffler la fumée. De temps à autre, elle regardait le renflement de la queue de Grégoire, et de sentir son regard à cet endroit le faisait encore plus bander. Enfin elle écrasa son mégot par terre avec le talon, un geste vulgaire qui jurait avec son maintien.

— Bon, ce n’est pas tout ça, mais il va falloir bientôt que j’ouvre ma pharmacie.

Sans crier gare, elle baissa l’élastique du slip de Grégoire et le descendit jusqu’aux genoux. Sa bite eut un petit mouvement de ressort, elle oscilla. La femme s’empara de ses testicules comme pour en examiner l’état. Elle les palpa, puis commença à les masser doucement. Grégoire se rappela d’une visite médicale qu’il avait passée en classe de troisième. Tous les garçons de la classe s’étaient raconté comment la doctoresse leur avait touché les couilles, mais c’était normal, et Grégoire se rappela que ça n’avait duré qu’une seconde ou deux. Là ça s’éternisait, la pharmacienne prenait tout son temps pour le masser, et elle avait de plus glissé un doigt le long de son périnée pour lui flatter la raie du cul. Surtout, elle ne quittait pas sa queue dressée du regard, et Grégoire voyait une lueur cruelle dans son regard. Il devina que la gêne terrible qu’il éprouvait excitait la pharmacienne. Elle n’arrêtait pas de croiser et de décroiser les jambes, et à chaque fois Grégoire voyait l’éclair noir de la culotte. Et puis, comme si ça avait été nécessaire à son examen, elle enserra sa queue en le regardant dans les yeux. Grégoire y vit le désir d’emprise, mais il ne demandait que ça, se soumettre à cette femme. Elle décalotta le gland d’un coup et celui lui fit mal, tant sa queue était gonflée. Elle regarda avec attention la muqueuse luisante et eut un sourire narquois. Affolé, l’adolescent sentit qu’il était prêt d’éjaculer. Une goutte de liquide clair sortit du méat. Il ferma les yeux, prêt à offrir sa délivrance à la femme qui, mine de rien le branlait. Mais elle lâcha le membre d’un coup et se leva en reboutonnant sa blouse.

— Tout est normal, c’est parfait. Range-moi tout ça et monte voir Christelle, elle a préparé à boire, j’ai l’impression que tu en as besoin.

Elle était déjà partie vers le comptoir, accentuant son déhanchement sous le regard halluciné de l’adolescent. Son cœur cognait dans sa poitrine, sa queue lui faisait mal tant l’éjaculation était proche. Mais il se rhabilla prestement et osa à peine regarder la femme lorsqu’il se dirigea vers le petit escalier qui montait aux appartements.

Le logement occupait tout le second étage, et Grégoire déboucha dans un couloir dont les murs étaient décorés de broderies hmong dans lesquelles les couleurs traditionnelles, le rouge et le bleu, dominaient. Il y avait de nombreuses chambres, mais d’une porte ouverte s’échappait une musique heavy-metal. Christelle l’attendait, elle avait préparé deux verres de jus de prune de Cythère, elle était assise sur un petit bureau, un verre à la main, la minuscule jupe relevée au ras du pubis. Elle l’attendait. Un pied posé sur une chaise, elle lui sourit.

— Alors ça va, ce n’est pas trop méchant ? Ma tante soigne très bien, elle sait guérir des tas de choses d’ailleurs. J’ai vraiment de la chance, avec eux je ne peux pas dire que je m’embête. Tu verras, malgré ses allures BCBG, elle sait sacrément s’amuser, son mari aussi d’ailleurs. Comment dire ils sont… très libéraux. C’est la seconde fois que je viens en Guyane, tu as intérêt à te trouver des intérêts, sinon c’est la mort. Au fait, t’as une copine ?

Grégoire éluda la question, une copine c’était beaucoup dire. Il avait bien embrassé quelques filles, une lui avait laissé toucher ses seins et ses fesses, mais à part ça…il mentit.

— Une, tu parles, je ne suis pas du genre à me laisser passer la corde au cou !

Christelle eut un sourire ironique, visiblement elle n’était pas dupe de ce supposé tableau de chasse. Elle alluma une cigarette.

— T’en veux une ? Je les ai piquées à ma tante.

Il accepta la fine cigarette au papier de couleur et au bout doré ; il fit attention de ne pas tousser. A chaque fois ça lui faisait cet effet-là, mais il ne voulait pas faillir devant l’adolescente. Le tabac blond lui monta à la tête, l’étourdit. La fille cherchait son regard, tout en se noyant dans un nuage de fumée. Il était deux heures de l’après-midi, l’heure la plus chaude, et Grégoire se rendit compte que sa chemise était trempée de sueur. Il se rendit compte que sa verge était encore gonflée, l’excitation qu’avait provoquée la pharmacienne (voulue pensa-t-il) était toujours là. Son cœur chavira lorsqu’il se rendit compte que Christelle avait rapproché sa jambe pliée de son torse, et qu’il voyait maintenant distinctement sa culotte. C’était une étroite culotte de coton blanc, l’écartement des cuisses en tendait l’empiècement. On voyait distinctement le renflement des grandes lèvres, le volume de la toison qui gonflait le léger tissu. Il eut peur de recevoir une gifle, tant son regard était insistant. Mais la fille se mit à sourire, les paupières mi-closes comme celles d’une chatte.

— Tu aimes ?

Grégoire ne savait plus trop où il était, ça cognait dans sa poitrine. Il vit que la main de Christelle était posée sur ses cuisses dont elle caressait la face interne. Elle avait relâché tous ses muscles comme si elle avait cédé d’un coup à l’indolence de la chaleur. Il se rappela un ouvrage consacré à un peintre célèbre qu’il avait feuilleté dans la bibliothèque de son père. On y voyait une très jeune fille en train de lire, assise sur un canapé, une jambe ouverte dévoilant tout l’entrejambe, l’innocence ambiguë de la culotte blanche. Comme quelque chose de parfaitement naturel, Christelle caressa le coton immaculé entre ses cuisses.

— Tu le fais souvent ?

Grégoire balbutia :

— De quoi… De quoi tu veux parler ?

Christelle avait maintenant les paupières complètement fermées. Elle souriait à quelque chose enfoui au plus profond d’elle-même.

— Arrête de faire l’innocent, tu sais bien de quoi je veux parler. Moi et mes copines on le fait souvent, ensemble. Des fois avec un copain aussi, c’est plus excitant quand on est deux. Allez, relax Max ! On va s’offrir un peu de bon temps.

Ca faisait trop d’événements d’un coup pour Grégoire. Déjà la pharmacienne… Mais là, aucune de ses copines de classe ne lui avait parlé d’un truc pareil. Il rêvait ou quoi ? Il retint sa respiration. La fille venait d’écarter le côté de sa culotte avec l’index. Ses yeux s’écarquillèrent. Elle n’avait absolument aucun poil, elle était parfaitement rasée. La boursouflure des grandes lèvres était séparée par un sillon mauve, entrouvert. On voyait que c’était humide, les muqueuses luisaient.

— Ben quoi, t’as jamais vu de foufoune sans poils ? C’est tendance maintenant, toutes les filles le font. Et puis c’est mieux pour les petits cochons, on peut tout voir comme ça.

Elle continuait à lui offrir le spectacle de sa chatte ouverte. De l’index de son autre main, elle acheva de décoller les chairs internes. Grégoire vit les petites lèvres qui baillaient, le rouge sombre et luisant qui semblait vouloir éclore. Le doigt fit plusieurs allers et retours dans la fente, juste pour bien écarter l’ouverture. Puis il s’enfonça d’un coup. Christelle le fit aller et venir plusieurs fois, d’abord lentement, puis de plus en plus vite. On aurait dit qu’elle mimait la pénétration. Le sexe de Jacques était gonflé à bloc, ça lui faisait mal. L’adolescente ouvrit les yeux, elle avait le regard chaviré.

— Et bien qu’est-ce que tu attends ? Sors-la…

Il avait perdu tout sens de la réalité et il lui obéit. Il ouvrit sa braguette et extirpa sa queue de son slip. La fille se passa la langue sur les lèvres.

— Et bien mon salaud… T’en as une belle, dis donc. Elle est plus grosse que celle de mon copain. Allez, astique-toi, tu vas voir comme c’est excitant. C’est encore mieux de se le faire en regardant l’autre. Allez, branle-toi !

Il enserra son membre et se mit à s’astiquer à toute vitesse. La fille éclata de rire.

— Doucement ! Tu vas tout gicler d’un coup ! C’est bien mieux quand ça dure. Tu verras, je te montrerai. Caresse-toi avec douceur, suis mon rythme. Voilà, comme ça…

Grégoire obtempéra. Il avait toujours eu l’habitude de se branler de manière frénétique, comme s’il voulait se débarrasser de quelque chose. Et puis il avait honte de faire ça, quelque que soit l’endroit, il pensait qu’on pouvait le surprendre. Ca le laissait insatisfait après, presque écœuré. Mais là c’était autre chose. Il voyait que le spectacle de son membre excitait la fille et ça le rendait fier. Il ralentit le rythme de sa main, il se sentait plein d’assurance tout d’un coup. De nouvelles sensations qu’il ne connaissait pas jusqu’alors s’offraient à lui. Il prenait bien soin à chaque mouvement de sa main de bien décalotter le gland, ou au contraire de le capuchonner avec le prépuce. Plein de hardiesse, il cracha dans sa paume pour humidifier sa verge. C’était encore meilleur. Il ne détachait pas son regard de la fente ouverte de la fille. Il n’avait jamais vu quelque chose d’aussi obscène. C’était un véritable étalage, elle avait avancé le bassin pour s’ouvrir encore plus. C’étaient deux doigts qui maintenant la pistonnaient. Visiblement, elle avait une grande habitude de la chose. Plus tard, elle lui confia qu’elle le faisait souvent, parfois avec une fille ou un garçon qu’elle connaissait à peine. Plus que le simple fait de se branler, c’était le regard de l’autre, son regard perdu, chaviré, qui la faisait jouir.

— Viens, je vais te montrer un truc que tu n’as certainement jamais vu. Un secret de femme, et le connaître te garantit le succès. Mets-toi à genoux.

Grégoire se laissa choir au pied du petit bureau sur lequel la fille était assise. Son menton était à bonne hauteur du plateau, au niveau exact de la chatte qui suintait d’humidité.

— Regarde.

Avec les doigts posés à plat, elle écarta largement les lèvres de son sexe en tirant la peau vers le haut. C’était la première fois que Grégoire voyait une chatte en pouvant en scruter tous les détails à loisir. Il avait bien sûr vu de loin des filles à poil ou, comme tous les garçons de sa génération, des films porno. Son père en avait d’ailleurs toute une collection qu’il cachait maladroitement derrière les livres de sa bibliothèque. Et sur le net il n’était pas bien difficile de parfaire son éducation. Mais là c’était pas pareil, on avait envie de toucher, d’y porter la bouche. C’était même un peu effrayant, l’origine du monde. Il avait l’impression que ça palpitait comme une grosse fleur de chair, une orchidée vorace qui le magnétisait. Il comprit ce que Christelle désignait à son attention. Dans le triangle rose du haut de sa vulve se nichait un renflement dont la couleur rouge vif attirait le regard. L’adolescente avait agrandi l’écartement de ses cuisses et tirait grande satisfaction des yeux écarquillés de son admirateur.

— Moi je ne peux pas le voir, sauf avec un petit miroir, mais ce n’est pas facile. Pour te dire la vérité, c’est une copine qui me l’a fait découvrir, une amie bien attentionnée. Regarde bien…

Elle alla chercher avec les deux index les bords du renflement écarlate. Elle les effleura, puis étira les muqueuses autour. Le bouton s’ouvrit, se dépiauta, et un renflement plus rosé et plus humide apparut. Une petite calotte bombée toute luisante. Alors c’était donc comme ça. Grégoire l’avait lu dans un bouquin, le clitoris, le clito, le petit bouton. Mais jamais il n’aurait pensé que c’était comme ça, insolent, une bite minuscule, improbable, qu’il fallait décalotter.

Même si elle ne lui avait pas dit, il l’aurait fait. 

— Lèche-le.

Le garçon sortit la pointe de sa langue et chercha à la poser directement sur le bouton ouvert. Ce n’était pas si facile, ça paraissait tout petit, et il ne savait pas exactement s’il était bien dessus. Et puis il y avait trop de découvertes à la fois. D’abord ce parfum, cette odeur un peu forte de marée qui lui rappelait le varech des plages bretonnes. De prime abord ça l’avait un peu dégoûté, et puis très vite c’était comme si cette senteur d’algue se branchait directement sur sa queue, ça le faisait bander. Et puis ces chairs douces comme l’intérieur d’une blessure mais il n’y avait pas de sang, une pulpe d’agrume sans le goût acide, on avait à la fois envie de mordre dedans et de laper.

— Doucement, t’as rien mangé à midi ou quoi ? Et puis sers-toi de ta langue, c’est comme ça qu’on préfère…

Grégoire se rendit compte que sa timidité n’avait pas duré longtemps. Il se rappela une expression qu’il avait entendue sans bien la comprendre, « lui bouffer la moule », et il comprit que ça faisait un moment qu’il la bouffait effectivement. Sa bouche s’emplissait de toute cette chair, il l’aspirait, la mangeait, il avait de la mouille sur tout le menton. Il se calma un peu, sortit sa langue complètement, comme un jeune chiot. Il lapa toute la surface des chairs offertes puis de nouveau concentra son attention sur le bouton gonflé du clitoris que Christelle continuait désespérément à rendre évident. La pointe de sa langue tomba juste, enfin, et l’adolescente poussa un petit gémissement aigu. Alors ça y était, ce n’était pas plus compliqué que ça ? Vicieusement, il picora la pulpe du bouton, et la fille donna une ruade avec le bassin. Grégoire faisait son apprentissage rapidement. Il avait saisi l’adolescente aux hanches pour qu’elle ne bouge pas dans tous les sens, et il sentait sa queue qui s’agitait de soubresauts. C’était quand même une occasion en or, le moment où jamais… Il n’entendit pas la porte qui s’ouvrait doucement.

— Alors les enfants on se détend ? Christelle, fais attention quand même, on t’entend gémir en bas au magasin. J’ai dû dire à une cliente que tu étais couchée avec de la fièvre !

Grégoire se releva d’un coup, blanc comme un linge, on aurait pu croire qu’un des serpents les plus dangereux du pays l’avait mordu. Le pantalon aux chevilles, il essayait de cacher son sexe avec le bas de son tee-shirt en balbutiant des mots d’excuse. Mais quelque chose ne collait pas dans la situation. Christelle avait à peine rectifié la pause, elle se tenait avec les deux coudes posés sur le bureau, le sexe toujours offert. Et puis surtout la pharmacienne ne semblait pas en colère. Une lueur bizarre dansait dans l’iris de ses yeux. Elle referma la porte derrière elle et donna un tour de clef.

— Vous savez jeune homme, moi je ne peux qu’avoir d’abord un réflexe professionnel. Avez-vous pensé à prendre vos précautions au moins ?

Grégoire était complètement affolé. Il se baissa pour remonter son pantalon, mais il sentit la main de Christelle qui lui prenait le poignet.

— Relax Max, ma tante est à la coule, elle a l’habitude avec moi. Je sais qu’elle n’a pas l’air commode, mais c’est un genre qu’elle se donne. On est très copines, des fois on joue même ensemble… 

La pharmacienne jeta un regard faussement sévère vers sa nièce :

— Petite peste, tu n’es pas obligée de tout raconter, surtout à un étranger. Quoique notre ami Grégoire fait presque partie de la famille maintenant. N’est-ce pas mon cher Greg ?

L’adolescent balbutia, incapable de rassembler ses idées. Qu’est-ce qui se passait dans ce drôle de pays ? Comme si elle avait deviné ses pensées la pharmacienne enchaîna.

— Tu m’as l’air bien décontenancé… C’est vrai qu’à Paris les gens sont plus distants. Mais ici on fait rapidement connaissance, c’est obligatoire. L’important c’est d’être discret, c’est tout.

Elle lui décocha un sourire radieux et il se rendit compte qu’il était toujours la bite à l’air, son membre dressé avec ostentation. La pharmacienne plongea la main dans une des poches de sa blouse et en ressortit un carré de papier aluminium qu’elle déchira. Le préservatif extrait, elle fit sauter dans sa paume l’anneau de caoutchouc talqué.

— Surtout sous les tropiques, il faut faire attention. Amène ta queue ici !

On aurait dit le ton familier d’une mère intrusive, mais Grégoire ne cherchait plus à trouver un semblant de logique dans ce qui lui arrivait. La femme s’était assise sur le lit de la chambre avec un petit mouvement du poignet qui déploya la longueur de la capote. L’adolescent lui présenta sa queue comme s’il s’était agi d’une quelconque visite médicale. Elle enfila l’anneau du préservatif sur la bite et ajusta la fine membrane de latex. Elle se mit à le branler comme elle l’avait fait au moment de lui passer la pommade contre les irritations des piqûres de moustique. Grégoire laissa la douceur et le plaisir envahir tout son corps. Ça irradiait en lui, une énergie dont le faisceau convergeait entièrement vers son membre. La chaleur qui régnait dans la pièce était pour beaucoup dans l’impression d’irréalité qu’il ressentait. Comment aurait-il pu même imaginer ce qui lui arrivait là quelques jours auparavant ? Christelle gardait la pose, les jambes ouvertes, une lueur obscène dans le regard, contemplant la main aux ongles vernis de rouge qui montait et descendait le long de la queue. La pharmacienne avait changé de blouse, celle qu’elle portait était verte, avec un col à la chinoise fermée jusqu’au cou. Ca lui donnait un air encore plus strict, on aurait dit un médecin qui procède à un acte médical avec le plus grand sérieux. Elle lui soupesa les couilles, mais cette fois on aurait plutôt dit un maquignon.

— Va falloir faire quelque chose, ou bien ça va s’engorger. C’est vraiment une question d’hygiène mais ma nièce a le sens de l’entraide. Allez Christelle, remue-toi un peu, je ne peux pas laisser les employés seuls en bas trop longtemps. Allez petite salope, en position.

L’adolescente se mut avec une extrême lenteur, comme pour énerver le membre qui gonflait toujours plus dans la main de la femme. Sa tante s’était levée du lit et elle y prit place, à quatre pattes. Elle avait retiré sa culotte et cambrait le cul, on voyait sa chatte qui baillait.

— Allez fous-la moi salopard, fous ta bite dedans, je me suis pas fait baiser depuis deux jours et ça me démange sacrément. Demain ma gentille tata pourra te faire des analyses, comme ça, on verra si tu peux baiser sans capote. Remarque, moi, je trouve le caoutchouc plutôt excitant, et il parait que ça empêche les mecs de venir trop vite. Dépêche-toi, fourre-la dedans !

Dans un état second, Grégoire se plaça sur le lit derrière le cul offert. La pharmacienne lui pinça le gland.

— Tu l’as jamais fait, pas vrai ? J’en étais sûre, rien qu’à l’air sournois avec lequel tu nous regardais toutes les deux. Monsieur est un petit puceau alors ?

Christelle éclata de rire et se mit à tortiller des fesses.

— Moi aussi je m’en doutais, sinon avec tout ce que je lui ai montré, ça fait longtemps qu’il aurait dû me tringler. Maintenant j’en peux plus, la queue ou je fais une syncope !

Une parfaite complicité régnait entre la tante et sa nièce. Grégoire comprit qu’il n’était qu’un simple jouet entre leurs mains. La pharmacienne le tira par la bite pour qu’il s’avance un peu plus sur ses genoux, et elle en plaça le groin dans l’ouverture de la chatte. Christelle laissa échapper un gémissement sourd, elle n’en pouvait plus d’attendre. Comme elle l’aurait fait sur la croupe d’un cheval la femme donna une claque sonore sur les fesses de l’adolescent.

— Allez, à la saillie petit poulain !

Cette fois, ce fut Grégoire qui émit un râle. Il s’enfonça d’un coup dans l’huile chaude de la chatte. Il se mit immédiatement à donner des coups de boutoir rapides, il était trop excité, il ne pouvait dominer ses mouvements. La femme lui pinça le cul.

— Doucement petit soldat, ce n’est pas encore la dernière salve. Tu vas rater ma nièce, et ça, elle te le pardonnera pas. Va plus doucement, et si tu peux te contrôler, il n’y a rien de mieux que de mêler un peu de douleur au plaisir…

Tandis que Grégoire se faisait violence pour ralentir le rythme de son déhanchement, la femme lui enfonça son index dans le trou du cul. De l’autre main, elle se mit à lui pincer les couilles. Le remède fut efficace, le garçon sentit la pression du sperme qui baissait, ses mouvements devinrent plus lents, plus amples. Sa jeune partenaire sentait le plaisir monter également très vite. Elle donnait des coups de cul dans tous les sens et, à un moment, la bite de Grégoire sortit complètement de sa matrice. Cette fois, ce fut elle qui fut punie et sa tante lui claqua les fesses à plusieurs reprises, violemment.

— Tu vas te calmer petite salope, ah, celle-là, quand elle a le feu au… Tu vas nous le faire gicler n’importe comment. Voilà, comme ça, garde bien la position, le petit Parisien va s’affoler sinon. Je crois qu’il va falloir que je te donne des leçons de maintien.

Grégoire prit la fille aux hanches, un instinct de mâle, et la bourra sans ménagement. La raucité de la voix de la pharmacienne vibra dans son oreille.

— Tu apprends vite on dirait, et tu peux plus te retenir, hein ? Et bien tu peux y aller, mais je veux que tu m’embrasses en même temps…

La pharmacienne lui introduisit sa langue dans la bouche tout en continuant à lui fouiller le cul avec son doigt. Elle avait un goût de mangue mûre et le garçon éclata presque en sanglots. Il sentit son sperme qui giclait dans le petit réservoir de caoutchouc, la chatte qui se contractait autour de sa queue, la fille jouissait aussi, il le devinait. Il s’écroula sur le lit, il voulait attirer le corps des deux femmes contre lui, s’enfouir dans leur chaleur pour ne former qu’un seul corps. Mais Christelle était déjà levée, on aurait dit qu’il ne s’était rien passé de particulier.

— Je vais prendre une douche moi, je suis toute collante. Donne-moi ce truc, je vais le jeter, à moins que tu veuilles le garder en souvenir !

Elle éclata d’un rire vulgaire, et prit entre deux doigts le petit sac de caoutchouc rempli de sperme.

Elle était déjà sortie dans le couloir quand Grégoire, désemparé, se tourna vers la pharmacienne. Celle-ci le regardait avec un air sévère derrière ses lunettes à monture dorée. Sa coiffure était aussi impeccable.

— Tes parents doivent t’attendre en bas, tu devrais te dépêcher. Et ne crois pas qu’on soit maintenant spécialement intimes. J’ai horreur de la familiarité, tu as compris ?

Désemparé, Grégoire ne put que balbutier un « Oui madame » totalement incongru. Il se sentait sous l’emprise totale de cette femme.

— C’est bien mon petit bonhomme, alors va. Peut-être qu’on aura d’autres occasions de se relaxer un peu.

Elle eut un rire cristallin, des bulles de champagne dans une flûte pensa le garçon. Mais il était déjà dehors, la chaleur de forge sur les épaules.

CHAPITRE IV

Ils furent invités dès le lendemain à venir dîner. Ce sera votre premier vrai repas guyanais, leur avait dit la pharmacienne. Celle-ci adorait cuisiner, et chaque fois qu’elle se mettait aux fourneaux, elle laissait la surveillance de la pharmacie à son mari, il lui fallait la journée entière pour choisir ses produits et faire mijoter des plats qui demandaient beaucoup d’attention.

Elle proposa à Valérie de l’accompagner au marché de Cayenne. Il fallait se lever tôt pour échapper à la chaleur poisseuse, les paysans hmong étaient là dès six heures du matin, et on pouvait choisir les plus beaux fruits. Bien qu’il soit très tôt, les ruelles autour du marché couvert étaient bondées de monde. En compagnie féminine, Valérie se détendait immédiatement. Elle savait que ça venait de son enfance, elle s’était toujours méfiée des hommes, mais les femmes c’était pas pareil. Il n’y avait pas de risque, la solidarité féminine jouait à plein, du moins c’est ce qu’elle avait toujours cru.

Les mouvements féministes de sa jeunesse étaient pourtant bien loin maintenant, et elle se rappelait ces soirées dans des piaules enfumées au cours desquelles on pouvait se foutre des mecs en toute impunité. Plus tard, elle avait compris qu’une fois passé ce moment cathartique, chacune n’avait qu’une idée, rentrer le plus vite possible, en espérant que leur compagnon les attendait sagement au lit. Et quand elle prenait le chemin du métro avec une de ses copines, les conversations changeaient, devenaient plus intimes. Très vite ça parlait sexe, et même seulement sexe. Le début des années 80 voyait l’achèvement de la révolution sexuelle et le sida ne censurait pas encore les rencontres. Du coup, l’objectif principal d’une relation était d’obtenir le plaisir maximum, et puis il fallait partir à la découverte de soi-même pour savoir de quoi on avait envie. Ce qui avait également changé, c’est qu’on pouvait parler cul entre filles. Histoire de paraître affranchie il ne fallait pas hésiter à être crue. « Et toi tu aimes sucer ? » « J’adore avaler, en plus il paraît que c’est bon pour la santé, c’est plein de protéines. » « Gérard veut m’enculer, mais j’hésite encore. », étaient des formules qu’on employait volontiers entre copines. Valérie faisait plutôt semblant. Elle n’osait pas parler d’elle, dire qu’elle n’avait encore jamais joui, que ceux qui disaient que la chair était triste avaient raison. Une fois une copine lui avait demandé tout à trac si elle aimait le cul, devinant tous les verrous qu’il y avait en elle. Elle lui avait répondu sincèrement qu’elle ne savait pas, que probablement non, et son amie avait éclaté de rire. « C’est que t’as pas encore franchi le seuil de ton jardin secret, ou plutôt c’est pire, tu ne sais pas qu’il existe. Le seuil du jardin, c’est ça qu’il faut trouver. » Puis elle lui avait confié qu’elle ne s’épanouissait qu’en faisant l’amour avec plusieurs hommes. « Tous les trous remplis, je sais que ça fait vulgaire, et tu peux pas savoir comme tu planes. Une queue dans la chatte, dans le cul, dans la bouche… Tout en même temps. Une fois il y en a même deux qui se sont branlés dans le pli de mes aisselles. J’étais couverte de foutre, ça dégoulinait de partout. En plus ils m’ont obligée à le récolter avec mes doigts pour le bouffer. Et ben j’ai presque joui une deuxième fois en léchant leurs spermes mélangés sur mes doigts. Je sais, c’est dégueulasse, mais y’a rien à expliquer, c’est comme ça. De toute façon il faut que ce soit des inconnus, sinon ça ne marche pas, j’aurais trop honte après. La plupart du temps je connais même pas leur nom. Se faire traiter comme une pute, un morceau de viande, mais rien qu’un instant, je sais que c’est ça qui me fait le plus bander, enfin façon de parler… » Elle avait éclaté de rire dans le silence nocturne, le long des quais de l’île de la Cité. On était en janvier, leurs paroles se transformaient en phylactères de buée, sa copine était radieuse, mais Valérie cachait le vide qu’il y avait en elle. Elle doutait qu’elle trouve jamais un jour le secret d’un jardin quelconque.

La pharmacienne tenait Valérie par le bras, la guidant dans la foule bigarrée. Elle-même n’arrivait pas toujours à reconnaître les origines des hommes et des femmes, les femmes étaient les plus nombreuses, qui constituaient le flot continu dans lequel elles essayaient de ne pas se laisser emporter. La couleur de peau ne signifiait rien. On pouvait être ébène comme un Africain et descendre des premiers esclaves qui s’étaient enfuis pour se réfugier dans la forêt, ou bien venir d’Haïti, de l’île Dominique, de Sainte-Lucie. Les Chinois étaient commerçants sur le continent depuis de nombreuses générations, mais les hmong, petits et trapus, étaient là depuis seulement trente années, réfugiés du Laos et du Vietnam après la victoire des communistes. C’était eux qui tenaient la plupart des étals de fruits et légumes. Les prunes de Cythère, les bananes plantain, les papayes vertes pour la salade, formaient des pyramides aux teintes pastel mixant des verts doux et des jaunes acides et tranchants. Sous le marché couvert, la pharmacienne guida Valérie entre les étalages de rhum préparé et de tissus pour les touristes ; elle voulait lui offrir un jus de mangue frais, qu’on servait derrière un comptoir de céramique blanche à l’allure peu engageante. Mais le jus était délicieux, un coulis épais et fruité. La conversation porta sur la vie courante, les prix, la chaleur, l’absence de vraies saisons, l’ambiance à la fois bon enfant et parfois violente qui régnait dans toute la région. Ca faisait dix ans qu’ils étaient installés à Cayenne, la pharmacienne s’y plaisait. Ils gagnaient bien leur vie, elle aimait le rythme ralenti du temps, et puis ici tout le monde était plus libre, sur tous les plans, on était loin de tout, et il en fallait beaucoup pour choquer. Et d’ailleurs qui aurait-on pu choquer, s’exclama la pharmacienne en posant la paume de sa main sur la cuisse dénudée de Valérie. Cette dernière sentit la tiédeur de la paume, c’était bizarre, elle portait un short, et la pharmacienne avait posé sa main sur la face interne de la cuisse, pas loin de l’aine. Elle se sentit toute drôle, amollie, il n’y avait aucun doute, c’était ce satané climat chaud et humide que déjà elle ne supportait plus. Mais la tiédeur de la paume sur sa cuisse irradiait sa douceur sur sa peau, elle se renversa sur son siège d’un air alangui et rougit violemment en voyant le sourire amusé de la pharmacienne.

— Mais qu’est-ce qui se passe ma chérie, on se sent bien tout d’un coup ?

Valérie balbutia, l’intonation ironique de la phrase était évidente, et elle se leva brusquement.

— Je suis crevée, tu m’excuseras mais je vais rentrer à l’hôtel.

— Comme tu voudras, mais c’est dommage, moi aussi je commençais à être bien avec toi. Après tout on commence à faire connaissance, non ?

Valérie bredouilla un au revoir et se dirigea vers la rue de l’hôtel. Il n’était pas bien loin, et pour une fois elle pourrait se débrouiller toute seule. Elle était perturbée. C’était la première fois qu’elle éprouvait une telle sensation parce qu’une femme la touchait. Mais c’était peut-être aussi la première fois qu’une femme la touchait de cette manière.

*  *  *

On dînait tôt en Guyane, et ils avaient rendez-vous à six heures et demi pour le punch traditionnel. Jouxtant la pharmacie, il y avait un grand jardin qu’un magnifique escalier en teck reliait aux appartements. Contrairement aux Caraïbes, la région était pauvre en fleurs ; pourtant, on trouvait dans le jardin du couple une grande variété venant tout droit de la Martinique. Le rose et le blanc des pétales dominaient sur un gazon coupé à l’anglaise, et un arrosage automatique apportait un peu de fraîcheur. L’apéritif était déjà prêt, un grand saladier de punch avec une louche en argent les attendait, et d’énormes gambas grillaient sur un barbecue. Catherine était méconnaissable. N’était-ce le sérieux de ses lunettes en métal doré, il ne restait plus rien de l’austérité de son allure de la journée. Un paréo jaune et orange noué autour de sa généreuse poitrine, la cascade blonde des cheveux défaits sur les épaules, et un maquillage ostensible l’avaient transformée en une sensuelle hôtesse. Elle prit Valérie par le bras et, très enjouée, la conduisit vers les multiples petits plats d’un apéritif dînatoire. La femme de Jacques se vit servir avec autorité un verre de punch à ras bord, comme si on s’inquiétait du fait qu’elle puisse ne pas consommer d’alcool. Il est vrai que Valérie ne buvait quasiment jamais. Les rares fois où elle s’était laissé aller à trop boire, chaque fois par dépit, elle avait fini la soirée pliée en deux au-dessus de la cuvette des WC.

Les deux femmes prirent place sur une balancelle de jardin, Valérie avait déjà bu la moitié de son verre, avec le fruit et la cannelle on ne sentait pas du tout le goût de l’alcool, mais la pharmacienne, elle, prenait soin de n’avaler que quelques petites gorgées. Elle parlait à l’oreille de Valérie tout en regardant Jacques, assis dans un fauteuil face à elles, dans les yeux. Il rougit. Il savait pourquoi. Du corps de la pharmacienne émanait un parfum lourd, un musc ambré, il pouvait en sentir la fragrance d’où il était. Le paréo moulait la poitrine nue, on voyait le relief des mamelons, on devinait leur épaisseur. Le regard de Jacques avait discrètement balayé le corps de la femme à leur arrivée, elle était nue sous le tissu de coton coloré, c’était évident. Une mise en valeur de la chair en parfaite opposition avec l’allure réfrigérante que la pharmacienne avait arborée au cours de la journée. Il se demanda pourtant si elle n’était pas encore plus excitante avec ses airs de maîtresse d’école au corps contraint.

Jacques sirotait son rhum arrangé en essayant de se donner un air flegmatique, et voyait à la lueur d’ironie dans ses yeux que la femme n’était pas dupe. Mais le plus troublant n’était pas là. Roger, qui surveillait les gambas sur le barbecue, le fixait avec un sourire encourageant. Il vint vers lui, une crevette géante au bout d’une fourchette.

— Tu vas m’en dire des nouvelles, une chair craquante, ferme et juteuse…

Il avait appuyé sur les deux derniers termes, en regardant vers sa femme comme s’il voulait que son propre regard suive la trajectoire exacte de celui de son ami. Devant la confusion de l’ingénieur, il éclata de rire en lui claquant la cuisse.

— Tu ferais mieux d’y goûter, ça sert à rien de rester comme ça à s’abîmer les yeux !

L’esprit embrumé, Jacques obtempéra et mordit dans le corps du crustacé. C’était délicieux, presque un goût de homard mais relevé avec des épices du cru. Roger en offrit ensuite à Valérie, mais sur une assiette garnie de fraîche salade de papaye verte. Elle rit bruyamment, prit les gambas à pleine main, et Jacques devina que son épouse était déjà ivre. Ca ne lui ressemblait pas, en général elle ne buvait qu’en fin de soirée, et parce qu’elle s’ennuyait à mourir. Il se demanda soudainement où était passé son fils. Son regard le trouva dans l’ombre de la mezzanine du premier étage. Son dos était appuyé contre la balustrade et il tenait la taille de Christelle avec les deux mains. Mais ils se déplacèrent et l’ombre les digéra. Ce n’était décidément pas une soirée comme les autres, si en plus il commençait à se comporter comme un petit mâle…

Valérie aidait maintenant Roger à réalimenter le barbecue et c’était inévitable, il vint s’asseoir à côté de la pharmacienne. C’était inutile de donner le change, il n’était pas simplement troublé, il la désirait, il sentait la chaleur de sa hanche contre la sienne, la pâleur de sa peau l’affolait, il bandait.

— Vous avez une très belle femme…

Décontenancé par le fait qu’elle l’entreprenne à propos de son épouse, il se raidit.

— J’en suis conscient, j’en ai toujours été conscient. Le problème c’est que je me suis marié avec un frigidaire, un iceberg, elle relève de la cryogénie.

Il s’étonna de sa franchise, il n’aurait pas dû, surtout en direction d’une femme, elles étaient redoutables entre elles. Mais il voulait l’épater, et fut surpris que Catherine n’exprime aucune moquerie.

— Vous n’êtes pas très généreux, et probablement dans l’erreur. Pour qui sait regarder, et qui sait regarder comprend, Valérie est la sensualité même, le désir incarné, mais un désir contrarié. Il y a des choses que seule une autre femme peut deviner.

Jacques prit l’attitude d’un adolescent moqueur ;

— Ah bon ? Alors dans ce cas vous n’avez qu’à m’en faire la démonstration, je n’attends que ça !

La pharmacienne posa sa main sur le haut de sa cuisse, près de l’aine. La tiédeur de sa paume irradia, il eut la sensation qu’elle rayonnait à travers le tissu de son pantalon. Son visage s’empourpra, elle ne pouvait pas ne pas constater qu’il bandait.

— Chiche ?

Elle se leva d’un coup, avec une légèreté démentant la lourdeur de ses formes. Elle avait des chaussures aux talons à la hauteur extravagante, des escarpins italiens dont le cuir était vert d’eau. Le cœur de Jacques chavira, tout d’un coup il n’eut d’yeux que pour ce cul massif, lourd et lent, on voyait la fente qui séparait les deux quartiers des fesses, c’était indécent. Son épouse riait en écoutant les plaisanteries de Roger, elle avait les joues rouges et elle paraissait en déséquilibre sur ses chaussures à la semelle compensée. Ca revenait à la mode, bientôt soixante ans que les Françaises les avait portées faute de cuir, faute de tout, et c’était la mode du moment, la mode autorisait tout. Valérie la suivait scrupuleusement, enfin elle essayait, elle avait toujours peur d’être décalée, vieillotte, démodée.

Les deux femmes d’ailleurs comparaient leurs chaussures en levant les genoux. Elles avaient la même peau préservée, blanche, aucun dommage du soleil, un derme de neige. La pharmacienne entoura la taille de Valérie, lui murmura quelque chose à l’oreille et Jacques crut la voir lui embrasser le cou. Elle se tourna vers lui.

— J’enlève ta femme et on fait le tour du propriétaire. Ca ne te dérange pas au moins ?

Le tutoiement agaça l’ingénieur, en fait ça énervait le désir qu’il avait d’elle. Vaguement dépité, il trouva une contenance en retournant les énormes gambas sur la grille du barbecue. L’arrosage lancinant s’était tu et de nouveau la chape de chaleur recouvrait tout. Il transpirait, Roger lui servit plusieurs verres de rhum pendant qu’il surveillait la grillade, la chaleur et l’alcool lui donnaient la sensation qu’il flottait dans de la ouate. Il écouta vaguement ce que racontait son collègue du travail à la base de lancement de Kourou, mais il avait la sensation bizarre que l’autre se foutait de ce qu’il racontait autant que lui de l’écouter. A un moment Roger lui passa un bras autour des épaules.

— Allez viens, je vais te faire visiter, ça nous fera marcher un peu.

La maison était meublée de façon luxueuse, un mélange de cosy et de style colonial. Dans presque toutes les pièces il y avait d’immenses canapés comme si on offrait la possibilité de s’affaler à tout moment. C’était très grand, la climatisation était installée partout, on aurait facilement pu se perdre dans le dédale des chambres et des couloirs. Jacques se rendait compte qu’il était complètement ivre, il suivait son ami sans prendre de repères, il avait envie de s’allonger. A un moment ils arrivèrent dans une pièce très fraîche, il y avait des coussins aux couleurs violentes et de grandes moustiquaires.

— C’est ici que j’aime faire la sieste, en égoïste, notre chambre est juste à côté mais j’aime bien avoir la sensation d’être tout seul et perdu dans cette grande maison. Tu n’as qu’à m’attendre, je vais essayer de dénicher du champagne. Va falloir que je trouve la clef de la cave, ce n’est pas gagné d’avance…

Une chambre mitoyenne n’était séparée que par de grandes tentures de velours grenat. Il y avait une faible lueur et Jacques entendit un drôle de bruit, comme un petit gémissement étouffé. Intrigué, il se glissa entre deux pans de lourd velours qu’on avait installé en quinconce. La chambre à coucher était encombrée de petits meubles en bois précieux, rose et acajou, il y avait une coiffeuse dont le plateau de marbre était surchargé de flacons. Une lampe de chevet éclairait le lit d’une lumière douce et bleutée. Il y avait deux silhouettes sur le lit, très vite les yeux de Jacques s’accommodèrent, son cœur dérapa. Sa femme était allongée dans les bras de la pharmacienne, toutes les deux avaient leur jupe relevée sur la taille, Catherine avait la tête de Valérie contre sa poitrine, et elle lui caressait l’intérieur des cuisses. Elle lui parlait à voix très basse, on aurait dit qu’elle la consolait.

— Tu n’as pas à te sentir malheureuse, ça n’a rien de choquant. Ce qui pourrait l’être, c’est de ne pas admettre certaines choses.

Jacques ne reconnut pas la voix de sa femme lorsque celle-ci répondit. On aurait dit une voix de petite fille, une petite fille soumise et veule.

— Je… Jamais j’aurais pensé que je pourrais avoir envie de… de ça…

La voix de la pharmacienne résonna comme un coup de tonnerre.

— De ça ?! Tu crois que tu es la première à qui ça arrive ? Arrête de faire ta mijaurée et reconnais simplement que tu as envie de te faire baiser par une femme. Je te dis bien te faire baiser et non pas avoir de relations ou je ne sais quoi… Et y’a plein de choses dont tu dois encore avoir envie. Je les connais, les petites hypocrites comme toi, les salopes sainte-nitouche… Maintenant ça suffit ! Tu vas simplement te laisser faire.

Catherine pesa de tout son poids sur Valérie et entreprit de l’embrasser sur la bouche. Au début, elle la força un peu, lui entrouvrant les lèvres avec sa langue, mais très vite Jacques se rendit compte de la reddition de son épouse. Son corps s’était relâché, elle avait les cuisses entrouvertes, et sa main caressait les cheveux de Catherine. Elle avait des gémissements étouffés sous le baiser qui la fouillait, mais elle aimait ça, son mari s’en rendait compte, son visage était rose de plaisir. Les tentures le dissimulaient parfaitement, il prenait garde à ne faire aucun bruit, retenant sa respiration. Il n’avait jamais vu sa femme aussi offerte, détendue. Catherine lui souleva jusqu’au cou le haut de soie mauve qu’elle portait, et sans ménagement sortit les deux seins par le bas du soutien-gorge.

— On a été gâtées par la nature toutes les deux, tu es fière de tes nichons, non ? Moi j’adore les miens, je crois qu’ils sont encore plus gros que les tiens. Tiens, regarde !

Elle défit la bande de tissu du haut de son paréo, écarta les pans, elle était nue dessous. Ses seins s’étalèrent de part et d’autre de son buste, tant ils étaient volumineux. Elle avait le même teint de peau que Valérie, une pure lactescence. De fait, les deux femmes se ressemblaient beaucoup, le même corps lourd, simplement Catherine était encore plus charpentée que la femme de Jacques, avec des hanches larges qui contrastaient avec la finesse de ses chevilles. Elle avait gardé ses chaussures, ce qui la rendait encore plus nue. Jacques se rendit compte que son épouse était complètement ivre, elle gémissait des propos incohérents, l’alcool lui faisait affluer le sang au visage, elle avait le cou marbré de plaques rouges. Quant à lui, le spectacle l’avait dessaoulé en partie. Il avait conscience qu’il surprenait une scène qui allait définitivement marquer une étape dans ses rapports avec sa femme. Et il ne voulait pas en perdre une miette. Ce n’était pas difficile à comprendre : la pharmacienne faisait absolument ce qu’elle voulait de son épouse. Après tout, il en tirerait bien quelques avantages.

Catherine déshabilla Valérie qui se laissa faire comme une poupée de chiffons. Elle se plaqua contre elle, peau contre peau et commença à lui caresser les seins.

— Regarde-moi comme tu as les bouts qui se dressent, et au quart de tour ! Ma parole, tu as les seins qui bandent. Je parierais qu’avec ton mari tu démarres moins vite… Mais regarde-moi ça ! Tu as les tétons comme de la pierre…

Valérie poussa un gémissement de honte pendant que Valérie continuait à lui triturer les seins. Jacques éprouva un sentiment de jalousie. Jamais sa femme n’avait réagi comme ça dans ses bras. Mais son dépit disparut vite, le spectacle était trop excitant. La pharmacienne dominait Valérie, c’était évident. Chacune de ses caresses rendait sa femme incandescente, tout son corps rosissait. Elle obligea Valérie à écarter largement les cuisses.

— Tu es magnifique, je serais presque jalouse. Je ne comprends pas qu’il y ait des gens qui n’aiment pas les rousses. T’as un sacré gazon, mais c’est superbe, on dirait des fils de cuivre. Je suis sûre que tu dois être chaude, c’est ça ton problème, trop chaude, alors tu te caches, tu te retiens… Mais à moi tu vas confier tous tes petits secrets… Ouvre-moi ça, écarte plus.

A la grande surprise de Jacques, Valérie obéissait comme un automate à chaque injonction de la pharmacienne. Celle-ci savait y faire et elle introduisit deux doigts dans la chatte de Valérie sans difficulté. Son corps entier frissonna quand elle sentit que les doigts de la pharmacienne lui fouillaient la chatte, commençant à assouplir les parois de sa matrice. Elle prenait conscience qu’elle s’humidifiait et qu’une douce chaleur envahissait son bas-ventre. Elle se mordit les lèvres pour ne pas gémir, mais c’était trop tard, la pharmacienne poussa son avantage. Elle enfonça ses doigts jusqu’à la paume et Valérie eut une ruade brusque, elle ne pouvait pas lutter contre le plaisir qui montait. La pharmacienne retira brusquement ses doigts de la chatte distendue. Valérie ouvrit de grands yeux étonnés, on aurait dit qu’elle protestait. Tout en la regardant dans les yeux, Catherine renifla la main avec laquelle elle venait de la fouiller et Valérie rougit violemment. Avec un air parfaitement naturel, Catherine se lécha les doigts les uns après les autres.

— Tu as bon goût, c’est faux ce qu’on raconte sur les rousses, qu’elles sentent fort et tout ça… Tu es salée, un tout petit peu acide mais j’aime ça. Ecarte encore, il y a d’autres choses qu’il faut aller voir…

Avec les deux pouces, la pharmacienne écarta les grandes lèvres qui baillaient, avides et impatientes. Ces dernières étaient très développées et formaient comme une grande excroissance sur le devant de la chatte. Catherine étira toutes les chairs vers le haut et dégagea le clitoris. Il était gros, de la taille d’une petite cerise, et elle n’eut aucun mal à le décalotter. Une seule main lui suffisait pour tenir les chairs intimes ouvertes, et avec le pouce elle alla flatter le gros bourgeon luisant. Valérie laissa échapper un feulement, puis une véritable plainte animale, et la pharmacienne accéléra le rythme de son mouvement. Valérie ondula du bassin, elle ne pouvait plus se retenir et Jacques devina que c’était une véritable torture pour elle de se révéler ainsi. Tout en la pistonnant à toute vitesse, Catherine lui mordit la bouche pour assurer son emprise. L’orgasme était proche. Valérie poussa un cri aigu, mouillant la main qui la violait d’un liquide clair et abondant, tandis que la pharmacienne lui mordait les seins.

— Tu vois quand tu veux, et j’ai pas fait grand-chose. Imagine ce qui t’attend quand je vais commencer à vraiment m’occuper de toi. Maintenant, tu vas te montrer charitable, rends le bien qu’on t’a fait…

Elle écarta à son tour les jambes le plus largement possible. Alors, seulement, Jacques réalisa que la chatte de la pharmacienne était entièrement rasée. Autant le sexe de Valérie était fait de volumineuses guenilles de chairs mauves et bistre, proéminentes, autant celui de la pharmacienne ressemblait à un délicat abricot fendu. Malgré son corps puissant, elle avait une véritable chatte de petite fille. C’était troublant, cette blessure de chair ouverte, les petites lèvres à peine apparentes, collées l’une contre l’autre.

— Lèche-moi, petite garce, et fais pas semblant de pas comprendre, c’est quelque chose que tu as toujours eu envie de faire, ose dire le contraire… Allez pas de honte, bouffe-moi la chatte !

La pharmacienne attira violemment la nuque de Valérie pour lui écraser le visage sur sa vulve ouverte. Elle se laissa faire, elle avait abandonné toute volonté, mais ça ne suffisait pas et Catherine lui tint des propos orduriers.

— Sors ta langue, espèce de pétasse, ce que je t’ai fait tout à l’heure tu vas me l’offrir. A cette heure de la nuit, je ne me sens pas d’humeur, et si tu fais semblant de ne pas comprendre, je vais te montrer comment je dresse les petites hypocrites comme toi. Allez, lèche, broute, bouffe !

Valérie ne se fit pas prier, elle darda sa langue et se mit à laper consciencieusement, de haut en bas, la chatte ouverte. On aurait dit un petit chiot qui lèche la main de son maître. Catherine se relâcha, le dos contre l’oreiller, les cuisses largement écartées, et poussa un petit soupir. Mais elle aimait accroître son plaisir en parlant, avec une vulgarité dont sa raison sociale ne lui laissait pas habituellement le loisir. 

— C’est un bon début mais tu manques un peu de conviction. On dirait que tu repeins ton salon. Fais preuve d’un peu de fantaisie, ma chérie. D’abord, tu vas rentrer ta langue, aussi profond que tu peux, puis tu iras chercher un peu plus haut, tu sais quoi trouver, petite salope. Tu as vu comme tu gigotais quand je t’ai sucé le berlingot. Il n’est pas difficile à trouver… Là ! Laisse ta langue là, donne des petits coups avec la pointe…

Valérie obéissait scrupuleusement aux consignes de sa dominatrice et elle y mettait de la conviction. Et c’était efficace, Catherine émit une plainte, quelque chose de doux et de rauque à la fois. Jacques n’en perdait pas une miette, le spectacle l’affolait. C’est une soumission totale que montrait sa femme, à genoux entre les cuisses de la pharmacienne, son gros cul exhibé par sa posture cambrée. Celle qu’elle honorait ainsi goûtait chaque seconde du plaisir qui montait en elle. Avec la basse lumière bleutée de la lampe, l’iris de ses yeux avait des éclats turquoise qui renforçaient l’autorité de son regard. Jacques réalisa qu’il était tendu à craquer et il ouvrit sa braguette pour sortir son membre, comprimé par l’afflux de sang. Son cœur palpita : il avait senti un frôlement à côté de lui. Le souffle d’une voix murmura à son oreille.

— Tu as de la chance : en plus, il y a ta femme, ça doit t’exciter encore plus. D’habitude elle ramène n’importe quelle zonarde du petit Chicago. Elle me dit que c’est de les « dresser » qui l’excite le plus. Ca te dérange pas, au moins, que moi aussi je profite du spectacle ?

Jacques se tourna légèrement, Roger était presque contre lui, la queue à l’air, et ça devait faire un moment qu’il était là. En général, il n’était pas de tempérament partageur, mais il fit contre mauvaise fortune bon cœur, d’autant que la scène se corsait. Catherine s’était emparée d’un long chasse-mouches, un objet plus décoratif que fonctionnel, mais qui était muni de longues et très fines lanières de cuir. Avec ce martinet improvisé, elle commença à cingler les fesses de sa femme.

— Garde la position et offre ton cul, ce soir il est à moi. Je vais le décorer, et c’est un plaisir que tu m’offres, le plaisir de zébrer ton joli gros cul ; et lèche mieux que ça, je sens que tu te ramollis, lèche plus fort j’ai dit !

Jacques savait que sa femme avait une peau très fine et très fragile. Dès les premiers cinglons, des griffures mauves vinrent s’entrelacer sur les fesses rebondies. C’était beau pensa-t-il, on aurait dit des traits imperceptibles d’encre violette. Catherine ne frappait pas très fort, mais elle prenait soin que les lanières sifflent légèrement dans l’air, il fallait un petit mouvement du poignet, et ça suffisait pour marquer la peau. A chaque coup, le corps de Valérie frissonnait, ça devait faire comme une piqûre d’épingle, une petite brûlure, et elle remuait la croupe, plus pour s’imprégner de la sensation que pour éviter le coup. Elle avait le visage enfoui dans l’entrejambe de la pharmacienne, elle s’en régalait, toute sa face était trempée de ce que les muqueuses exsudaient. Toute la froide retenue habituelle de son épouse s’était envolée, et Jacques pensa à quelque chose de bestial, une trogne, un mufle plutôt, se transformer un bref instant en animal pour le plaisir de l’autre. S’enfouir, terre meuble dans laquelle on plonge avec délice son groin, dans la bauge, pour s’y baigner tout entier…

Justement, Catherine grognait, une plainte animale, bestialité des tréfonds qui faisait valdinguer avec bonheur toute sophistication. Ca venait, ça montait par vagues, Jacques avait toujours été fasciné par ce crescendo du plaisir féminin. Il comprit qu’elle était violente, sadique, car au moment où elle jouissait dans la bouche de son adoratrice, elle lui cingla le cul de toutes ses forces. Valérie se redressa en criant, un sillon pourpre lui barrait les deux fesses, il y avait un peu de sang qui perlait du cinglon. Elle s’apaisa et, comme pour la cajoler, Catherine l’attira contre son sein. Elle lui caressa les cheveux, les jambes des deux femmes étaient mêlées, et sa voix prit une couleur maternelle.

— Tu vas porter ma marque quelques jours. C’est comme si tu m’appartenais, à titre provisoire bien sûr, juste quelques jours… Le temps que tu apprennes, pas grand-chose, mais si tu acceptes, tu acceptes tout, après on est quittes…

Jacques comprit que son épouse pleurait silencieusement, ses épaules étaient secouées par des sanglots mutiques. Une forme d’acquiescement. Il sentit la pression de la main de Roger sur son bras.

— Viens, si ta femme se rend compte qu’on est là, ça va tout gâcher. Catherine, c’est pas pareil, je crois que ça l’exciterait plutôt. Je vais t’accompagner.

La maison était plongée dans l’obscurité et Jacques suivit son collègue comme un robot. Il se sentait dégrisé. Pas de lumière non plus dans le jardin enténébré. Ils se tenaient sur le parvis, chacun cherchant quelque chose à dire. Ca tomba d’un coup. Un véritable rideau de pluie accompagné du bruit dur et violent de l’eau contre la pierre, une matière physique dense qui semblait infranchissable. Roger saisit un parapluie, immense comme tous ceux qu’on voyait en Guyane, souvent également utilisés comme ombrelle.

— Viens, je vais te ramener à l’hôtel, tu ne tiendras pas trois secondes sous ce déluge. Je te ramène Valérie. Ton fiston y’a pas de problème, il peut dormir ici.

Ils n’échangèrent plus un mot. Jacques eut à cœur de ne pas réveiller le réceptionniste affalé sur le comptoir. Il prit la clef de leur chambre et se coucha tout de suite. Comme il allait s’endormir, il entendit les pas furtifs de Valérie, il avait pris garde de laisser la clef à l’extérieur. Lorsqu’elle se coucha, il fit semblant de dormir.

CHAPITRE V

En quelques jours, le petit déjeuner à l’hôtel était devenu une sorte de rituel car il était bon de prendre son temps dans la salle climatisée avant de se laisser enveloppé par la fournaise humide de la rue. En plus, on servait des fruits frais, ananas, mangues papayes, prunes de Cythère, un luxe inconcevable en métropole. Ils échangèrent quelques banalités, chacun replongeant très vite dans ses pensées. Au bout d’un moment, Jacques n’eut plus aucun doute : sa femme savait qu’il avait assisté à ses frasques de la veille. Il se dit qu’il pourrait y faire allusion de façon égrillarde, après tout, ils étaient saouls tous les deux. Mais il avait peur. Il était obligé de l’admettre, quand il pensait aux images de la veille quelque chose l’oppressait. D’abord, de voir sa femme s’éclater dans les bras d’une autre femme, ça l’avait excité. Rien que d’y repenser au réveil, il s’était mis à bander. Mais maintenant, il craignait que sa femme lui échappe. C’était patent : il n’avait jamais réussi à la satisfaire mais il tenait à elle. Pas simplement les valeurs du couple, il n’y avait jamais cru. On pouvait s’obliger à rester avec l’autre, faire preuve de fidélité, mais la contention du sexe faisait toujours des ravages, il en était persuadé. Retour de bâton inévitable un jour ou l’autre, pensa-t-il, tout content du mauvais jeu de mot. Non, ce n’était pas compliqué. Il désirait toujours sa femme, elle le faisait bander, elle le faisait bander tous les jours et il savait que ce désir durerait longtemps.

Il était déjà midi, ils s’étaient levés tard, et ils avaient convenu d’acheter des souvenirs à envoyer à leurs deux familles dans l’hexagone. Les boutiques ne manquaient pas dans les rues avoisinantes. Simplement, on allait tomber sur l’heure de la sieste et il fallait attendre quatre heures. Ils allèrent donc à la piscine municipale en marchant comme des tortues sous le ciel torride. L’eau du bassin n’apportait aucune sensation de fraîcheur, elle était tiède. Ils nagèrent longtemps avant de s’assoupir à l’ombre au milieu d’adolescents qui chahutaient bruyamment. On ne pouvait échapper pendant la journée à une sensation de torpeur continue. Heureusement, les magasins de souvenirs étaient climatisés, havres de fraîcheur toujours bienvenus. Ils achetèrent surtout des papillons, des morpho bleus aux ailes moirées et quelques coléoptères ressemblant aux monstres cuirassés qu’on voit dans les jeux de stratégie. L’entomologie avait toujours un peu dégoûté Jacques, mais il savait que les multiples neveux et nièces allaient être heureux.

Comme ils se dirigeaient vers le bar des palmistes d’un commun accord silencieux, Valérie rompit la glace.

— Roger t’a dit qu’on était de nouveau invités ce soir ?

Jacques balbutia.

— Ah bon ? C’est vrai qu’ici, c’est l’usage, les gens se voient en permanence. Mais là, j’avoue que j’avais envie de me coucher tôt.

— C’est juste pour l’apéritif. De toute façon, Roger ne sera pas là, il a dû aller en urgence à Kourou. Au fait, il a emmené Greg et Christelle, tu parles d’une aubaine pour eux, une visite privée de la base !

Ainsi ils allaient se retrouver tous les deux avec Catherine. Jacques se sentit mal à l’aise. Il se demanda soudain, sur qui de lui ou de sa femme, la pharmacienne avait le plus d’emprise.

*  *  *

Comme chaque fois que la nuit allait tomber, les rues se vidaient d’un coup. Ils marchèrent sans dire un mot, en direction de la rue Victor Schœlcher où se trouvait la pharmacie. Le quartier résidentiel était situé à Montjoly, près des plages, et c’était une des rares maisons dans le centre-ville qui indiquait un standing élevé. D’ailleurs, l’extérieur du bâtiment avec le logement attenant ne frappait que par sa taille, sinon c’était une construction plutôt quelconque. Certaines maisons dans les rues adjacentes, de style colonial, étaient superbes, avec des boiseries d’essence rares et des crépis de façades aux couleurs variées, du rouge sombre au vert pistache. Toute la richesse de la maison de Roger et de son épouse était à l’intérieur des murs, avec un jardin d’une richesse unique pour le centre-ville de Cayenne et un intérieur au luxe peu commun. Ca correspondait bien à ce qu’ils avaient découvert de la vie du couple, les convenances de la vie sociale de commerçants aisés, et un univers clandestin dont ils savaient qu’ils étaient loin d’avoir fait le tour. A la différence de la soirée précédente, la maison était plongée dans le silence, aucune musique ne s’échappait des hauts murs protégeant le jardin des regards. Le portail était ouvert et ils entrèrent sans hésitation. Une soirée avait suffi pour qu’ils aient la sensation d’un monde familier, ils étaient presque chez eux. Ils montèrent le bel escalier de teck, les deux vantaux de la porte-fenêtre étaient également ouverts. Catherine était debout au milieu du salon, un verre à la main, comme si elle avait pressenti l’instant exact où ils pénétreraient dans la pièce. Jacques fut surpris. A la différence de la soirée de la veille, on aurait dit que Catherine venait juste de terminer sa journée à la pharmacie. La même blouse de nylon blanc moulait ses formes amples, et le chignon sévère enserrait son crâne, on avait l’impression que des épingles tendaient le foisonnement de sa chevelure à lui faire mal. Un seul détail perturbait cette mise austère : Catherine portait des bottes de cuir fauves, incongrues à cause de la chaleur. Mais cela ne faisait que rendre plus troublant encore l’austérité victorienne de sa mise.

Il y eut un court instant où personne ne dit rien, comme si chacun était surpris de la présence des deux autres. Puis la pharmacienne remplit avec générosité deux verres d’un liquide à la couleur de caramel doré, rajouta de la glace et les leur tendit.

— Avec cette mode du punch, on oublie que certains rhums vieux ont des parfums qui peuvent rivaliser avec les plus grands armagnacs. Ne pas savoir y goûter dans ce pays, ça relève du délit. Et avec on peut soigner ce que n’arrivent pas à guérir la plupart des cochonneries qui sont entassées dans mon magasin.

Elle partit d’un rire clair avant de faire tinter son verre contre ceux de ses invités.

— A vous deux, et à tout ce que va vous apporter votre nouvelle villégiature. Et puis à… comment dire, à notre amitié…

Elle les gratifia d’un sourire ambigu puis elle s’approcha de Valérie pour lui enserrer la taille avant de lui embrasser le cou. La femme de Roger se laissa faire, elle gloussa, et regarda son mari avec un air niais. L’alcool fort lui rosissait déjà les joues. De nouveau, Roger ressentit une sourde anxiété. Les deux femmes semblaient lui échapper, il avait la sensation d’être de trop. Catherine parut deviner ses pensées.

— Je crois qu’il va falloir qu’on se trouve un programme ce soir. Vous savez, ici on peut s’ennuyer à désespérer, c’est pire qu’au fin fond de la Creuse. D’ailleurs, je ne sais pas pourquoi on mentionne toujours la Creuse, on pourrait tout aussi bien parler de l’Orne et d’Alençon. J’y ai tenu une pharmacie pendant 5 ans. C’est là qu’on a commencé à s’inventer des distractions avec Roger. J’adore recevoir et faire la maîtresse de cérémonie.

Son verre à la main elle se dirigea vers l’enfilade des chambres. Le couple la suivit, tout paraissait écrit d’avance, ils se retrouvèrent dans la chambre à coucher. La même lampe bleutée nimbait la chambre d’une lumière d’Outre-mer électrique. Catherine fit face à Jacques et sortit sa langue pour lui lécher les lèvres.

— Cette fois, tu n’auras pas besoin de rester planqué comme un vilain petit garnement.

L’ingénieur rougit. Il se sentit ridicule tout à coup, au souvenir de son voyeurisme pétochard de la veille. Pour se donner une contenance de mâle, il voulut attirer Catherine à lui. Elle se dégagea pour le tenir à distance. Son visage avait perdu toute aménité.

— Le spectacle est en deux parties ce soir. D’abord, je baise ta femme, ensuite c’est toi qui la baises, mais sous ma direction. Il n’y a rien d’autre de prévu. Mets-toi à l’aise, prends un verre, il y a tout ce qu’il faut, et tu regardes, c’est tout.

Jacques ne trouva pas de répartie. De toute façon, l’envie de voir ce qui allait suivre était plus forte que son dépit. Après tout, il valait mieux faire contre mauvaise fortune bon cœur. Il se confectionna une caïpirinha en faisant attention de ne pas mettre trop de cachaça, il n’avait pas envie de s’écrouler avant la fin du spectacle. Il alla se vautrer sur un énorme coussin de velours grenat en s’exclamant :

— Je vous sers quelque chose avant ou après les filles ?

Au regard de métal froid que lui décocha Catherine, il comprit qu’il n’aurait pas son mot à dire de la soirée. La pharmacienne se tourna vers Valérie qui avait retrouvé son attitude de totale passivité de la veille.

— Toi, tu te déshabilles ma chérie, tu te mets complètement à poil tout de suite. Ca va être différent ce soir, mais je crois que ça va te plaire.

Il n’y eut aucune hésitation dans les gestes de Valérie. Elle retira tout vêtement, elle aurait eu la même aisance si elle s’était retrouvée seule, dans sa salle de bain. Les reflets cobalt de la lumière sur son corps faisaient comme une douce meurtrissure. Jacques prit conscience alors combien sa femme avait toujours été une parfaite inconnue pour lui. Cela, il le savait, qu’on pouvait vivre avec quelqu’un de nombreuses années, partageant un quotidien prosaïque, en passant un accord tacite pour cohabiter sans trop de questions. C’était peu dire que leur relation avait reposé sur un malentendu. Chacun avait poursuivi son désir sans rattraper celui de l’autre. Lui avait géré comme il avait pu sa frustration, elle avait fait semblant, mais semblant de rien finalement. L’excitation grandissante qu’il éprouvait se mêlait à une sourde angoisse, celle d’être un simple voyeur toléré parmi les protagonistes d’un jeu dont il ne connaissait pas les règles.

Catherine se mit face à son épouse et lui saisit la taille. Elle fit un sourire malicieux à l’ingénieur.

— Ce soir, elle est à moi, ou plutôt elle est à elle, mais c’est du pareil au même…

Elle plaqua Valérie contre elle en la prenant par les fesses et lui embrassa longuement la bouche. Il y avait dans la chambre une musique au volume réglé très bas, une bossa sur un rythme lent. Elle esquissa quelques pas de danse, dirigeant sa cavalière pour l’obliger à se déhancher pour suivre le tempo. Valérie se laissait conduire, elle avait les yeux fermés, un sourire extatique aux lèvres. La pharmacienne lui tenait fermement le cul comme faisaient les danseurs de java. Une obscénité rare, pensa Jacques, la pharmacienne dont la blouse fermée jusqu’au col lui donnait un air de rigueur victorienne, guidant les pas de danse de sa femme nue, comme si elle avait été une putain dans un bordel. Puis, tout en continuant à danser, Catherine se mit à lui pétrir les fesses, les caresser, ses doigts s’insinuaient dans la raie. Elle arrêta de suivre la musique et s’écarta un peu de sa cavalière. Elle lui appuya fortement sur les épaules et Valérie comprit, elle fléchit sur ses genoux.

— Ecarte plus !

Tout en restant fléchie, Valérie obéit et ouvrit l’écartement de ses cuisses, les pieds placés vers l’extérieur. La toison rousse avait des reflets orangés avec la lumière bleue, et Catherine s’accroupit comme devant un autel. Mais la pharmacienne n’avait ni le goût de l’adoration, ni celui des sentiments. Avec le plat des doigts, elle écarta la chair molle des grandes lèvres pour écarter l’ouverture de la chatte. Jacques se rendit compte qu’il n’avait jamais vraiment contemplé l’intimité de son épouse. Elle était bien trop prude pour cela, enfin c’est ce qu’elle avait toujours voulu lui faire croire. Mais là, elle se laissait faire, acceptant qu’on l’expose comme un étal de boucherie. Ce ne pouvait être sa femme, cette chair déployée comme un drôle d’objet d’art vivant. La boursouflure des grandes lèvres avait des couleurs de terre de sienne dorée mais surtout les muqueuses internes étaient ouvertes, offertes, des éclats humides se voyaient sur le rose des chairs que l’éclairage ambiant faisait virer au mauve. Catherine agissait comme une experte dont on ne savait si la compétence reposait sur un savoir médical ou sur une longue habitude de la débauche. Elle agrandit l’écartement du haut de la chatte avec le pouce et l’index, une vraie précision de gynécologue. Aucune réticence ne se manifestait chez le mannequin vivant qu’elle explorait. Au contraire, Valérie s’était abaissée encore plus, après avoir posé ses mains à plat au-dessus des genoux pour rendre la position moins inconfortable. Et Jacques crut qu’il n’allait pouvoir en supporter plus. Il n’était plus le vague complice d’un jeu entre femmes, ce dont il avait voulu se convaincre même si la pharmacienne ne lui avait laissé aucune illusion à ce sujet. Il assistait plutôt au spectacle de sa propre défaite. Son épouse ne semblait même pas vouloir l’éprouver ou le rendre jaloux. Non, elle avait tout simplement oublié qu’il était là, tout au plaisir abject de sa soumission à elle. Elle cambrait les reins, forçant l’écartement de ses cuisses, le bassin poussé en avant, elle voulait s’ouvrir autant que les contraintes du corps l’y autorisaient. Quant à la pharmacienne, c’était flagrant : elle l’utilisait comme un jouet vivant, sûre des réactions qu’elle provoquait, et Jacques comprit que de le voir humilié ne faisait que densifier le plaisir de cette femme.

Valérie savait ce qu’elle cherchait. Les muqueuses tendues sous le pubis laissaient apparaître avec ostentation le capuchon à moitié décalotté du clitoris. L’ingénieur ne l’avait même jamais trouvé, sa femme écartait toujours sa main avec agacement quand il faisait mine d’explorer ses chairs intimes. Il était gros, Jacques n’aurait jamais cru ça. On voyait très distinctement l’insolence du petit museau rose du bouton. Catherine accentua l’écartement de son pouce et de son index et sourit avec malice à l’ingénieur ;

— Tu vois, ce n’est pas très compliqué…

Avec le gras du pouce de son autre main, elle effleura la petite protubérance et fit un mouvement tournant, on aurait dit qu’elle le touchait à peine. Valérie se déhancha et projeta son bassin en avant. Elle se mordait les lèvres. Catherine l’apostropha.

— Tu peux y aller ma chérie, personne ne t’entendra, la maison la plus proche est à cent mètres. 

L’autorisation suffit car à l’instant même Valérie hulula une plainte aiguë dont on ne savait s’il s’agissait d’un rire nerveux ou d’un sanglot rentré. La pharmacienne augmenta la vitesse de son mouvement tournant, ça l’amusait. Valérie eut un drôle de déhanchement, comme si elle tentait une danse du ventre. Elle était devenue un pantin dont on tirait les ficelles, elle se vautrait dans la soumission en attendant la jouissance qui la délivrerait. Mais tout cela était trop simple pour la pharmacienne. Elle tourna la tête vers Jacques.

— Je vais la baiser, je vais baiser ta femme, et tu vas regarder. Après, tu l’enculeras. Deux apprentissages pour une seule soirée, c’est plutôt pas mal. Tu peux t’amuser un peu avec pendant que je me prépare.

Valérie se laissa tomber sur le lit qui était très bas, une poupée de son attendant la suite de ce qu’on lui réservait. Jacques se leva, il se rendit compte que ses jambes le portaient mal, et il s’agenouilla au-dessus de corps de sa femme. Elle avait les yeux mi-clos, le visage détendu, une drôle de mine gourmande qui semblait indiquer qu’elle jouissait à l’avance de tout ce qu’on allait lui faire subir. Une rage profonde s’empara de l’ingénieur, une rage de désir et d’impuissance à être ce qu’il aurait voulu être plus que tout au monde à ce moment-là : un objet de désir pour les deux femmes. Il caressa les seins de Valérie puis se mit à les manipuler sans ménagement. Il pensa à de l’argile, de la mousse plastique à façonner, modeler. Il prit la chair à pleine main et la pinça, Valérie cria, mais il n’en avait cure. Il avait envie de lui faire mal, de lui montrer qu’elle n’était pour lui ce soir qu’une poupée gonflable, un pur jouet sans âme dont on pouvait jouir à sa guise. Et il devinait qu’au plus profond d’elle-même, c’est ce qu’elle désirait qu’il lui montre. La poitrine de Valérie était marbrée de grandes traces rouges et il lui pinça les tétons pour secouer les nichons comme s’il voulait les rendre vivants. Puis ce fut au tour de sa chatte d’être brutalisée. L’ingénieur prit à pleine main les grandes lèvres, les tordit un peu, puis fouilla les chairs mouillées. Il fit pénétrer les trois doigts d’une main dans la matrice béante et se mit à la pistonner avec brutalité. Valérie était totalement soumise, offerte, elle ne se défendait pas, roulant son corps sur le matelas de gauche à droite comme pour l’amollir. Il trouva le bouton du clitoris, il était gonflé, et l’écrasa entre deux doigts. Valérie poussa une plainte douloureuse mais son visage prit un air extatique. Il la gifla doucement, puis plus fort ensuite. La main de Catherine se posa sur son épaule.

— Doucement… Il y a une frontière très mince entre le plaisir et la douleur. Si tu la franchis, il ne reste que la douleur et ça n’a plus aucun intérêt. C’est ça le problème avec vous, les « mâles », vous confondez vite défoulement et agacement. De toute façon, c’est à moi, tu t’écartes de là…

Jacques n’était plus certain d’avoir toute sa raison, ou plutôt, il savait que quelque chose s’était cassé en lui. Il tourna la tête et leva les yeux. Il n’était pas au bout de ses peines, et le spectacle qui l’attendait acheva de le perdre.

Catherine se tenait debout au-dessus de lui, les jambes écartées et les deux mains sur les hanches. Sa blouse de nylon blanc était entièrement déboutonnée et, en contre-plongée, la poitrine de la femme paraissait encore plus volumineuse. Jacques eut l’impression que les seins oscillaient comme pour le dominer, le paralyser dans son désir. La pharmacienne ne s’était pas départie de son air sévère et distant, et sa sage coiffure de maîtresse d’école était toujours aussi impeccable. Elle attendait avec une lueur d’ironie dans le regard sa réaction, le dépouillant de son flegme joué, là il ne pouvait masquer son trouble. Elle portait un string de cuir noir et, comme la protubérance d’une mutation impromptue, un godemiché était ajusté sur son pubis. Jacques n’en avait jamais vu de pareil, l’objet était bien loin des « sextoys » à la mode, tout de gelée caoutchouteuse censée reproduire le toucher de la peau. Ca devait être ancien, un cylindre de bois gainé d’un cuir noir très fin et très doux. L’objet avait d’abord été sculpté, on avait fait saillir du bois le gland et de grosses veines, et même, ce qui était rare, la forme des couilles sur le bas de l’engin. Il était ajusté sur les hanches de Catherine avec de fines courroies de cuir dont une s’incrustait dans la raie des fesses. L’angle de l’objet était également inhabituel : il était placé à quarante-cinq degrés du pubis pour imiter une érection. Catherine l’enserrait de la main et le caressait en imitant parfaitement le geste d’une masturbation. C’était obscène. Valérie avait redressé la tête et ne paraissait pas croire à ce qui l’attendait. Mais la pharmacienne savait rester maîtresse de ce genre de situation.

— C’est la première fois ? La première fois qu’une femme va te foutre ? Tu n’as pas l’air d’en croire tes oreilles, ou plutôt tes yeux… Pourtant ta chatte va avaler tout ça, tu peux me faire confiance. Tu vas commencer par le sucer, tu vas « tailler une pipe », comme ils disent, à ton nouveau fiancé, ton fiancé d’un soir…

Catherine laissa tomber sa blouse à ses pieds, s’avançant nue si ce n’étaient ses bottes fauves et son string de cuir noir, le gode oscillant à chacun de ses pas. Elle devina l’inquiétude dans le regard de la femme de Jacques.

— Oui, il est dur, ma chérie, très dur, mais doux en même temps. Si tu n’as jamais eu de cuir dans la chatte, tu vas voir que c’est inoubliable, c’est lisse et ça râpe en même temps. Prends-le dans ta bouche, suce-moi la queue…

Valérie retrouva sa posture de totale soumission. Elle ouvrit la bouche en grand, prête à gober l’énorme mandrin de bois et de cuir. La pharmacienne s’enfonça dans sa bouche, et commença à aller et venir très doucement. Valérie acceptait avec obéissance que le gode vienne presque buter contre le fond de sa gorge, il était maintenant luisant de salive. Jacques était sidéré. Ce que son épouse lui faisait trop rarement, et avec une extrême réticence, elle l’offrait à une vulgaire queue artificielle, probablement fabriquée deux siècles auparavant, dans cette espèce de pays déjanté auquel il ne comprenait rien.

Catherine se plaça entre les cuisses écartées de l’épouse. Elle coiffa la toison rousse dont les poils épais s’entrelaçaient pour bien dégager l’ouverture de la chatte. Elle saisit le gode à la base et en introduisit le groin dans les chairs humides. Elle le fit aller et venir de haut en bas, cherchant surtout à effleurer le clitoris. Ca marchait, à chaque fois que le cuir touchait le pistil de chair, Valérie gémissait, d’abord sourdement, puis de plus en plus fort. Jacques se dit que seule une femme pouvait savoir faire ça, c’était délicat, à peine appuyé, presque virtuel. Mais il ne connaissait pas encore la face noire de la pharmacienne. Sans crier gare, elle donna un violent coup de rein et enfonça le mandrin jusqu’à la garde ; les poils blonds de son pubis vinrent se mêler à la toison rouille. Valérie s’était mordu les lèvres jusqu’au sang, mais ça n’avait pas suffi à étouffer le cri qui était sorti du plus profond de son être. Jacques vit les muscles fessiers de la large croupe se contracter, la bite de bois sortit complètement du sexe de sa femme pour de nouveau pénétrer d’un coup jusqu’à la garde et écarteler les chairs meurtries. Catherine se mit à la pistonner avec force, ne prenant aucune précaution, et bientôt la matrice de Valérie se fit bienveillante, offrant l’hospitalité à l’épais cylindre de bois et de cuir. Jacques voyait les efforts que faisait la pharmacienne, elle se tenait sur les deux bras, arc-boutée, donnant une amplitude maximale au mouvement de ses hanches. De fines gouttelettes de sueur perlaient sur tout son corps, Jacques sentait son odeur, transpiration, musc, et sexe. Ca devenait un vrai travail de bûcheron, elle ahanait, on aurait dit qu’elle voulait fendre sa femme en deux.

Valérie avait encore du mal à complètement accepter les coups violents de sa maîtresse d’un soir, mais le plaisir commençait à monter par vagues. A un moment, elle redressa le buste, la bouche arrondie autour d’une plainte muette, prête à laisser l’éclair de l’orgasme la foudroyer. D’un coup, la pharmacienne se retira d’elle, la bite de cuir se balança, luisante de la mouille du con qu’elle venait de perforer.

— Pas tout de suite ma belle, pas tout de suite. Je veux que ton mari te sodomise, qu’il t’encule devant moi.

Elle se tourna vers Jacques. Des coulées de transpiration lui poissaient le visage, mêlant les couleurs de son fard. Son chignon était défait, une lueur de folie dansait au fond de ses yeux.

— A toi, petit soldat, et ne la ménage pas !

Elle se pencha sur Valérie et la tira par une épaule.

— A quatre pattes, soumise comme une chienne, tu vas accepter sa loi, tu vas le faire pour moi.

Ce fut instantané, Valérie adopta la position, les reins cambrés, les cuisses écartées. Jacques avait déjà sorti sa queue congestionnée, peu lui importait que cette femme les domine lui et sa femme, il allait enfin faire ce qu’il rêvait de faire depuis les débuts de son mariage : enculer sa femme.

Le souvenir de la nuit passée à Oyapoc lui revint. Des images capitalisées dans son cerveau de façon indélébile comme tout ce qu’il avait pu découvrir du sexe depuis son enfance. Ce qu’il avait fait avec la fille de Marina restait emprunt d’émotion et d’affection. Comme un cadeau que chacun s’était fait, une offrande avant de continuer sa route. La Brésilienne et sa fille étaient parties vers de nouvelles aventures et c’était un euphémisme. Ca ne pouvait aller que très vite pour elles, c’était le cas pour beaucoup de Brésiliens, il fallait avancer, la vie était dure, et quand l’occasion se présentait, il fallait mordre dedans à pleines dents.

La sodomie avait d’abord été pour lui un fantasme d’adolescent, un cahier noir où il transcrivait une mémoire qui ne pouvait être qu’imaginaire. Et puis il l’avait fait, d’abord avec une prostituée. Ca avait manqué un peu de poésie à son goût. Elle s’était graissée l’anus devant lui avec de la vaseline, prenant un malin plaisir à enfoncer ses doigts dans son cul pour l’exciter. Puis un sobre « Fourre-la moi » lui avait commandé d’enfoncer sa queue dans cet orifice qui le fascinait tant. Mais malgré ce prosaïsme professionnel, la sensation avait été superbe. Une image de tabou violé, et la découverte de quelque chose dont il allait ensuite chercher la répétition : l’impression que sa queue était serrée dans une gaine de caoutchouc chaud, qu’il fallait courtiser avec habilité pour qu’elle accepte le passage. Ce que lui avait dit Catherine était inutile. Il n’avait jamais été excité par le fait qu’une femme souffre. Or c’était justement ça qui lui plaisait dans la sodomie : forcer une intimité en lui faisant violence, une violence douce, réelle, qui ne soit pas souffrance, jusqu’à ce que la défaite soit accomplie.

D’autres occasions s’étaient présentées par la suite, plutôt rares. Ce qui lui avait surtout plu, c’était la préparation. Mêmes avec les plus réticentes, il avait su s’y prendre. Au début, il fallait leur chatouiller un peu l’ouverture, légèrement, puis caresser de manière imperceptible tout le pourtour de l’anneau pour détendre le petit bord de chair dure. Pour certaines c’était suffisant, et le reste suivait sans difficulté. Il plaçait le groin de sa bite, il avait encore la sensation que c’était tout serré, mais non. Il suffisait de forcer un peu et même si la fille protestait, il savait qu’elle était prête. Il s’enfonçait alors d’un coup de rein au plus profond, distendant d’un coup les chairs du rectum avec délice. La fille avait un peu mal, elle gémissait, mais la partie était gagnée. Au bout d’un moment, on pouvait se mouvoir dans le conduit satiné comme si on y avait toujours été chez soi. Pour d’autres, c’était plus long, il fallait plus de temps pour apprivoiser l’ouverture. Ce qu’il aimait bien, c’est aller chercher un peu de mouille de la chatte pour le faire. Il fallait humidifier au maximum l’ouverture et prendre tout son temps pour en assouplir les bords. Ca ne loupait jamais. Puis introduire l’index, doucement, phalange par phalange, remuer un peu le doigt dans le conduit. Ca venait, petit à petit, toujours plus tendre, plus souple. Et puis que sa partenaire regimbe ou pas, introduire ensuite le pouce pour bien lui montrer que ça y était, son cul était ouvert, prêt à s’épanouir pour accueillir sa queue, le moment des chichis était terminé. Il enculait la fille d’un seul coup.

— Ecarte !

Jacques réalisa que Catherine poursuivait l’éducation de son épouse, et au pas de charge.

— Ecarte ! Avec les mains, pour bien lui montrer ton trou.

Elle le fit. Le buste de Catherine reposait sur le lit et des deux mains elle agrandissait l’écartement de ses fesses. Ce que vit Jacques, ce fut un secret bien gardé depuis qu’ils se connaissaient. Jamais il n’aurait osé lui demander la vision du spectacle qu’elle lui offrait maintenant. La pilosité abondante de Valérie lui montait jusque dans la raie des fesses. Toute la fente qui séparait les deux hémisphères était duveteuse, un duvet blond et roux mais suffisamment dense pour qu’on le remarque immédiatement. Et le tout présenté sur un plateau, une offre à en disposer sur le champ, suivant son bon vouloir. Jacques éprouva soudain une sensation d’allégresse, la drôle d’impression qu’il pourrait dorénavant tout se permettre avec son épouse. Il fendit avec l’index les barbes de ce duvet incongru, c’était doux, bizarre. Comme Valérie écartait la fente de son cul, on voyait bien la corolle de l’anus, l’anneau crénelé de chair bistre, et même le sombre de l’ouverture. Jacques n’était pas seul. Il vit le doigt de Catherine, un doigt qu’elle avait enduit de sa salive, venir forcer l’ouverture intime. Il s’y introduit, forant un peu les parois internes pour les domestiquer.

— Je te prépare, j’aime bien mettre mon doigt dans les trous de cul, je sais que c’est un peu ridicule mais j’adore ça.

Le doigt s’enfonça jusqu’au bout puis resta un moment complètement introduit. Catherine dégagea son index d’un petit coup sec et la chair musculeuse se referma.

— Vas-y, poinçonne-la un bon coup, j’ai envie de voir.

Jacques écarta lui-même les fesses de sa femme et il vit la chair ocre se tendre autour de l’anus. Le fin bourrelet s’ouvrit et il put loger le gland de sa queue dans l’ouverture. La chair tendineuse fit mine de se refermer, il adorait ça, ce moment où le cul, par un réflexe naturel, cherchait à le rejeter. Il assura la prise de ses mains autour des hanches de Valérie et, avec un violent mouvement des hanches, fit pénétrer toute la longueur de son membre dans le fondement. Sous le coup de l’effort qu’elle faisait pour l’accueillir, sa femme grogna. Il se sentit gainé, serré étroitement du gland aux couilles. Le visage de Catherine n’était qu’à quelques centimètres du coït contre nature. La pharmacienne était allongée sur le côté, sa tête posée sur une main. Elle avait le feu aux joues et se régalait du spectacle dans les moindres détails. Elle apostropha Valérie :

— Bouge un peu salope, remue du cul, faut que tu travailles aussi, y’a pas de raison que ce soit ton petit mari qui fasse tout le boulot.

Elle donna une claque sonore sur le cul empalé de l’obéissante épouse. Valérie grogna encore, mais cette fois sous le coup de l’outrage. Jacques avait dégagé son membre à moitié et elle se tortilla avec un mouvement bizarre, on aurait dit qu’elle cherchait à visser son cul sur la queue. Son mari gémit, c’était trop bon, la douce compression autour de son membre aurait pu durer à l’infini. Mais il entreprit d’aller et venir à grands coups de boutoir, le cul se distendait de plus en plus, il fendait sa femme comme une bûche. Il sentit la fraîcheur de la main de la pharmacienne, elle lui caressait le cul, le visage tout prêt de ce qu’il faisait à sa femme. Le plaisir était trop intense, il sentit qu’il n’allait plus pouvoir se retenir. Et puisque la garce voulait du spectacle… Il extirpa sa queue du fondement au moment où il sentit la pression du sperme qui voulait se libérer. Il dirigea son membre vers le visage en feu de la perverse apothicaire. Ses couilles étaient pleines. Les salves épaisses de son foutre vinrent maculer le visage et les verres de lunette de la pharmacienne qui, pour la première fois de la soirée, prit un air outragé.

CHAPITRE VI

Ils ne virent la perverse pharmacienne, ni son mari, de toute la semaine qui suivit. La fin des travaux de l’appartement de fonction qu’ils devaient occuper à Kourou était initialement prévue pour dans quelques jours, mais ici c’était pire qu’en métropole concernant les engagements des artisans du bâtiment. Jacques comprit qu’ils ne pourraient pas faire venir le container de leurs affaires, entreposé dans un hangar de l’aéroport, avant trois bonnes semaines. Le temps s’était figé brusquement. Le dépaysement brutal qui avait accompagné leur arrivée, l’impression d’être des sortes de martiens débarquant sur une planète inconnue, sans parler des deux nuits singulières qui ne pouvaient qu’avoir bouleversé leur vie, tout cela s’était estompé. Les couleurs de Cayenne avaient viré en une grisaille provinciale. Finalement, la vie ici ne valait pas mieux que dans une sous-préfecture au fin fond du massif central. On pouvait y dépérir d’ennui.

Comme on rechausse de vieilles pantoufles, ils avaient repris le train-train de leurs loisirs habituels. Mais il n’y avait qu’une salle de cinéma, un vague et ridicule musée ethnologique et, le soir, on avait le choix entre des restaurants impersonnels et très chers ou les cantines chinoises et brésiliennes dans lesquelles Jacques n’osait pas amener son épouse.

Une chose avait pourtant changé, fondamentale, qu’on appelle d’un terme bien terne, leur « vie sexuelle ». Les rares fois où Jacques avait des interrogations existentielles, il s’était d’ailleurs demandé s’il pouvait y avoir d’autre vie que « sexuelle ». Difficile à concevoir. Depuis qu’enfant il avait ressenti une première érection en se frottant le ventre sur son lit, et en contemplant le fessier épanoui de sa mère à peine voilé par une nuisette de nylon rose, le « sexe » lui brouillait constamment la vue et la pensée. Si le besoin peut s’éteindre dans la satiété, il n’en est pas de même du désir. Et à peine la « petite mort » de l’éjaculation ressentie, il éprouvait de nouveau cette insatisfaction imperceptible, de devoir à nouveau tourner ses pulsions vers l’inconnu d’un objet.

Ils n’avaient pas reparlé de ce qui s’était passé au cours de ces deux nuits. Elles constituaient le trou noir de leurs conversations. Ils avaient une conscience commune du fait que s’ils en reparlaient, cela risquait de déclencher quelque chose d’irrémédiable. Chacun s’était montré à l’autre sous un jour inconnu, révélant une face enténébrée qu’ils auraient été bien en peine de comprendre. Mais rien n’était plus comme avant, comme si un passage qu’ils auraient dû franchir depuis bien longtemps l’avait été en quelques heures.

Valérie se laissait faire. C’était la seule expression qui venait à l’esprit de Jacques lorsqu’il essayait de déchiffrer le nouveau comportement de sa femme. Elle se laissait faire, manier, modeler, sans prendre aucune initiative, poupée dont on pouvait diriger la forme à sa guise. C’était ça finalement qui lui plaisait, la faisait jouir. Comme si ce n’était pas de sa faute, qu’elle n’avait aucune responsabilité dans la situation, se contentant d’être une glaise qu’il fallait façonner pour en obtenir la géométrie qu’on souhaitait.

Jacques ne boudait pas cette nouvelle donne. Depuis leur dernière soirée chez la pharmacienne, il l’avait prise tous les soirs, sauvagement, sans un mot. Dès qu’elle avait compris ce qu’il souhaitait, elle allait au-devant de son désir. Une fois la lumière éteinte, il l’embrassait à peine, lui appuyant sur le cou pour diriger sa bouche vers son bas-ventre. Il lui violait littéralement la bouche, tirant sur la cascade de ses cheveux roux pour moduler le rythme de la pipe qu’elle devait immédiatement entreprendre. Et depuis une semaine il n’avait pas pénétré sa chatte, se contentant de l’enculer. Il ne s’en lassait pas.

Jacques pensait quelques fois au titre d’un ouvrage d’une écrivain au nom prédestiné, Billetdoux, Mes nuits sont plus belles que vos jours… Mais il ne pouvait dire ça de leur vie commune du moment. Les journées étaient mornes, certes, réglées sur une routine qui servait de garde-fou au désordre qui couvait dans leurs relations. Même la météo s’y était mise, le ciel était en permanence oblitéré par un plafond de nuages bas et gris, accentuant l’impression de touffeur du climat de la région. On ne pouvait faire un pas sans se sentir immédiatement tout le corps poisseux, les vêtements couverts de larges tâches de transpiration en quelques minutes. Finalement, il avait la sensation qu’ils renouaient avec un vieil habitus de la région, celui des bagnards qui, même une fois libérés, ne pouvaient se défaire de cette démarche pesante et ralentie, comme si leurs chevilles avaient toujours été entravées de fer.

Mais leurs nuits ?

Un assommoir, un bouge intime et clandestin. Un assommoir fait de brutalité et de jeu bestial dont ils émergeaient le matin en n’osant se regarder, les corps collants aux draps et son sperme maculant le cul de sa femme à qui il interdisait de se laver « après »… Il avait ainsi la sensation qu’elle était souillée, salie, ça l’excitait.

Ils ne voyaient presque plus leur fils Grégoire, ce dernier ayant décidé qu’ils ne devaient pas s’inquiéter et qu’il était assez grand pour faire ce qu’il voulait de ses journées. De toute façon, il ne reprendrait pas sa scolarité en classe de seconde avant le mois de mars, priorité étant donnée jusque-là aux manifestations du carnaval dans tout le département. En quelques jours, il avait changé de façon spectaculaire, prenant de l’assurance, se faisant couper les cheveux à ras et, ce fut la première fois que sa mère se mit en colère depuis leur arrivée, se faisant tatouer les épaules de motifs abstraits rappelant les signes traditionnels des aborigènes d’Australie.

Jacques avait bien sûr sa petite idée sur les raisons de ce changement. Ce n’était pas très compliqué. Son fils passait ses journées avec la nièce de la pharmacienne, et bon sang ne saurait mentir.

Ce temps suspendu ne pouvait que connaître une seule ponctuation. C’est au bout de huit jours que Catherine les appela. C’est Jacques qui lui parla le premier. Elle s’adressa à lui comme une simple amie soucieuse de l’ennui qu’ils devaient éprouver à attendre leur installation. Mais, et cela ne le surprit point, elle avait une proposition à leur faire.

— Ce week-end, c’est le début du carnaval, et je vais fermer la pharmacie pour une bonne semaine. C’est sympa, mais au bout d’un moment, on en a assez de ne pouvoir fermer l’œil seulement lorsque le jour se lève. C’est danse et musique dans la rue toute la nuit.

Une nouvelle fois Jacques tenta de lui parler de façon familière. Mais ce fut peine perdue.

— Tu as quelque chose d’original à nous proposer ma belle ? J’espère que ça sera aussi tonique que la dernière fois.

— Merci pour le compliment Jacques, et ça ne me dérange pas qu’on se tutoie. Je vais passer trois jours à Saint-Laurent chez un ami peintre, Roger est obligé, lui, de s’arrêter à Kourou. Si vous voulez je vous emmène.

— Tu sais, l’art et moi, ça fait deux, sauf si c’est du cochon…

Un silence glacial accueilli sa mauvaise plaisanterie au bout du fil. Mais lorsqu’il passa le cellulaire à Valérie, il vit à son air extatique qu’ils étaient déjà partis.

*  *  *

Ils étaient partis très tôt comme il était d’usage dans la région et, lorsque Catherine bifurqua pour déposer Roger à la base spatiale, l’ingénieur et son épouse finissaient leur nuit sur la banquette arrière de la Nissan. Le cuir du siège était frais, et avec la climatisation réglée à fond dans l’habitacle, on ne pouvait croire que la température à l’extérieur avoisinait les trente degrés. Passé Organabo, la route quittait le littoral pour s’enfoncer à l’intérieur des terres. Ils firent halte dans un bled en bordure de route où, à part une station-service avec une seule pompe, le seul commerce était une épicerie, forcément tenue par un couple de Chinois. C’était, comme dans beaucoup de petites localités en Guyane, le seul lieu de vie sociale, et ça faisait aussi office de bistrot. Quelques buveurs de bière traînaient devant l’entrée, une canette de métal à la main. L’ambiance était bon enfant. La plupart d’entre eux n’avaient pas d’autre occupation de la journée que de glander en picolant et, avec la chaleur, ils sommeillaient déjà. Catherine leur prit trois cafés dans un petit distributeur qu’on alimentait avec des pièces, acheta aux Chinois quelques gâteaux secs importés dans de petits sachets plastiques, et ils partagèrent leur frugal petit déjeuner assis sur un banc, à contempler le va-et-vient devant un barrage militaire situé à une dizaine de mètres. La pharmacienne était vêtue comme une touriste friquée, avec une robe longue néohippie et une coûteuse tunique de lin blanc. Un foulard orange ramenait ses cheveux en arrière en lui tenant lieu de bandeau. Une fois de plus, se dit Jacques, elle avait changé de peau. On aurait pu la prendre en photo pour illustrer un article qu’on trouvait à la pelle dans les magazines féminins, et dans lesquels on pouvait croire que tout le monde pouvait s’offrir des vacances hors de prix dans des îles lointaines.

Elle leur racontait comment elle était tombée amoureuse de ce bout de France perdu dans la forêt amazonienne. Le littoral faisait illusion, avec sa route praticable et ses bourgs urbanisés à la française. Il suffisait de s’enfoncer de quelques kilomètres à l’intérieur et la forêt reprenait ses droits, le département était grand comme un cinquième de l’hexagone mais essentiellement matelassé d’une inextricable canopée. Elle leur racontait encore une autre vie, celle qu’elle menait parfois lorsqu’elle décidait de s’offrir quinze jours de retraite égoïste, en remontant un fleuve dans un groupe de commerçants se déplaçant seulement en pirogue. Elle leur parla de la sensation de paix que procuraient ces remontées au cœur de la forêt, il n’y avait qu’en randonnant dans le désert qu’elle avait connu un tel silence. C’était très beau, mais Jacques ne pouvait s’empêcher d’imaginer de sauvages bacchanales le soir au bord du fleuve, au cours desquelles la pharmacienne se faisait tringler par l’ensemble des passagers, offrant son cul en se tenant aux rebords de l’embarcation….

Jacques fut abordé par un homme d’origine amérindienne qui, une canette à la main, lui posa avec une voix douce des questions sur l’endroit d’où ils venaient. Bien que fils d’un chef local, il travaillait à l’hôpital de Saint Laurent et, comme beaucoup de ses congénères, avait fait quelques années d’armée en métropole. Il offrit une bière à l’ingénieur qui ne se sentait pas le cœur de décliner. La conversation tourna autour de villes de garnison, et ce fut inévitable, il dut à son tour aller chercher deux bières dans une armoire réfrigérante qui permettait de se servir seul. Comme dans toutes les épiceries de la terre qui approvisionnent les ivrognes, la contenance des canettes étaient d’un demi litre et, lorsqu’ils reprirent la route, il était saoul.

Ils arrivèrent à Saint-Laurent en milieu d’après-midi, personne n’avait faim, l’ami de Catherine ne les attendait qu’en début de soirée, et la pharmacienne leur proposa de faire un peu de tourisme. Saint-Laurent du Maroni ressemblait à un gros bourg par rapport à Cayenne, et la curiosité à voir était le « camp de la transplantation », un des principaux bagnes de Guyane qu’on avait fermé seulement au lendemain de la seconde guerre mondiale. A la vue des petits bâtiments de pierre et de la verdure qui les entourait, il était difficile d’imaginer l’enfer qu’avait été cet endroit pour des milliers de condamnés. Catherine était un véritable guide touristique, et elle leur raconta plusieurs anecdotes sur la vie commune des Guyanais et des bagnards. Au bout de quelques années ces derniers pouvaient sortir pendant la journée pour réaliser de menus travaux. « Surtout pour les dames » commenta-t-elle en regardant Jacques avec un drôle d’air. Il n’était pas difficile d’imaginer à quelles tâches elle faisait allusion. Jacques était toujours ivre, l’effet de la bière n’était pas passé. Tandis qu’ils erraient dans les allées du camp avec le soleil de plomb sur leurs épaules, il laissa vagabonder son esprit. Catherine au siècle dernier ? Catherine en veuve de planteur d’hévéas, dans une grande propriété dont elle devait s’occuper avec l’aide gratuite du directeur du camp qui lui prêtait de temps à autre quelques prisonniers corvéables à merci. Difficile avec la chaleur de supporter les crinolines, et la maîtresse de maison se promenait en culotte, une grosse culotte rose chair avec un haut de percale blanc aux dentelles ajourées. Le jour tombait, le salon aux fauteuils ventrus était plongé dans une semi-obscurité. Deux durs à cuir revenaient du jardin, le torse nu et trempé de sueur, la peau tannée par le soleil et scarifiée de tatouages bleus représentant des cœurs avec des initiales et des femmes nues. Ce n’était pas la première fois qu’ils venaient, et nulle parole n’était nécessaire, chacun savait quel rôle lui avait été attribué. Deux grands verres de citronnade et deux grands verres de rhum les attendaient sur un petit guéridon, près du canapé. Ils buvaient les deux cul sec, avant de s’essuyer la bouche avec leurs mains pleines de terre, des traces ombrées leur striaient alors le visage. Catherine était assise au bord du canapé, les jambes écartées, le regard perdu dans les confins d’un paysage qui n’était constitué que d’un vague vert sombre s’étendant à l’infini. Le « pantalon » des dames était leur sous-vêtement, sorte de bermuda au coton ajouré dont un liseré de dentelle marquait l’ourlet des jambes. Pour les commodités, des boutons permettaient de l’ouvrir du bas des reins jusqu’au pubis. Celui que portait Catherine était complètement ouvert, on voyait les poils de sa chatte qui sortaient par l’ouverture devant. Sa main était plongée dans ses chairs, elle s’activait déjà depuis un moment, les prisonniers le savaient. Elle aimait bien se travailler avant, leur préparer le terrain, ils étaient habitués. Ils se resservaient à boire mais cette fois c’était pour déguster le vieux rhum, le déguster en contemplant la main fine et baguée de camais qui frottait l’humidité des chairs ouvertes. Ils transpiraient encore plus, et l’un des deux passait derrière le divan pour se pencher au-dessus de la tête de la maîtresse de maison. C’était pour plonger ses mains dans le corsage lâche, en extraire les énormes seins, et se mettre à les malmener avec ses mains sales aux ongles souillés de terre. Son compagnon d’infortune était déjà agenouillé entre les cuisses blanches, lapant avec une langue aussi grosse que celle d’un chien les chairs ruisselantes de la chatte….

— Il va falloir y aller, on doit nous attendre maintenant

Il sursauta, en se rendant compte que la bosse de son érection déformait le devant de son pantalon. Il s’était isolé dans un petit bungalow qui servait de cuisine du temps de pénitencier. Catherine venait d’y pénétrer en tenant Valérie par la main.

— Faut pas rêver comme ça, c’est mieux d’agir. Allez, on bouge !

Catherine connaissait très bien la route et la ville n’était pas grande. Avec ce même ton égal de guide culturel, elle leur expliqua l’histoire des faubourgs qu’ils traversaient. Il s’agissait du quartier des Bushinengé, descendants directs d’esclaves qui, au XVIIIe siècle, s’étaient enfuis dans la forêt pour échapper aux plantations hollandaises. Ils y avaient vécu et combattu pour défendre leur liberté nouvelle. Peu mélangés au reste de la population, ils gardaient un type africain, avec une peau ébène et des cheveux laineux. Beaucoup étaient pêcheurs sur le fleuve, ce qui leur permettait d’avoir des revenus, faibles, l’aide sociale faisait le reste. Presque tous habitaient le quartier Saint-Jean, situé au bord du fleuve à une dizaine de kilomètres de la ville. La route était défoncée, par endroits le goudron était arraché et laissait voir le rouge de la terre argileuse. Beaucoup de maisons étaient faites de tôle ondulée et de parpaings simplement posés les uns sur les autres. Mais quelque soit l’aspect de la masure, toutes avaient sur leur toit une parabole satellitaire. Quelques propriétés se distinguaient par leur aspect cossu, les natifs ayant réussi souhaitaient continuer à habiter au sein de leur peuple. Tous n’étaient pas pauvres, certains travaillaient dans le tourisme et organisaient des remontées du fleuve sur de grandes pirogues à moteur.

Quittant la route sur la gauche, ils empruntèrent une piste qui s’enfonçait dans la forêt. Sans le véhicule à quatre roues motrices, elle leur serait restée inaccessible. La pente était forte, et comme il avait plu toute la nuit sous les frondaisons de grands arbres, ils devaient progresser dans une boue qui avait déjà maculé toute la carrosserie. Ils roulèrent avec difficulté sur plusieurs kilomètres, Jacques et son épouse s’étonnant que l’on puisse habiter dans un endroit aussi inaccessible. Catherine se contenta d’un laconique « vous savez, les artistes… », ne pouvant entamer la vigilance que lui demandait la piste à chaque instant. Après un virage en épingle à cheveux ils débouchèrent sur un plateau duquel on embrassait une vue magnifique sur le fleuve. Les habitants pratiquaient à certains endroits la culture sur brûlis, ce qui avait dégagé un bel espace autour de la maison. Celle-ci était de construction récente, avec une cour intérieure dessinée sur le principe de l’hacienda espagnole. La maison était construite sur des pilotis de faible hauteur, et il y avait en direction de l’est un magnifique carbet fait de bois rouge, et qui permettait d’accueillir des invités en nombre pour peu que ces derniers acceptent le principe de dormir dans un hamac. La chaleur étant constante toute l’année, seuls importaient les moustiquaires et un toit pour protéger les dormeurs de la pluie. Une superbe toiture de paille tressée remplissait ce rôle, un travail traditionnel des Amérindiens leur précisa Catherine. On avait dû les entendre arriver de loin et leurs hôtes se tenaient dans l’embrasure de la porte à deux battants pour les accueillir. Matéo le peintre était un Noir bushingé de presque soixante ans. Il était de forte corpulence avec un ventre proéminent, et une magnifique barbe blanche et neigeuse, coupée à ras, contrastait avec la couleur ébène de son visage. Vêtu d’une large tunique avec des motifs africains, il tenait par la taille une jeune femme magnifique, de trente ans de moins que lui. Jacques devina sur le champ qu’elle était d’origine brésilienne. Ce qu’elle portait relevait d’un compromis avec la décence pour ne pas être totalement nue. Un semblant de minijupe en peau de couleur fauve lui cachait le pubis, et un vague haut de coton masquait à peine ses seins. Elle avait une taille très fine, la peau d’un cuivre doré, et son nombril était orné d’une minuscule émeraude. Une flamme dansait dans son iris lorsque Jacques lui tendit la main pour la saluer. Catherine se moqua.

— Ne te jette pas sur elle tout de suite, attends au moins qu’on ait fini les présentations !

Il rougit violemment, se demandant si un jour il pourrait se défaire de l’emprise de cette femme. Matéo éclata de rire.

— Rassurez-vous, Cécilia fait cet effet à tous les hommes ! Elle a été mon modèle, et comme je me suis orienté vers la peinture traditionnelle, je me suis marié avec elle pour qu’elle continue à venir à la maison !

Cette fois ce fut la jeune femme qui éclata de rire. Un rire sincère dans lequel Jacques entendit comme une joie animale. Elle fixait Valérie avec un air étrange, celui d’une prédatrice.

— J’espère que la route n’a pas été trop longue. Nous, quand on peut, on bouge le moins possible d’ici. Les congélateurs sont pleins et comme ça Matéo peut travailler au calme maintenant. Vous savez que sa peinture commence à être très connue ?

Son mari prit un air modeste.

— Ca permet de faire connaître l’art de mon peuple. Et puis ça permet de prendre du bon temps !

Le couple rit de concert et Jacques, dépité sans le laisser paraître, se demanda si un jour il connaîtrait cette complicité avec Valérie. S’ils se retrouvaient sur le chemin de leurs désirs, ce serait sûrement le cas, se dit-il. Ils franchirent le seuil et se retrouvèrent dans un vaste salon meublé dans le style colonial. Le haut de gamme audiovisuel n’était pas inconnu dans cette contrée. Un gigantesque écran plat était accroché au mur avec, au pied, un home cinéma dernier cri. Valérie semblait abasourdie de voir cette débauche technologique. Matéo était à côté d’elle et il lui entoura les épaules avec son bras.

— Vous vous demandez comment un tel équipement peut se trouver dans la case d’un nègre ? Y’a qu’une seule raison, c’est que je l’ai volé. Mais je n’ai pas tout compris, j’ai cru qu’il s’agissait de sculptures…

Il partit d’un rire tonitruant qui accrut la confusion de Valérie. Ce n’était pas seulement la plaisanterie du peintre qui la troublait, mais bien plutôt une sorte de puissance qui émanait de sa personne. Elle sentait son odeur, un parfum d’eau de toilette musquée avec des pointes citronnées. Elle se dégagea, le toucher de la main sur la peau nue de son épaule lui paraissait un geste de propriété. Catherine vint à son secours.

— Ne t’en fais pas ma chérie, il faut toujours qu’il nous fasse son numéro de colonisé. Avec le pognon qu’il se fait, moi aussi je voudrais bien être descendante d’esclaves. Sinon, qu’est-ce que tu penses de son travail ?

Quatre grandes toiles étaient accrochées aux murs du salon. Elles étaient composées de figures abstraites entrelacées, peintes par à-plats avec essentiellement des couleurs primaires. C’était à la fois simple et très beau. On ne comprenait pas tout de suite l’articulation des formes et l’œil pouvait rester plusieurs minutes à suivre le trajet d’une bande pour en saisir la forme complète dans l’entrelacs. Catherine, très docte, leur expliqua qu’il s’agissait d’un art traditionnel qui remontait à plusieurs siècles, et qui décorait à l’origine les portes en bois des cases et les pirogues. On en trouvait encore trace dans le quartier Saint-Jean. Quelques artistes avaient revivifié la tradition et certains comme Matéo exposait à New York et à Paris. De nouveau, Valérie sentit la main du peintre lui entourer l’épaule.

— Ce qu’oublie de vous dire ma copine blanchette, c’est que la symbolique sexuelle occupe une place fondamentale dans cet art. Les entrecroisements de lignes doivent être vus comme des entrelacements de membres. La rosace par exemple évoque le nombril de la femme…

Il tenait Cécilia par la taille comme s’il eut voulu se poser comme propriétaire des deux femmes. Son épouse eut un rire enfantin.

— Le nombril ou plutôt là où ça nous démange ! Mon mari est parfois timide quand il faut parler des choses du sexe. Mais rassurez-vous, il peut très vite se déchaîner !

Catherine lança un regard complice à Cécilia et Valérie, soudain inquiète, se demanda de quel déchaînement il pouvait s’agir. La main de Matéo était chaude et douce, et elle eut soudain envie qu’il la laisse sur son épaule. Elle regardait différemment les peintures, comme des chairs abstraites, des rosaces matricielles.

Jacques admirait aussi le travail du peintre. Il s’intéressait à l’art abstrait depuis longtemps et il savait que sa peinture était très cotée. L’art des Bushingués savait concilier une simplicité apparente avec une profondeur métaphysique, denrées plutôt rares dans l’art contemporain.

La pièce s’assombrit d’un coup, le jour tombait et quelques pinceaux de lumière dorée percèrent la couche des nuages de plomb à l’horizon. Cécilia montra au couple sa chambre avec désinvolture, comme si ça n’avait pas grande importance. Catherine se proposa pour aider à la cuisine mais tout était déjà prêt. Bien qu’ils n’aient aucune origine du côté des Caraïbes, le couple avait opté pour une cuisine antillaise, tout était importé de Fort-de-France. Ils servirent la table avec une multitude de grands bols contenant accras, boudins pimentés et beignets de poissons. Des fruits en abondance vinrent colorer l’agencement des plats tandis que Matéo s’occupait de la tâche qui lui était traditionnellement dévolue, la préparation des punchs. Il utilisait plus d’ingrédients que ce qu’ils avaient vu faire jusque-là. Des sirops de fruit rare et des épices venaient se mélanger à un rhum qu’il faisait venir directement de la distillerie et qui, leur annonça-t-il, titrait dans les soixante degrés. Il servit de petites doses, invitant à boire cul sec pour favoriser l’» effet starter ». Tout le monde eut bientôt du feu sur les joues, ça rendait le joli visage de Cécilia encore plus cuivré. Elle était assise sur les genoux de son mari, la mince bande de daim qui lui servait de jupe remontée jusqu’au nombril. On aurait dit que c’était naturel qu’elle soit comme ça, troussée, on voyait un triangle de dentelles noires qui lui masquait à peine la vulve, et quand elle laissait tomber une cuisse, le tissu ajouré moulait sa chatte. Ca ne semblait pas offusquer son mari qui, entre deux plaisanteries, l’embrassait à pleine bouche. Catherine avait la main posée sur la cuisse de Jacques. Il réalisa qu’elle avait changé d’attitude à son égard, elle le regardait, sa main cherchait à lui communiquer sa chaleur à travers le tissu de son pantalon. Elle lui murmura à l’oreille :

— Tu n’es pas au bout de tes surprises, ta femme non plus. Ce soir, on fait du troc.

La conversation tournait autour du marché de l’art et de son aspect totalement irrationnel. Cécilia, qui maintenant avait la main posée sur la braguette de son mari, lui proposa qu’il montre aux invités des tableaux de sa première période. Il fit semblant d’hésiter.

— Je ne sais pas si ça va leur plaire, grommela-t-il.

Et il ouvrit un placard pour en sortir de grandes feuilles de Canson, supports de superbes dessins au crayon de couleur. La peinture traditionnelle était bien loin. Tous les dessins étaient d’un érotisme cru, d’une pornographie rafraîchissante. Matéo était un extraordinaire dessinateur. La plupart des œuvres représentaient des accouplements ou des fellations, et les couples étaient mixtes, blancs, noirs, eurasiens… Certains dessins représentaient un détail agrandi d’une scène de sexe, une bouche gourmande qui pompait une queue, une bite énorme qui forçait un anus. Les détails étaient très fins, très réalistes. Jacques vit que Valérie rougissait, mais il savait que c’était parce que les graphismes l’excitaient et qu’elle craignait que l’on s’en aperçoive. Matéo la fixait, brusquement sérieux :

— Alors chère amie, quelle période préférez-vous, le cul réaliste ou le cul métaphysique ?

Elle ne put articuler un mot et son mari vint à son secours.

— Moi, pour l’œil immédiat, je préfère vos dessins, mais pour accrocher chez moi, je préfère votre style actuel, on peut laisser son esprit naviguer, y voir plein de choses. De toute façon, vous êtes trop cher pour moi…

Matéo le regarda dans les yeux.

— Peut-être ou peut-être pas. Je ne méprise pas l’argent, bien au contraire, mais chez nous, on continue à pratiquer le troc, c’est même quelque chose de sacré pour deux amis. Tu me donnes quelque chose qui t’est précieux, je fais de même. L’art est partout, dans la nature, le ciel… Je t’offre deux toiles, deux que tu choisiras parmi celles accrochées au salon et tu me fais un cadeau d’un soir, un art vivant, tu m’offres ta femme.

Il y eut un silence et l’on entendit la pluie qui commençait à battre contre les stores. Ce fut Catherine qui enchaîna.

— Depuis quelques jours, elle nous appartient à tous les deux, alors il faut moi aussi que je donne mon accord. Mais c’est un dessin première période que tu m’offriras. Et notre petite Valérie va se montrer obéissante, très obéissante…

A l’expression du visage de sa femme, Jacques mesura l’étendue de son désarroi. Elle semblait anéantie, plus par le fait qu’elle n’avait pas protesté que par le principe du troc lui-même.

Cécilia se leva et lui prit la main.

— Allez viens ma chérie, on va se préparer.

C’était la seconde fois depuis son arrivée en Guyane que Jacques se sentait le jouet des événements. Il n’avait pas protesté, ni explicitement accepté. Lorsque Catherine avait manifesté son emprise sur son épouse, ça avait été la même chose. Il y avait ici quelque chose qui le menait sur un chemin qui n’avait pas de balises. Il se souvint de cette phrase d’un poète catalan, « il n’y a pas de chemin, le chemin se fait en marchant… ». Mais le peintre mit court à ses vagues réflexions métaphysiques.

— Ne cherchez pas là où il n’y a rien à trouver. Acceptez ce pays tel qu’il est : une frontière. On est à un jet de pierre du Suriname et le Brésil n’est pas très loin. Ca donne envie de passer les frontières, si vous voulez. Vous êtes là pour un moment, plusieurs années, m’a dit Catherine. Et bien plein de choses se passeront encore, il ne peut pas en être autrement. Et vous verrez que ma femme est une personne délicieuse…

Comme s’il n’y avait rien ce soir-là qui prêtait à conséquence, Matéo partit d’un grand éclat de rire, et servit un verre de rhum pur à Jacques. Ce dernier le but d’un trait, sa consommation d’alcool n’avait jamais été aussi importante que ces derniers jours. Ils mangèrent en silence, picorant dans les multiples récipients. Matéo s’empara d’une bouteille de vin pour l’ouvrir, et Jacques reconnut un bordeaux coûteux. Le peintre caressa les courbes de la bouteille comme s’il s’était agi du corps d’une femme.

— J’ai toujours bu et mangé ce qu’on trouve dans les régions où j’habite, je vis où je m’installe. Mais il faut quelques exceptions, et il y a des trésors qu’il faut emmener partout avec soi.

Il prit des verres à pied en cristal et en remplit trois. Il en leva un et le fit tourner lentement pour que la robe grenat sombre du vin glisse sur l’intérieur du verre en laissant un fluide épais. Un des derniers rayons du couchant vint magnifier le rubis du cru prestigieux. Ils le goûtèrent en silence, tous les trois étaient bons vivants et connaisseurs.

— C’est un genre de patrimoine, croyez-moi, il faut que je vende plusieurs toiles pour me l’offrir. Mais j’ai horreur de thésauriser. Je préfère partager les bonnes choses.

Le tanin ne faisait que relever les lourds parfums, il avait fallu des siècles de savoir faire pour imprimer au breuvage cette évocation de terre riche et grasse. Une très légère touche de cassis mûr donnait à l’ensemble un parfum d’automne. De la fenêtre ouverte parvenaient toutes les odeurs de la forêt proche et des orchidées qui ornaient la balustrade de la terrasse. Plus aucune question ne venait à l’esprit de Jacques, le grand vin avait fait pencher la balance : carpe diem.

Il entendit que sa femme et l’épouse du peintre étaient en proie à une crise de fou rire, ça devait venir de la salle de bain. Décidément, Valérie s’adaptait très vite. Matéo venait de le resservir lorsque les deux femmes firent leur entrée dans le salon. Elles pouffaient comme deux enfants qui viennent de se déguiser et qui, à la fois excités et timides, attendent les commentaires. Au premier regard, on n’aurait su dire si les deux femmes étaient nues ou habillées. Valérie portait un string mousseux, un véritable chef-d’œuvre de résilles et de dentelles violettes qui n’arrivait pas à contenir les épaisses mèches de poils roux qui s’échappaient sur les côtés. Le soutien-gorge était assorti, quelques grammes de la même dentelle, fortement ajourée pour bien rendre visible le bout des seins, on voyait toute la largeur des aréoles rose thé. Pour le reste, la femme portait de superbes bas noirs aux bandes dégradées sur la hauteur des cuisses ; la bande élastique comprimait légèrement la chair grasse. Cécilia avait des goûts raffinés. Elle avait maquillé Valérie de façon lourde et appuyée, en lui noircissant les paupières et en lui peignant les lèvres d’un carmin épais et brillant. Un collier au triple rang de perles, des boucles d’oreille en or blanc… Des bijoux pour les grandes occasions, que Cécilia devait porter pour les vernissages mais qui, là, renforçaient une impression d’obscénité. La jeune Brésilienne était nue, si ce n’est un string de cuir et des bottes noires qui moulaient parfaitement ses mollets fins et nerveux. Elle avait des seins qui devaient être durs, allongés et insolents, les pointes étaient d’une couleur sienne très sombre, presque noire. Elle ne manifestait aucune gêne, parfaitement à l’aise dans sa nudité féline. Au contraire, Jacques voyait que sa femme riait nerveusement, elle était mal à l’aise dans son accoutrement de putain. Il se demanda si ça l’excitait, d’être offerte aux regards ainsi, comme un objet de luxure. C’était le cas conclut-il, mais ça, il le savait déjà depuis plusieurs jours, elle aimait qu’on la déprave. Surtout, que cela ne vienne pas d’elle spontanément.

Cécilia lui donna une petite claque sur les fesses pour l’obliger à avancer. Elle tangua sur ses hauts talons, ceux-ci l’obligeaient à rouler des fesses.

— Va te faire admirer, après je te montrerai ce qui fait plaisir à Matéo.

L’espace entre les invités était étroit, la table basse sur laquelle s’étalaient les victuailles occupait presque toute la place. Il suffit que, poussée par Cécilia, Valérie s’avance d’un pas pour qu’elle se retrouve entre le peintre, son mari et Catherine. Matéo posa une main sur la courbe de ses fesses et Catherine eut un mouvement de recul. Jacques vit que Cécilia souriait avec un air cruel, elle avait une fine badine de cuir tressé, à laquelle elle imprima un petit mouvement sec. Le cuir vint cingler la peau blanche de Valérie qui poussa un petit cri.

— C’est moi qui dirige le jeu, tu m’as dit que tu étais d’accord, alors maintenant tu ne peux pas revenir en arrière. Tiens-toi droite, comme une statue, un bel objet d’art. C’est ce que tu es ce soir, un objet d’art, mais qu’on a aussi le droit de toucher. C’est ce qu’on devrait toujours pouvoir faire, une sculpture, c’est d’abord avec les mains qu’on doit l’admirer.

Matéo posa de nouveau sa main sur les reins de Valérie et, cette fois, elle ne bougea pas. Il suivit les courbes des hanches, éprouva le petit creux à la naissance du sacrum. Puis il saisit le cordon noir qui s’incrustait dans la raie des fesses et tira vers le haut. Jacques vit la dentelle violette se tendre sur le pubis. Il comprit que, par ce geste, le peintre prenait possession de son objet. Il caressa les fesses de l’autre main, très lentement, il éprouvait la finesse et la douceur de la peau. Puis il tira le cordon encore plus fort, la dentelle s’incrusta dans les chairs, moula les grandes lèvres de la chatte. Le visage de Valérie devint rouge et elle porta une main à son pubis, ce qui fit rire Catherine. Matéo relâcha sa prise, comme s’il souhaitait que les deux convives prennent à leur tour possession de son objet. Jacques était paralysé tout d’un coup, des pulsions violentes montaient en lui, il aurait souhaité prendre sa femme sur le champ, sans préparation, comme un animal. D’un coup, elle n’était plus sa compagne, ni même une épouse qu’il donnait à profaner. C’était seulement un objet sexuel, une poupée de chair sans âme, faite pour un plaisir immédiat et sans lendemain. Ce fut Catherine qui finalement prit l’initiative. Elle enlaça Valérie d’une façon très douce, très tendre. L’épouse de Jacques se détendit dans les bras de la pharmacienne, on voyait qu’elle s’abandonnait, était-elle amoureuse de Catherine se demanda l’ingénieur ? Mais les sentiments que semblait manifester la pharmacienne semblèrent très vite corrompus par quelque chose de plus sombre. Sa main descendit le long des reins de sa captive pour lui caresser les fesses. Il n’y avait rien de tendre dans ce geste, simplement de l’obscénité, comme si ce qui était important c’était de montrer aux autres qu’elle pouvait faire ce qu’elle voulait de l’épouse de Jacques. Ce dernier était fasciné par le spectacle des fesses de sa femme, et encore plus par le sentiment d’impunité qu’il éprouvait. Il avait toujours été gêné par la pulsion irrépressible qui dirigeait son regard vers les hanches des femmes. N’allaient-elles pas se sentir rabaissées de constater qu’on pouvait se repaître de la vision de leur cul ? Quand il se faisait surprendre la plupart lui jetait un regard haineux et méprisant. Il avait l’impression alors d’être le dernier des obsédés qui considéraient les femmes comme des juments qui n’attendaient qu’une chose, qu’on leur flatte la croupe. Mais là ce n’était plus pareil. Il pouvait jouir sans fausse honte du spectacle du cul de sa femme, et d’abord il était à lui, il en faisait ce qu’il voulait, il pouvait le prêter ou le donner comme ce soir, et il pouvait en gorger ses yeux. Un cul large, gros et ferme, mais avec un peu de cellulite près des cuisses. Le cordon du string lui pénétrait en profondeur dans la raie des fesses, soulignant d’un trait violet la séparation des deux hémisphères. Lorsque la main de Catherine en pétrissait la chair il tremblait un peu, et Jacques sentait sa queue se raidir. Il était aux anges. Sa femme avait des chairs massives, une croupe de jument, un vrai cul de Flamande, dont le blanc rosé faisait ressortir une sorte de fragilité obscène des chairs. Avec l’air d’un gamin innocent, il s’adressa à Catherine :

— Tu peux nous l’ouvrir ?

Le corps entier de sa femme frissonna mais elle ne dit rien. Catherine la fit pivoter vers la table basse et, en lui donnant une poussée dans les reins, elle lui fit comprendre qu’elle devait se pencher.

— Obéis à ton mari comme doit le faire une bonne épouse. Penche-toi plus et écarte.

Valérie se courba au-dessus de la table, les jambes légèrement écartées. Elle posa ses deux mains sur les fesses et fit mine de les séparer.

— C’est pas mal mais tu peux faire beaucoup mieux. Alors arrête de faire ta mijaurée et déballe la marchandise !

Valérie capitula. Elle agrandit l’écartement de ses jambes, ce qui eut pour effet de faire ressortir le renflement bistre et violet de sa chatte au milieu du crin roux de ses poils. Des deux mains, elle écarta fortement la raie de son cul. Jacques était radieux. Il vint s’agenouiller derrière sa femme, et posa ses mains contre les siennes. Il appuya fortement pour qu’elle s’ouvre encore plus. Matéo avait déplacé son fauteuil pour profiter du spectacle. Aucune lueur égrillarde ne venait allumer son regard. Bien plutôt, il avait tout l’air d’un intellectuel qui se concentre sur quelque objet pour en appréhender l’essence.

L’ingénieur savait à quel point cela devait être humiliant pour sa femme de maintenir la posture, mais ça ne faisait qu’ajouter à son excitation. Autant la peau des fesses de Valérie était blanche et rosée, une distinction laiteuse de classe, autant ce qu’elle était obligée de révéler à leurs regards était trivial. Le sillon de son cul était brun mauve, et elle avait un anus large et proéminent. Un anneau un peu ocré en défendait l’ouverture, et la peau musculeuse autour formait des petits plis qui se dirigeaient vers le centre. Ce qui renforçait surtout le naturel du tableau, était le fait qu’un duvet de poils roux et soyeux rehaussait tout l’intérieur de la raie des fesses.

Sa femme était poilue du cul.

Il perçut la silhouette du peintre au-dessus de lui et il tourna la tête. Matéo se servait d’un carton à dessins comme support et crayonnait une grande feuille de Canson. Il lui décocha un sourire complice et lui montra le résultat de son travail. Quelques traits esquissaient les rondeurs des fesses et le début des cuisses. Au centre était la naissance d’un superbe travail au crayon de couleurs. Les lignes qui définissaient les plis de la chatte et de l’anus étaient d’une précision parfaite quant à l’objet qu’elles représentaient. Matéo avait déjà entrepris les volumes et les couleurs en se servant d’ocre clair et de violet. Quelques ellipses orangées évoquaient une toison d’or sombre.

— Il sera pour vous lorsque je l’aurai terminé. Catherine a gardé accroché pendant des mois au-dessus de son lit une esquisse que j’avais faite de son cul.

Le peintre avait sublimé le sexe de son épouse mais Jacques avait un désir de liqueurs plus fortes. Il saisit à pleine main la chair des hanches et plongea son visage dans la chatte offerte. Il avait la sensation que c’était la première fois qu’il sentait l’odeur de son épouse. Des odeurs de marées et d’algues ainsi qu’un parfum de citron fort envahirent tout son odorat. Il lécha, constatant avec un peu de dépit que le con de sa femme était déjà trempé. Puis il monta un peu son visage et son nez s’enfonça entre les fesses. Là, il goûta un parfum poivré, avant que sa langue ne s’enfonce dans la raie. Il entendit la voie de la jeune épouse du peintre.

— C’est une très bonne idée. Toutes les femmes aiment qu’on leur lèche la pastille, mais la plupart du temps, elles n’osent pas l’avouer à leur Jules. Ce n’est pas compliqué, c’est l’endroit du corps où il y a le plus de terminaisons nerveuses. La pastille du cul, c’est le terminal de la mouille pour une gonzesse. Mais laisses-en un peu pour les autres…

Jacques se releva et ne put s’empêcher d’éprouver un violent désir à la vue du corps mince et souple de la Brésilienne. Cécilia s’accroupit à son tour. S’agissait-il que chacun d’entre eux adore le cul de sa femme ? Mais la jeune femme partageait les mêmes goûts cruels que la pharmacienne. Elle cingla les chairs offertes avec sa mince badine, zébrant les bourrelets de la chatte. Puis elle introduisit deux doigts dans la chatte et les enfonça. Valérie n’avait éprouvé aucune velléité de résistance depuis le début de la soirée. Elle découvrait un état intérieur où la soumission totale produisait une sensation de douce tiédeur, une douceur un peu écœurante. Son corps entier frissonna quand elle sentit que les doigts de la Brésilienne la fouillaient, commençant à assouplir les parois de sa matrice. Elle eut conscience qu’elle dégoulinait, tout l’intérieur de ses cuisses était trempé, elle se mordit les lèvres. Ce ne fut pas suffisant pour empêcher la plainte animale qu’elle laissa échapper. Cécilia sembla découvrir l’ampleur de la toison, et elle voulut en explorer tous les cheminements. Elle prit la masse des poils à la couleur flamboyante à pleine main, les malaxa, les tira, la fourrure chaude l’excitait. La sensation d’une honte très ancienne percuta le cœur de Valérie. Ca l’avait toujours humiliée, cette masse de poils drus et roux, presque rouges, beaucoup plus importante que la moyenne des femmes. Elle n’avait jamais voulu les couper, encore moins se raser, même en partie, elle assimilait ça à un comportement de prostituée. Lorsqu’elle eut treize ans ça avait commencé à pousser en abondance. Pour se changer dans le vestiaire avant le cours de gym, elle tentait de se cacher de ses copines en se tournant vers le mur. Mais ça n’avait pas loupé. L’une d’entre elles s’était rendu compte de sa pilosité inhabituelle. A cet âge-là, les filles sont friandes de tous les particularismes de leurs parties sexuelles. Une complicité silencieuse avait soudé le groupe des filles, on avait bouclé la porte du vestiaire, et les plus grandes l’avaient entourée. Valérie avait été obligée de retirer sa culotte et de retrousser sa jupe bleue marine jusqu’au nombril. Elles s’étaient esclaffées et les quolibets avaient fusé. Toutes avaient voulu toucher sa chatte pour voir comment ça faisait. Une véritable aubaine, la plupart en profitant pour fouiller ses chairs intimes sans vergogne. La première à sentir l’humidité qui perlait de la chatte amollie avait ri vulgairement, prévenant ses copines, pour dire que « la petite salope jutait ». Et chacune mit, si on peut dire, la main à la pâte, pour lui triturer la chatte et y enfoncer ses doigts jusqu’à ce que, dans une sorte de feulement, elle ne puisse se retenir de jouir sous le regard goguenard des autres. Elle avait été surnommée « la juteuse » par toutes les filles du collège et elle dut souvent, sous la menace, offrir son sexe à des attouchements dans les toilettes du collège. Pour le plaisir de voir « couler sa mouille » disaient les filles. Valérie en avait gardé une honte tenace pour ses parties intimes surtout quand elle dut se dénuder devant des hommes lors de quelques vaines tentations de relation qui s’étaient toutes soldées par un échec. Son mariage avait inscrit une longue parenthèse dans la vie de son corps, une sorte d’anesthésie rassurante. Et depuis une semaine, elle ne savait même plus qui elle était.

Cécilia retira ses doigts de la chatte de Valérie en lui donnant l’ordre de garder la position. Elle renifla la main qui venait de la fouiller, et se lécha les doigts les uns après les autres.

— Un bon goût de chatte en chaleur… La prochaine fois que tu viendras, je te raserai la fente entièrement. J’aime ta fourrure, c’est magnifique de l’or sombre comme celui qu’on trouve au fond des rivières, tu donnes envie de devenir orpailleur ! Mais ici toutes les femmes se rasent, c’est à cause de la chaleur. Tu verras, on jouit encore plus, c’est comme une blessure ouverte en permanence. Mais on laissera tes poils dans la raie du cul, c’est trop mignon…

Avec les deux pouces, Cécilia écarta les grandes lèvres de la chatte toujours offerte, puis avec les autres doigts, les chairs roses et luisantes des petites lèvres. Ces dernières étaient très développées et formaient une excroissance sur le devant. La Brésilienne étira toutes les chairs vers le haut et elle dégagea le clitoris. Elle pinça l’ourlet d’une petite lèvre et l’étira autant qu’elle put. Valérie laissa échapper un soupir douloureux, mais elle ne fit aucun mouvement pour se défendre de la petite torture qu’on lui infligeait. Cécilia répéta son geste avec l’autre aile de chair et tira autant qu’elle put. La large surface des muqueuses était maintenant exposée, on en voyait toute la luisance, l’humidité. Catherine s’empara de la badine de cuir et en frotta le bout sur la chair tendre. Valérie ondula du bassin, un mouvement reptilien qui évoquait une danse du ventre, c’était vraiment obscène, son cul massif et cambré se tortillait comme pour réclamer un dû.

Cécilia se tourna vers les convives avec un sourire cruel.

— Vous trouvez ça normal que cette garce prenne son pied comme ça, devant nous, sans aucune retenue ? Une petite punition ne lui fera pas de mal, et il faut sévir par où ça pèche…

Elle se redressa et la main de Catherine remplaça celle de la jeune Brésilienne. Pendant que la pharmacienne continuait d’agacer le clito qui était déjà bien à vif, Cécilia commença à cingler les fesses massives avec sa badine, d’abord doucement puis de plus en plus fort. A un moment, elle frappa trop brutalement et le cuir tressé déchira la peau laiteuse. Mais tout le monde se rendait compte que la jouissance montait dans tout le corps de Valérie, ses jambes tremblaient, elle n’en pouvait plus. L’orgasme était proche, ce que comprit la Brésilienne qui accentua le tempo de ses coups. Des traces violettes zébraient maintenant le cul rosi et Catherine continuait, d’un mouvement nerveux du poignet, à titiller le clitoris décalotté. La Brésilienne la cingla de toutes ses forces, scarifiant la peau laiteuse des fesses de sombres meurtrissures violettes d’où perla un peu de sang. Etrangement Valérie ne broncha pas. Elle tenait la table basse de ses deux mains et tout son corps tremblait. Ce n’est que quelques secondes plus tard qu’elle poussa un cri aigu, mouillant la main qui la branlait d’un liquide clair. Des larmes silencieuses coulaient sur ses joues, elle venait de découvrir qu’on pouvait jouir dans la douleur.

Les esprits étaient plus qu’échauffés et c’était difficile d’en rester là. Une atmosphère de débauche régnait dans la pièce, du corps de Valérie émanait une odeur de sueur et de stupre. Elle se tenait toujours courbée au-dessus de la table, tout son corps en appui sur les deux mains, reprenait-elle son souffle ? Cécilia remplit les verres de chacun du même bordeaux coûteux, et en tendit un à Valérie.

— Bois ce magnifique nectar de la vie, ça va te requinquer. Notre mère Nature sait tout donner quand elle veut, il faut suivre son exemple.

Valérie s’empara du verre de cristal et en avala le contenu cul sec. Devant ce manquement outrancier aux plaisirs de l’œnologie, Cécilia lui cingla les fesses de sa badine :

— Tu n’as pas honte ? C’est un vrai crime, si on était toutes les deux avec du temps, tu verrais comme je punis les petites insolentes.

Valérie sourit, elle reprenait du poil de la bête, et elle tendit son verre pour qu’on le remplisse à nouveau. Matéo continuait à dessiner, il avait déjà exécuté plusieurs esquisses, il travaillait avec célérité, laissant tomber les feuilles de Canson sur le canapé lorsqu’il jugeait que la matrice de son dessin était suffisante. Jacques vit sur la feuille qu’il venait d’achever les courbes exagérées du cul de sa femme, avec des griffures d’un violet profond que le peintre avait exécuté à toute vitesse. Bien entendu, ils allaient se revoir, c’était certain, déjà il réfléchissait comment il pourrait convaincre le peintre de lui donner le résultat de son travail de la soirée. Mais il se doutait déjà de la réponse, du « cadeau » qu’il faudrait qu’à nouveau il lui offre. Il vit que Catherine était au côté de sa femme et qu’elle lui parlait à l’oreille. Il reconnut dans son regard cet éclat métallique qu’il commençait à bien connaître. Les choses allaient encore prendre une autre tournure. Elle s’adressa à Valérie d’une voie claire et froide.

— Mets-toi à genoux !

Cécilia avait déjà brandi sa baguette de cuir tressé mais elle n’eut pas à s’en servir, Valérie obéit aussitôt. Catherine retroussa sa jupe longue, elle n’eut aucun mal à froncer la soie colorée sur ses hanches tant le tissu était léger. Décidément elle continuerait à étonner son monde, pensa Jacques. Elle portait un slip de cuir noir, la peau en était très mince, la transpiration le collait comme une membrane au pubis, un second épiderme qui adhérait parfaitement. Une fermeture éclair, comme un fil d’argent, le fendait. Elle agrandit l’écartement de ses jambes, fléchit sur ses cuisses et ouvrit le zip, sa main passa dans son entre jambes car la fermeture remontait sur les fesses.

Jacques put vérifier ce qu’il savait déjà : le sexe de Catherine était parfaitement épilé. La chatte de la pharmacienne ressemblait à un délicat abricot fendu, une véritable fente de petite fille. C’était troublant, cette blessure de chair ouverte, les petites lèvres à peine apparentes, collées l’une contre l’autre, serties dans un écrin de cuir. Catherine attira violemment la nuque de la femme à genoux pour lui écraser le visage sur sa vulve ouverte.

— Lèche-moi salope, bouffe-moi la moule !

La pharmacienne aimait faire monter la pression d’un coup, révéler dans un éclat un véritable rapport de domination. Valérie était toute molle, elle se laissait bercer par le plaisir de sentir le contact de son visage contre le cuir et les chairs ouvertes de la chatte. Mais c’était loin d’être suffisant pour contenter sa dominatrice.

— Sors ta langue, sale putain, je me sens pas d’humeur, si tu fais semblant de pas comprendre je dis à notre gentille hôtesse de t’arracher la peau du cul avec sa baguette. Allez broute, ma chérie…

Valérie ne se fit pas prier, elle darda sa langue et se mit à laper le sexe de la pharmacienne consciencieusement, de haut en bas. On aurait dit un chien qui léchait la main de son maître. Catherine avait posé ses deux mains sur ses cuisses pour que la pose soit moins fatigante. Elle projeta le bassin en avant en poussant un petit soupir. Mais l’obéissance de Valérie était encore un peu trop scolaire à son goût.

— C’est un bon début, mais tu manques un peu de conviction. Faut faire preuve d’un peu de fantaisie !

Avec une grande conviction Valérie obéissait à chaque consigne et Catherine ne tarda pas à émettre une plainte, quelque chose de doux et de rauque à la fois.

Jacques n’en perdait pas une miette, le spectacle l’affolait. Sa femme soumise, le visage happé par la chatte de la pharmacienne, son gros cul exhibé par sa posture à genoux…Et puis le visage cruel de Catherine dont la coiffure défaite et les lunettes sévères ne rendaient que plus incongrue l’obscénité de l’acte. Il réalisa qu’il était tendu à craquer, et il ouvrit sa braguette pour sortir son membre congestionné. Il sentit la présence de Cécilia. Immédiatement, elle posa la main sur son membre. Il accompagna son mouvement pour qu’elle le masturbe, donnant à son poignet le rythme exact qui lui convenait. Le fait que la belle Brésilienne se mette au service de son plaisir lui sembla irréel. Mais tant qu’à faire…

— Suce-le moi un peu…

Cécilia ne se fit pas prier ; elle se pencha, enfourna le gland dans sa bouche, et se mit à le téter doucement. Puis elle le ressortit pour donner des petits coups de langue sur le méat. La queue de Jacques tressauta, attirant le regard de Catherine.

— Tu as de la chance, d’habitude notre belle hôtesse préfère montrer tous ses talents à son mari avec une femme …

Matéo sourit. Il était en train de crayonner à toute vitesse, Jacques vit l’esquisse de sa queue dans la bouche de Cécilia.

— Celui-là, je pense que je le garderai en souvenir, effectivement c’est plutôt rare que ma femme suce une autre bite que la mienne.

Cécilia se redressa en tenant toujours la queue par la base.

— Catherine m’a dit que, d’habitude, ta femme faisait des chichis quand tu voulais la baiser, faut croire que t’avais pas compris ce qu’elle aimait. Baise-la maintenant, baise-la pendant qu’elle continue à gougnoter ma grande copine, j’ai envie de voir ça.

Catherine l’encouragea du regard. Prendre sa femme alors qu’elle léchait consciencieusement la chatte de la pharmacienne comme un petit chien ? Peut-être que, dorénavant, ça se passerait comme ça, qu’il ne la prendrait plus qu’offerte à une autre à la recherche de sensations fortes. Il pensa à Marina, à sa fille, aux combinaisons multiples qu’il pourrait imaginer.

Cécilia lui flatta les couilles tandis qu’il se mettait à genoux derrière sa femme. Elle s’accroupit à son tour et donna une claque sur le cul rebondi.

— Ecarte les cuisses et cambre mieux que ça !

Elle plaça le gland gonflé dans l’ouverture de la chatte. Elle avait décidé d’être mutine et, pour tester les réactions de Valérie, elle imprima à la queue qu’elle tenait un mouvement de haut en bas, de façon très douce. Il n’en fallut pas plus pour que le con s’humidifie à nouveau et que Valérie laisse échapper un petit gémissement. Le visage de la Brésilienne s’éclaira d’un sourire pervers.

— Tu peux y aller à fond, elle va en redemander…

Jacques avait peu connu d’excitations aussi intenses. Il repensait à l’allure habituellement réservée de sa femme. Face à la vie en général, toute sa personne transpirait une forme de frigidité. Maintenant, elle était à quatre pattes, le cul relevé docilement, en train de lécher avec application la fente d’une femme qui, il y a encore une semaine, était une parfaite inconnue pour eux. Et il allait en jouir comme bon lui semblait. Il resta comme ça un moment, le gland fiché entre les petites lèvres dont il sentait sourdre l’humidité, probablement au corps défendant de son épouse. Puis il prit lui-même son membre à la base et lui impulsa un petit mouvement circulaire. Il savait que peu de femmes résistaient à cette fracture spiralée de leur intimité, et Valérie cambra un peu plus le cul. Cécilia lui tapota la croupe avec une mine affectueuse.

— Ce n’est pas gentil ce que tu lui fais là… Ce n’est pas bien de frustrer les femmes pour les faire languir. Je ne sais pas si elle avait du mal à supporter les hommes mais, maintenant, c’est une vraie chienne en chaleur qu’on a là.

Jacques pénétra sa femme aussi brutalement qu’il le put, s’enfonçant d’un coup jusqu’à la garde et Valérie eut un gémissement sourd. Il la saisit aux hanches pour l’empêcher de se dégager et continua ses coups de boutoir. Il sentait que la matrice de sa femme s’ouvrait sans difficulté, acceptant la pénétration bien plus qu’elle ne l’aurait souhaité. Violée et consentante ? Elle protesta, mais en même temps elle haletait.

— Arrête, tu me fais mal… Tu es un salaud, un… Ah !

Jacques accéléra encore le rythme de la pénétration, la baisant de façon bestiale. Valérie jouit d’un coup, elle secoua la cascade rousse de ses cheveux dans tous les sens puis s’affala, le corps comme une poupée de chiffon. Il y eut quelques minutes d’un silence total. Catherine aussi avait joui, elle avait frotté avec violence la bouche qui la servait contre sa chatte au moment où Valérie était foudroyée par l’orgasme, elle voulait jouir en même temps qu’elle.

Il était près de trois heures du matin et tout le monde était crevé. Valérie était couchée en chien de fusil sur l’épais tapis, elle suçait son pouce, un peu de sperme coulait sur sa cuisse. Catherine s’assit en tailleur et lui mit la tête sur ses genoux pour lui caresser les cheveux. C’était un des rares instants où on pouvait avoir une légère impression de fraîcheur, et des orchidées de la terrasse émanait un fort parfum humide. Valérie se releva, elle paraissait étrangement fraîche, reposée et elle souriait. Elle prit un air de bout-en-train.

— Alors tout le monde roupille ici, le bar est fermé ?

Elle passa ses bras autour du cou de Matéo.

— Tu vas bien nous servir un petit quelque chose… Et puis es-tu certain que tu as eu ton cadeau ?

Le peintre sourit et prit des verres minuscules dans un buffet en bois rouge. Il servit un vieux rhum à la couleur de caramel sombre.

— Vous avez raison ma chère, je n’ai pas encore été gratifié de mon présent. Mais nous verrons ça lorsque vous aurez un peu dormi. Je vous veux dispose, et préparée. Regardez…

D’un tiroir du bas de sa table de dessin, il sortit un drôle d’objet, un cylindre d’ébène oblong, d’assez grosse taille. Il y avait une chaînette d’argent rivée à la plus grosse extrémité. La forme phallique ne faisait aucun doute, et Valérie ouvrit de grands yeux avec un air de petite fille.

— C’est un objet traditionnel, c’est ça ? Pour que les femmes quand elles sont toutes seules puissent…

Matéo partit dans un grand éclat de rire

— Pas du tout ma chère, c’est moi qui l’ai fabriqué. On en trouve l’idée dans un roman de cul très célèbre, il parait qu’il a été écrit par une directrice littéraire en plus, mais il y a bien longtemps. Du pur fantasme, mais moi je suis pour le passage à l’acte. C’est pour vous préparer, vous élargir. Demain, vous nous servirez le café et après je vous enculerai.

Le peintre saisit un petit tube d’un gel gras dont il enduisit toute la surface de l’ébène. Le bois eut des reflets huileux, la lumière basse de la pièce paraissait s’être condensée sur le godemiché primitif. Cécilia entoura la taille de Valérie avec un bras et, de l’autre, l’obligea à se pencher en avant. Avec deux doigts, elle lui écarta l’ouverture des fesses. Matéo était habile. A peine un « oh » d’indignation s’était-il dessiné sur la bouche de Valérie que son cul avait déjà absorbé toute la longueur du cylindre. Il lui ajusta la chaîne autour de la taille.

— Ce n’est pas très pratique pour marcher, mais vous n’avez pas très loin pour aller dormir.

Valérie dut se dandiner pour aller vers la chambre d’amis, son cul oscillant lourdement, et le spectacle fit bander de nouveau son mari. Cécilia s’était assise sur ses genoux. Elle lui susurra à l’oreille :

— Si mon mari encule ta femme demain, moi je peux déjà te baiser tout de suite…

Tandis qu’elle s’installait sur lui à califourchon, Jacques, qui avait fermé les yeux, sentit sur sa bouche la caresse des lèvres de la Brésilienne.

*  *  *

Sur la plage d’Awala, le vent avait forci, poussant de gigantesques rouleaux qui venaient s’écraser sur la grève dans des cascades d’écume grise.

C’est Catherine qui leur avait proposé une halte sur ce site désert. Il y aurait du monde plus tard, dans un mois, lorsque les tortues luth, de près d’une demie tonne, sortiraient de la mer avec difficulté pour ramper sur le sable. Elles le creuseraient pour y enfouir leurs œufs, ce qui n’empêcherait pas les oiseaux et les chiens errants de s’en régaler. Il y aurait bien peu de bébés tortue qui atteindraient les flots couleur café au lait.

Ils marchaient pieds nus en silence. Catherine tenait Valérie par la taille et Jacques suivait derrière. Comme s’il sortait d’une brume ensommeillée, il s’inquiéta tout d’un coup de ce que pouvait faire son fils. La pharmacienne le rassura.

— Ils ont passé la nuit à Kourou, et ça m’étonnerait qu’il ait dormi seul. On y sera dans deux heures, j’ai hâte de revoir mon mari, ça fait presque une semaine que je ne l’ai pas vu.

Jacques la regarda d’un air ahuri, perplexe devant ce soudain accès d’amour bourgeois. Catherine avait l’air très sérieuse.

— Ben quoi, la famille c’est quand même important, non ? Peu importe si elle est élargie ou recomposée…

Ils avaient de l’eau jusqu’aux chevilles, et c’était comme marcher dans un bouillon tiède. Une barre de nuages gris, presque noirs, plombait l’horizon à l’ouest. Ca n’allait pas tarder à être le déluge.

Jacques se sentait détendu. Lui aussi était pour la famille élargie. Très élargie.

ISBN de l’édition originale : 978-2-74480-784-8
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-571-3
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

E00001 — Séances majeures / Isabelle Delange

E00002 — Dogging / Frédéric Mancini

E00003 — La Castratrice / Lino Lechêne

E00004 — Fesses rouges / Italo Baccardi

E00005 — La Fugueuse / Rachida Glamour

E00006 — L'homme soumis / Alégarec

E00007 — Escort Girl / Alysson Heffner

E00008 — Hôtesses de caisse / Gaëlle Bertignac

E00009 — L'épouse libertine / Hervé Gratiano

E00010 — Safari Sexuel / Adrien Carel

E00011 — Perversions discrètes / Adrien Carel

E00012 — Moiteurs malgaches / Aurore Tavernier

E00013 — Fantasmes pervers / Claude Delbouis

E00014 — La Filles aux bottes / Frédéric Mancini

E00015 — Chaudes beurettes / Frédéric Mancini

E00016 — Bondage / Claude Delbouis

E00017 — Honk Kong Dolly / Moera Coon

E00018 — Transgenre / Sofia Azuria

E00019 — Nuits d'Asie / Patrick Saint-Just

E00020 — La Femme à l'envers / Adrien Carel

E00021 — Mes fessées / Stella O.

E00022 — Les Scandaleuses / Cornelius

E00023 — Fantaisies perverses / Italo Baccardi

E00024 — Folles nuits au Zaïre / Patrick Saint-Just

E00025 — Insatisfaite / Adrien Carel

E00026 — La salle d'attente / Carmen Ritz

E00027 — Les Prédatrices / Carlo Vivari

E00028 — Happy Fucking / Marc Berjaud

E00029 — L'institut des fantasmes / Claude Delbouis

E00030 — Le Contrat / Cornelius

E00031 — Des Maîtresses exigeantes / Gilles de Saint-Avit

E00032 — Glory Holes / Frédéric Mancini

E00033 — Prête à tout pour réussir / Patrick Saint-Just

E00034 — Le valet / Christophe Siébert

E00035 — Fleurs lascives / Italo Baccardi

E00036 — Reality Show / Bernard Margeride

E00037 — Le mange-femmes / Christophe Siébert

E00038 — Dressage conjugal / Jean-Charles Rhamov

E00039 — Les jouets de Thérèse / Achille Letton

E00040 — De vraies poupées / Frédéric Mancini

E00041 — La punition / Jean-Charles Rhamov

E00042 — Soumission / Gilles de Saint-Avit

E00043 — Chaudasse ! / Christophe Siébert

E00044 — Chauds les fantasmes / Claude Delbouis

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com